Revelación nueva de Bertha Dudde

Números de las revelaciones 0377 - 0442

Las anotaciones son interdenominacionales.

No quieren desacreditar ninguna afiliación cristiana ni convencer de otra religión. Estas fuentes cumplen únicamente el propósito de hacer accesible la palabra de Dios - que Él nos da en estos tiempos - a todo el mundo, como es la voluntad de Dios según Su promesa de Juan 14,21.

“El que tiene mis mandamientos y los guarda, ése es el que me ama; y el que me ama, será amado por mi Padre, y yo lo amaré, y me manifestaré a él.” Juan 14,21

De los 94 libros originales con más de 9000 revelaciones se perdieron los siguientes: Libro con el número 1, 2, 3, 4, 7, 11, 21, 22, 26, 29, 38, 39, 40

Publicado de amigos de la revelación nueva, Hans-Willi Schmitz und Wilhelm Wegers

http://www.bertha-dudde.org/es

La autobiografía de Bertha Dudde

A petición de muchos amigos Bertha Dudde escribió esa autobiografía en 1953:

Desde el 15 de junio de 1937 anoto - a través de la palabra interna - revelaciones recibidas. A petición muchas veces reclamada por mis amigos, doy una explicación corta de la recepción espiritual, una aclaración de mi vida y mis opiniones propias.

El 1 de abril de 1891, nacida como segunda hija de un pintor de arte en Liegnitz, Silesia, he pasado con seis otros hermanos en la casa paterna una niñez armónica.

Pronto conocía las preocupaciones de la vida. El deseo de ayudar a mis padres me hizo realizar la tendencia a ejercer de sastre para ganar dinero. La falta de dinero de mis padres no pasaba y con eso tampoco la preocupación. Así echaba la mano a la familia hasta hace poco.

Los padres permanecían en diferentes confesiones. El padre era protestante, la madre católica. Los hijos fueron educados de forma católica, pero nunca vivimos una presión o un rigor duro referente a la práctica de la doctrina católica, de modo que cada de los niños pudo elegir en toda libertad su creencia en días posteriores.

Yo misma fui religiosa, pero no pude someterme del total a la doctrina católica, aunque respetaba a la iglesia. No me fue posible representar algo externamente lo que no había aceptado por dentro. Así que no seguía yendo a la iglesia, ni escuchaba ninguna predicación, no tenía ningún conocimiento de la biblia, no leía ningún escrito religioso ni mucho más científico y no me afiliaba ni a ninguna secta ni a una doctrina espiritual de cualquier forma.

Quien conoce la doctrina católica sabe que cargo de conciencia se tiene que soportar si alguien intenta salir de ella. Tampoco yo no me he salvado. - Me quedé con la pregunta: ¿Qué es lo correcto y dónde está ?

Rezando el padrenuestro he rogado muchas veces que el SEÑOR me dejara encontrar su reino. Y ese rezo fue escuchado. Fue el 15 de junio del año 1937. Estaba rezando y escuchando a mi interior - me quedé muy silenciosa - en este estado me quedaba muchas veces, porque me sobrevenía a menudo una paz maravillosa y pensamientos que sentía - en el corazón y no en la cabeza - que me daban consuelo y fuerza.

Todavía no sabía que esas palabras me fueron “dadas”. Hasta que un sueño extraño me capté, el cual se reveló después como un sueño verdadero y me hizo anotar estos “pensamientos”. Y también ese día memorable escuchaba en mi interior y me vino una cadena de palabras claras que anotaba. Fue el primer capítulo que me fue dado y que empezaba con las palabras: “En el principio era la palabra! Un tedeum para el Señor del cielo y de la tierra!”

Y entonces vinieron las dudas: ¿Lo has escrito de ti misma? - Acortando, he luchado, he rogado y tenía muchas luchas interiores, pero una y otra vez vinieron esas palabras como un flujo, una revelación de sabiduría ante me asustaba. - DIOS mismo me quitó las dudas, ÉL me respondió y LE reconocí en Su palabra como nuestro PADRE. Mi creencia crecía, las dudas se disminuían y yo recibía y anotaba diariamente.

El contenido de las anotaciones sobresalían mis conocimientos. Expresiones nunca escuchadas o leídas, descripciones científicas y en otro idioma y advertencias fluían continuamente. Y las expresiones cariñosas del PADRE del cielo que nunca había escuchado hasta ahora, fueron el refugio y daban aclaración a todas las preguntas de la vida.

La transmisión de la “palabra” pasa como siguiente: Después de un rezo intenso y un corto plazo de concentración escucho a mi interior. Allí siguen los pensamientos claramente formulados, solitarios y palabras fluidas - cada vez tres o cuatro seguidas - parecido a un anuncio de radio de un informe meteorológico de mar para anotar. Lentamente para que pueda anotarlas cómodamente, se monta una parte de frase tras la otra.

Anoto las palabras en taquigrafía, como después de un dictado sin participar constructivamente o pensando. Tampoco me encuentro en un estado de trance; tampoco formo yo las frases, sino las palabras me asaltan en cierto sentido sin poder captar el sentido del contenido durante la anotación.

Después de días, a veces después de semanas, paso la taquigrafía a copia en limpio sin haberlo leído antes, palabra por palabra sin cambiar ni una sílaba o sin “rectificar”, en ningún caso cambio el sentido del dicho ni tampoco lo ajusto. - La duración de un dictado es más o menos media hora. Quiero advertir que este acontecimiento no permite ningún estado de forzamiento o éxtasis. Todo pasa sobrio y sencillamente sin alguna agitación o influencia de la propia voluntad. En cualquier momento lo puedo interrumpir y seguir escribiendo la revelación después de horas o días que había dejado en medio de la frase. Sin haber leído el contenido anterior, sigue fluyendo el dictado a la pluma.

Mi voluntad es libre de cualquier presión - lo que quiero es servir a la voluntad de DIOS, es decir poder hacer lo que es Su voluntad sagrada.

Me permito decir que fui introducida a la verdad divina como un alumno de primera clase, explicandome expresiones que desconocía en todo los aspectos.

Después de meses encontré la confirmación del recibimiento por otra parte: Me llegó literatura del místico Jakob Lorber proveniente de Estiria. Nadie podrá entender que feliz me sentía leyendo las obras maestras de Jakob Lorber del “Evangelio de Juan” y “La juventud de Jesús”.

Ahora sabía que había otra gente a la que se había dado la palabra del SEÑOR, que DIOS el SEÑOR ha hablado en todos los tiempos con Sus hijos y que seguía hablando, porque el amor y la misericordia eterna del PADRE no pueden hacerlo de otro modo.

En los libros de Lorber reencontré lo que me había dado anteriormente. Muchas veces no entendía las palabras, pero el PADRE celestial me dio explicación con cariño. Misteriosos son los acontecimientos y los procesos que no puedo enumerar en detalle, pero que muestran la condescendencia imaginable y la clemencia de un padre una y otra vez.

Por la falta de una educación general siempre me sentía como una hoja en blanco.

La falta de dinero y tiempo me negaron a leer libros buenos y visitar conferencias.

Solamente conocía el trabajo tenso desde la madrugada hasta la puesta del sol. Pero aún recibía diariamente la atención deliciosa de bienes espirituales, pero sin saber para quién más las recibía.

Que yo aceptaba las palabras sin resistencia se debía al desconocimiento total de la biblia y de los escritos y libros de la enseñanza católica.

Según mi experiencia actual, “un católico o protestante serio” cuyo conocimiento se basa en la doctrina fundamental, estará demasiado dirigido por ella para no levantar protesta y tener reservas ante las palabras de las nuevas revelaciones divinas y para poder acercarse y dejarlas madurar por dentro.

Pero hay algunos científicos de diferentes facultades que están abiertos más y más para los advertencias divinas y que las discursan seriamente con interés. Su interés no vale solamente para la declaración irrefutable del origen de la materia y de su posible disolución, sino también de la explicación de doctrinas equivocadas de diferentes sistemas religiosos y confesiones. En las revelaciones recibidas se ve la causa de la equivocación y se reparte la petición a todos de indicar a cualquier de esas doctrinas falsas por donde se da la posibilidad.

Pero cada uno es libre de adoptar a la palabra del SEÑOR. Pero quien ha entendido el espíritu de la PALABRA DEL PADRE y no trata según dicho, agranda la distancia entre sí mismo y nuestro PADRE del cielo. No sigue las palabras cariñosas que advierten y se somete a la vez forzosamente a la ley y perderá sin remedio la gracia de la misma magnitud en la que menosprecia el mandamiento divino del amor.

Pero por la CLEMENCIA DE DIOS el hombre recibe nuevamente el evangelio y se advierte seriamente al propósito del ser de los hombres. De esa manera el AMOR DIVINO misericordio intenta salvar a lo que se deja salvar - antes del cambio - porque esta época vendrá! Es el tiempo de que todos los videntes y profetas de todos los tiempos advierten - el tiempo del fin del mundo - ahora ha empezado!

Según mis escritos el SEÑOR no diferencia entre Sus hijos - “Venid todos conmigo” - así suena Su llamada tentadora. Bien hecho para los que escuchas a Su palabra y LE siguen. DIOS ama a Sus hijos, ÈL quiere hacerles feliz - aunque no quieren saber nada de ÉL.

Escrito el 22 de noviembre del año 1953

Firmado: Bertha Dudde

El 18 de septiembre del año 1965 Bertha Dudde pudo dejar su caparazón terrenal para volver a la CASA DEL PADRE.

Contenido

0377 - Transmisión de conocimiento espiritual.... El Señor pone barreras....

0378 - Clarificación del alma prerrequisito para la unión con Dios.... Ayuda a los que yerran....

0379 - Fuerzas divinas. La emanación del Amor de Dios

0380 - Palabra de Dios.... Fuerza.... Gracia.... Don limitado del Espíritu....

0381 - Perseverando en la voluntad de Dios.... Revelación....“Mi Padre.... Recompensa

0382 - Resistencia contra el mal a través del deseo por Dios.... Espíritu de luz.... Palabra de Dios como arma....

0383 - Pureza del corazón.... Humildad interior.... Autoconocimiento....

0384 - Jardín de flores.... Corazón del hombre.... Virtudes.... Poema....

0385 - Contemplación espiritual.... Difundir la Palabra de Dios en estado puro....

0386 - Predicción.... Leyes.... Tarea terrenal.... Enseñanza de Cristo....

0387 - Predicción.... Daniel.... Lucha de los seres espirituales de la esfera de luz....

0388 - La consciencia

0389 - Mi guía y protector, el espíritu de vigilancia. Relación entre el alumno y el profesor

0390 - Requisito previo para el grado de madurez.... Espíritu de investigación.... ¿Sueño?.... Preocupación del Padre....

0391 - Aislamiento del mundo.... ¿Monasterio?....

0392 - Refutar las dudas acerca de la escritura.... Fe.... Señales....

0393 - Investigación.... Error.... Amor.... Verdad.... Constructor....

0394 - Vida mundial.... Fe.... Amor de Dios....

0395 - Advertencia para ayudar a los que yerran espiritualmente....

0396 - Sentido de la belleza natural y propósito de esto para los seres humanos....

0397 - Malos pensamientos - Reconocimiento consciente de Dios

0398 - Una fe firme es una necesidad para estar cerca del Señor....

0399 - El Salvador está presente en el Amor

0400 - Retiro de la iglesía madre

0401 - Decisión.... Amor en la tierra o sacrificio....

0402 - Peligros del mundo.... Esplendor engañoso....

0403 - Poder divino.... Energía.... el querer lo correcto....

0404 - “Oh, venid todos a Mí....” Preocupación del Señor por no ser necesitado

0405 - Desventaja del desarrollo cultural.... Sabios del mundo.... Fuerzas de la naturaleza.... Organizaciones benéficas....

0406 - Palabra de Padre....

0407 - La importancia del saber

0408 - Actividad de una amiga

0409 - Alusión sobre terremotos y catástrofes

0410 - Nueva formación de seres

0411 - Actividad en el más allá.... Participación en las instrucciones.... Valor de estas....

0412 - Ciclo de las cosas.... Ritmo.... Triple efecto del sol....

0413 - Palabras paternales de consuelo.... Amonestación a la fe firme....

0414 - Amor.... Palabra de Dios.... Campo.... Semilla.... Protección de Dios....

0415 - Actividad de los demonios

0416 - Estado de receptividad.... Subordinación de la voluntad....

0417 - Grano - Cosecha - Segador.... Placeres mundanos....

0418 - Precioso valle de la tierra.... Aparato de relojería....

0419 - Referencia a la actividad docente.... Sabios – Ignorantes....

0420 - El presente y el pasado - Redención

0421 - Éxito de los investigadores.... y voz interior.... Enlace.... Predicciones....

0422 - Conexión desde la Tierra con el Más Allá

0423 - (el brezal delantero)....

0424 - Palabras del Padre.... Amor.... Apariencia.... Participación de los del más allá

0425 - Formación de la Juventud.... Intervención de Dios....

0426 - Los sabios de la antigüedad....

0427 - Socavando la enseñanza de Cristo....

0428 - Suplemento de la comunicación Nº 410

0429 - Amor

0430 - La infinitud y la eternidad. La magnitud de la Obra de Creación. Espíritus creadores

0431 - Aparición del Señor.... Fortalecimiento en el sufrimiento.... Tren suspendido

0432 - Reconocimiento en el más allá.... Disfraz de seres de luz.... Auto-reproches

0433 - Cercanía de Dios.... Bienes terrenales.... Renuncia y sacrificio....

0434 - Voluntad – Fe – Conocimiento....

0435 - Acuerdos de conocidos....

0436 - Desreligionando el estado....

0437 - Amor y obras de caridad

0438 - Flores.... Transformación de los seres.... Obra de creación....

0439 - Flores - Transformación de los seres

0440 - Fe fuerte.... Juicio.... Predicción....

0441 - Espíritu de Dios.... Germen del amor de Dios....

0442 - El Sol espiritual, Sol de la Gracia divina

Transmisión de conocimiento espiritual .... El Señor pone barreras ....

B.D. 0377 from 13 de abril 1938, taken from Book No. 9

La bondad del cielo es abusada por aquel que egoístamente desea ser aceptado en el círculo de los que saben .... quien nunca se esfuerza por dar lo que recibe .... a éstos el Señor les ha mostrado su amor, pero ellos no muestran el mismo amor a sus semejantes, y así el alma tampoco podrá desligarse de la materia, este conocimiento es entonces igual al que ha adquirido por sí mismo .... no se evalúa como progreso para el alma, sino sólo como una absorción de lo que le fue transmitido vivo.

Decid esto, a los que persisten en la materia por ventajas terrenales, remitidlos a las Palabras del Señor: .... Lo más importante en la vida terrenal es el cumplimiento de la enseñanza de Cristo y nunca podrá seguir esta enseñanza quien no da voluntariamente de lo que recibió. En vuestro entorno inmediato os será revelado como se afecta el cumplimiento de los mandamientos de Dios, pero donde siempre permanecerá en bendición quien voluntariamente transmite las Palabras del Señor.

Las personas no prestan atención a las necesidades de quienes las rodean, por lo que no brindan ayuda donde más necesario sería .... Cualquiera que viva en la gracia de saber del amor de Dios debe esforzarse por ayudarlos, y en el reconocimiento interior de su propia necesidad también aprender a comprender la necesidad de los hermanos .... Aunque a menudo no falta la voluntad, muchos niños terrenales está más cerca de su propio bienestar, pero la miseria de lo demás seres humanos no les afecta particularmente ....Eso no es el amor como el Señor lo predica ....

El interés propio disminuirá los propios méritos a tales personas, y a partir de ese momento estarán sujetas a barreras en el reconocimiento de la Divinidad. El amor propio nubla la luminosidad de la luz .... pero las almas que caminan en la luz se les encomienda colaborar en la iluminación del espíritu de los muchos desorientados espiritualmente. Y cuando llegue la hora que el Señor ha escogido para la justificación, entonces se abrirán muchas brechas donde obrar en el amor era el mandamiento más interior. Dedicarse siempre lleno de amor a la propia tarea en la conciencia de ser bendecido por el Señor, y también dejar participar a los demás de esta gracia, sólo dará al ser humano la madurez necesaria para la obra del amor en el más allá.

“Que sea Mi preocupación”, dice el Señor, “donde Yo quiero poner los límites del conocimiento espiritual .... y que nadie piense que estoy dejando que dispongan de Mí y de Mi voluntad ....” Y donde se deba ordenar un alto, allí ya intervendré Yo en el momento oportuno .... pero a los que Yo encomiendo para trabajar en Mi viña, no se os permite mandar a aquellos, vosotros que aún no habéis reconocido plenamente la gracia.

Pero al que quiera hacer un esfuerzo para aceptar Mi Palabra, lo llevare a Mi rebaño, que Me sirve .... Yo mismo quiero señalarles para que el camino hacia la fe se les haga fácil .... Dedicarse con todo amor a la preocupación por la salvación de los hijos terrenales, siempre será más beneficioso que reflexionar sobre lo que el conocimiento humano no puede sondear .... y por lo tanto aceptad la Palabras que Yo Mismo os he dado, con fe y en vuestros corazones .... entonces vais por el camino correcto ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Clarificación del alma prerrequisito para la unión con Dios .... Ayuda a los que yerran ....

B.D. 0378 from 14 de abril 1938, taken from Book No. 9

Cuando el Espíritu de Dios se despierta en vosotros, lo que hasta entonces estaba muerto vivirá, el alma surgirá y volará hacia lo alto .... abandonará su caparazón, y sólo buscará siempre la luz, y lo que entonces nacerá de esta luz, eso nunca desaparecerá en toda la eternidad .... Y así el Señor ha dado a todos los seres dela tierra la capacidad de acoger el Espíritu divino, siempre que se estimule el deseo y el hombre vea una tarea extraordinaria en su existencia. Debido a que la conexión con el divino Espíritu padre ha de establecerse una y otra vez para lograr la vida eterna, la unificación tendrá que ser precedida por un trabajo laborioso .... el trabajo de clarificación del alma, que se supone que debe acoger el Espíritu de Dios.

Esta clarificación del alma solo puede tener lugar cuando su deseo se aparta de la materia, cuando renuncia voluntariamente a todo lo que antes la fascinaba a cambio de algo mucho más precioso .... para precisamente establecer esta conexión con el Espíritu divino .... Nada puede tener una influencia decisiva sobre el alma, debe reflexionar sobre su tarea desde dentro de sí misma, debe querer progresar en el camino del conocimiento .... debe también poner en práctica su voluntad al mismo tiempo .... para unirse con el Padre celestial. La voluntad así formada permanece entonces siempre subordinada a la voluntad divina ....

Después de eso, el espíritu de Dios ya no permite ninguna regresión, pero quien una vez recorrió este camino y finalmente está en la voluntad del Señor, permanece conectado con Él por el tiempo y la eternidad. El Señor nunca dejará ir tal alma de Sí mismo .... los primeros requisitos están cumplidos, y tal alma progresa ahora constantemente hacia arriba y permanece en el divino sol de gracia .... lo único que no debe dejar de hacer es .... llamar la atención a los de su especie sobre los cálidos rayos de este divino sol de gracia .... Porque las tinieblas envuelven a tantos seres infinitamente, que todo ser afortunado por el Espíritu divino debe dirigirse hacia ellos llenos de misericordia, para que la mañana también amanezca sobre ellos y muchos de ellos vayan hacia la luz.

El amor que deis a estos seres será mil veces recompensado por el Señor, porque se trata de salvar a todos estos de la condenación eterna. Y quien haya acogido el Espíritu de Dios en sí mismo, reconocerá cuán indeciblemente difícil es para algunas almas desprenderse de las tinieblas que las envuelve, y si se les acerca amorosamente y se les da, lo que uno es capaz de darles, para que sean recibidos como él en la luz del Espíritu del Señor, para que permanezcan en Él por los siglos de los siglos .... amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Fuerzas divinas. La emanación del Amor de Dios

B.D. 0379 from 16 de abril 1938, taken from Book No. 9

Para el camino de tu vida siempre serán vigentes las Leyes que te prescribe tu corazón - para que cumplas con ellas. Tú debes ir el mismo camino como todos aquellos a los que he mandado que abogasen en favor de mis Enseñanzas. En el mismo sentido también debes actuar para Mí, ¡pero que siempre dejes predominar la preocupación por el bien del alma!

Guárdate de un propio criterio quién precisa de este cuidado, porque he predestinado a todos mis niños para la bienaventuranza eterna. Y si estos se apartan de Mí, mi Amor está doble preocupado por ellos - por lo que en este mundo la lucha dedicada a estas almas es inmensa. Una vez que hayáis avanzado en el camino del reconocimiento, también vais a sentir lo mucho que mi Amor cuida de vosotros. Porque Yo combino un acontecimiento con el otro, únicamente para que vuestro espíritu se eleve sobre todo lo mundano.

Si alrededor de vosotros actúan Fuerzas divinas que no tienen nada en común con la Tierra, y vosotros hacéis caso omiso de sus bendiciones, entonces otra vez os tocará luchar mucho tiempo hasta que tal Gracia vuelva a afluiros. Porque ¿qué tiene valor - aparte de lo que viene de Arriba y reclama admisión en vuestro corazón? En tal penuria del alma el Señor tiene Compasión, y os dará lo que deseáis. Él corresponde al anhelo de vuestro corazón y hace que se despierte el espíritu; de modo que todo lo que os anima en el espíritu es un derrame de mi Amor a vosotros. Y una vez que percibáis el profundo sentido de mi Dádiva, estaréis libres de todas preocupaciones.

Nunca abandonéis el camino en que Yo ando en medio de vosotros, y andaréis en mi Fuerza... y donde esta actúa, vuestro corazón ya no tiene que estar preocupado. Que la acción os importe mucho, porque mediante ella demostráis que en Mí reconocéis al Supremo. Y si hacéis caso a mis Palabras, profesáis mi Doctrina. Entonces el efecto que surtís en la Tierra no es sino la visible ejecución de mi Voluntad.

Poned la tarea de vuestra vida en armonía con mi Voluntad, y ya no habrá nada que os podrá asustar; pues me encontraré en medio de vosotros, de modo que tendréis que reconocerme como vuestro Maestro divino.

El que sólo se esfuerza para su propio bien, no aprovecha de la fuerza que le está concedida. Mientras el amor no entra en actividad, él sólo indaga en cosas que le están ocultas. Pero si el amor es la fuerza motriz, él puede configurarse a sí mismo; y durante su camino por la Tierra podrá disfrutar felizmente de su saber. Voluntario entrará en una subordinación, la que por su parte le facilitará la redención. Durante su existencia temporal como durante la infinita sabrá agradecérselo a su Creador, porque ya en la Tierra obtuvo la realización de su añoranza - la de recibir una Gracia inmensa de la Fuente de la Eternidad... del Amor divino...

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Palabra de Dios .... Fuerza .... Gracia .... Don limitado del Espíritu ....

B.D. 0380 from 17 de abril 1938, taken from Book No. 9

Sigue Mis instrucciones .... Encontrarás confirmado todo lo que te fue dicho .... habitas entre personas para quienes el don de Dios es inexplicable y, sin embargo anhelan escuchar las Palabras. Y ahora experimentas lo maravilloso que hay en ello, que el Señor te establece un vínculo según necesidad, porque Él mira en los corazones de los que Lo anhelan. Y donde sus pensamiento se vuelven hacia arriba, allí el Señor pronto les mostrará los caminos correctos ....

He aquí, es la voluntad de Dios que Su Palabra se cumpla para el futuro .... Siempre os uniréis cuando se trata de servirle, y estáis a Su cuidado durante el tiempo en la tierra .... Y de nuevo sólo el nombre del Señor sigue siendo la puerta por la que entráis en Su reino .... Porque si Lo confesáis, permaneceréis en Su gracia, pero si desoís Su Palabra y no la acojáis en vuestra corazones, perderéis esta gracia, y sin gracia carecéis de fuerza y os casaréis en la lucha por la vida .... y la carga del alma es terrible .... lucha y no se libera de su grilletes si le falta la fuerza, y entonces, ¿dónde está el beneficio de vuestra vida en la tierra? ¿Cómo reconocéis al Señor cuando el espíritu permanece envuelto en las tinieblas? ....

Las palabras del Señor transmiten Su Gracia y Su incansable amor gobierna visiblemente cuando solo rogáis al Señor por tal .... Él no se lo niega a nadie .... pero siempre debe prevalecer el deseo de ponerse en contacto con el Señor; vosotros podéis escapar de todo mal si solo disponéis de la voluntad en vosotros, y también podéis aceptar los dones del Espíritu si tenéis el deseo por ellos .... pues Dios el Señor reparte ilimitadamente a aquel cuyo deseo es ilimitado.

Tiene Su Palabra lista en cualquier momento .... y quien solo quiera oírla y siempre abra su corazón será considerado ricamente y ya no necesitará tener hambre y sed de la verdad, y aquel que obedece esta Su Palabra también, la fuerza viva fluye hacia él, para que se cumpla la promesa: “Quiero refrescaros con Mi Palabra” ....

Sólo un poco de confianza y podéis lograr un sin fin de cosas, porque el Señor os ayudará en cualquier necesidad .... Y por lo tanto no rechacéis cuando la referencia a la Palabra de Dios entra en vuestra vida .... entonces prestad atención a esta referencia, y todo lo lograréis para llegar a la madurez .... solo la voluntad tiene que ser buena y estar dispuesto a someterse a la voluntad de Dios .... y entonces sentiréis la mano de vuestro Padre Que está en el cielo acercándoos a vosotros, y cualquiera que la alcance será guiado correctamente hasta toda la eternidad ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Perseverando en la voluntad de Dios .... Revelación ....“Mi Padre .... Recompensa

B.D. 0381 from 18 de abril 1938, taken from Book No. 9

Bienaventurados, los que permanecen en Mi voluntad en todo momento. He aquí, nada en la tierra vale tanto como perseverar permanentemente en la voluntad de Dios. Y así como a vosotros os fue dado la fuerza de pensar y actuar según vuestra propia voluntad, así será el mérito de cada uno de sacrificarme por completo esta voluntad tuya .... Pero entonces habéis elegido la mejor parte .... así vuestro conocimiento, vuestra fuerza y vuestra fe aumentarán, reconoceréis cuán sabiamente y cuán bien sois guiados .... Habéis entregado vuestra responsabilidad al Señor si os sometéis a Su voluntad y ahora estáis en buenas manos.

Hija Mía, el espíritu del amor se te revelará para que te llene de todo el ser de la Divinidad .... para tales horas tu corazón adquiere una receptividad sobrenatural y entonces todo lo que te llegue en cuanto a enseñanzas espirituales te hará sumamente feliz .... Tales enseñanzas te serán impartidas de una manera ligera y clara que de otro modo no serías capaz de captar .... pero de manera fácil e inteligible a tus sentidos recibirás noticias de cosas que asombrarán tu mente y tu espíritu ....

La grandeza de la creación divina será reconocida por tu ojo espiritual a la luz de estas revelaciones, y esta penetración en la actividad divina de quitará cualquier duda .... entonces el amor de Dios se apoderará de ti con tanta fuerza que tu corazón se volverá más y más lleno de deseo amoroso hacia a tu Salvador, y cuanto más de corazón Me deseas ahora, más cerca estaré de ti y protegeré tu cuerpo y tu alma.

Mi mayor anhelo consiste en poseer por completo tu corazón, así como los corazones de cada uno de Mis hijos .... sólo entonces, cuando Me has dado este para que sea Mío, puedo formarlo según Mi voluntad, sólo entonces mi amor y Mi gracia tienen una influencia en tal corazón, cuando nada y nadie tiene una participación en ello .... Yo tomaré lo que se Me ofrece y ya no lo devolveré .... porque la voluntad de Dios consiste en que todo se somete a Él .... Y quien Me dice “Padre mío” con devoción ha de sentir el amor paterno en toda su plenitud. Lo que he preparado para estos hijos Míos ha sido destinado a ellos desde la eternidad.

Pero si caéis en el error de que ya deseáis recibir la recompensa en la tierra y no aprendéis a contentaros con la paciencia, entonces la felicidad eterna difícilmente os esperará, porque en las alegrías del mundo ya habéis recompensado suficientemente las obras en la tierra. Por tanto no os preocupéis por los bienes de la tierra, dadlo todo de buena gana, y con todas vuestras fuerzas y voluntad sólo haced campaña por la recompensa eterna, aceptando Mi guía y queriendo siempre sólo lo que es Mi voluntad. Porque Aquel que os cuida durante vuestra existencia terrenal ciertamente quiere lo mejor y lo más hermoso para Sus hijos .... No quiere que el alma se pierda, sino que tenga la vida eterna ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Resistencia contra el mal a través del deseo por Dios .... Espíritu de luz .... Palabra de Dios como arma ....

B.D. 0382 from 19 de abril 1938, taken from Book No. 9

Quien mira hacia arriba resiste a las fuerzas oscuras. Un solo pensamiento al Salvador, y sois redimidos de Él de tal poder. Porque inmediatamente se abrirá un profundo abismo entre vosotros y este, ya que todo está sujeto al Señor .... el cielo y el infierno. El enemigo espera entrar en vosotros una criatura dispuesta en la que pueda transferir todos los vicios y deseos y luego ponerla bajo en su poder .... pero la menor resistencia surge del hecho que el corazón del ser humano se vuelve anhelante hacia el Salvador, entonces se rompe todo poder del maligno, y sin haber sufrido ningún daño, se libera de las fuerzas malignas. Pero debéis reconocer por el poder del mal cuán vigilantes tenéis que estar si la lucha por el progreso de vuestra alma no ha de ser infructuosa.

Dad prioridad a los buenos seres espirituales que os rodean .... dejado que estos os protejan y entregadles vuestro caparazón corporal y vuestra alma .... entonces los poderes de las tinieblas lo van a pasar mal con vosotros. En vano tratarán de tocar vuestra pureza o de haceros dóciles para sus deseos vergonzosos .... En cada peligro pensad en el Salvador y ya habéis vencidos al que quiere hundiros en la ruina. Y es por eso que siempre se requiere por el corto tiempo de la existencia terrenal cumplir con la Palabra de Dios, que os da la fuerza a través de sí misma y a la vez es protección contra el mal.

Porque os la ha dado Dios para que podáis alcanzar el reino de Dios .... así que también debe ser la mejor arma en la lucha contra las tinieblas, que es el poder más adverso a la bienaventuranza eterna .... Por lo tanto, sobre todo, tened cuidado con lo que se dirige contra la enseñanza de Dios y que quiere poner a los seres humanos en la oscuridad espiritual y, por lo tanto, quiere quitarles la verdadera visión de la obra de amor incesante del Señor .... Donde reinan las densas tinieblas, el adversario encontrará siempre seguidores, porque el adversario rehúye de todo lo que se esfuerza por la luz, y si pedís sinceramente al Padre por la iluminación de vuestro espíritu, entonces el poder del mal se quebrantará más vez más, cuanto más íntimamente el niño humano es regido por el deseo de luz espiritual .... porque las tinieblas nunca han triunfado sobre la luz ....

Así que ahora también está reservado para vosotros los humanos caminar por el camino de la luz o de las tinieblas, y esto es para que os sirva de advertencia a todos vosotros de que el Señor está con vosotros solo en la luz y que en las tinieblas reinan otros poderes, y vuestros esfuerzos, por lo tanto, siempre deben permanecer dirigidos hacia la luz y la Divinidad Eterna si queréis escapar del poder del mal y ser tomado bajo el cuidado del Padre Mismo. El Espíritu de luz y de la verdad siempre gobernará sobre todo lo que está sujeto a las tinieblas. Pero los sabios lucharán por la luz, y una vez que la tengan, serán inmunes a todos los ataques del enemigo, y conquistarán al mundo para siempre ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Pureza del corazón .... Humildad interior .... Autoconocimiento ....

B.D. 0383 from 20 de abril 1938, taken from Book No. 9

Se te da una medida completa para tu carrera terrenal, cuanto más diligentemente debes esforzarte para probarte digno de esta medida, y así todo lo que debe dar testimonio de tu amor debe aplicarse incluso donde reino el espíritu de la discordia .... pues puede un niño que se encuentra en la gracia de Dios ser digna de ella si no siempre trata de dar un sonido puro de sí, incluso donde falta el entendimiento para esto .... La conexión espiritual está garantizada para cada uno que se esfuerza por ella .... pero sólo aquel está permitido a la cognición de la verdad más profunda que se cuida de la pureza del corazón.

Es de gran valor para ti poder recibir con devoción ilimitada aquello por lo que otros todavía tienen que luchar, y a pesar de todo tu voz interior debe decirte cuando has fallado, de lo contrario una maduración .... un perfeccionamiento de tu alma no podría ser posible. Trabajar continuamente en sí mismo es la única forma de alcanzar el estado donde se os concede la unificación con la Divinidad eterna. Sin embargo, en lugar de reconocer la propia insuficiencia nunca debe haber arrogancia ....

En esto consiste el peligro para cada ser extraordinariamente dotado por Dios, que muy pronto pierde la humildad interior y luego pierde la gracia. Sobre todo, ten cuidado con esto, porque el amor paternal de Dios te ha dado una tarea tan espléndida que debes hacer todo para permanecer en Su gracia. Sólo cuando te sientes pequeño e inferior, la fuerza en ti y más allá de ti. Entonces cumplirás en la voluntad del Señor, lo que estás destinado a hacer.

Sométete completamente a la voluntad de Dios, entonces Su cuidado cuidará siempre de ti, y aún podrás obrar para la bendición de los tuyos, porque todo lo que el Padre hace para los Suyos está dispuesto en sabia previsión para ayudar a aquellos a alcanzar la luz del conocimiento. Así los frutos de tu trabajo te serán concedidos ya aquí en la tierra y algún día en la eternidad, pero reconócete siempre a ti mismo y esfuérzate por la pureza de tu corazón, que te garantiza en todo momento el amor del Padre celestial ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Jardín de flores .... Corazón del hombre .... Virtudes .... Poema ....

B.D. 0384 from 21 de abril 1938, taken from Book No. 9

En el jardín del Señor florecen muchas flores que necesitan un cuidado cuidadoso, y todas estas flores las hace florecer el Señor bajo Su supervisión. Cualquier semilla en este jardín fue sembrada por el Señor Mismo, para que de ella se desarrollara una planta noble, que a su vez debería prosperar y florecer para la alegría de incontables seres .... De la misma manera el Señor ha elegido de entre Sus criaturas, que también emanaron de Su poder, a algún niño terrenal para llevar una existencia que despierta la alegría como flores maravillosas que despiertan la alegría de los seres humanos .... nutridos y cuidados por una mano amorosa y, sin embargo, a través de su existencia ejerciendo una influencia en tantos corazones, igual a la de una flor extremadamente hermosa con su aroma y encanto de ojo.

Rara vez un humano quiere prescindir de las alegrías que le dan los capullos y las flores de todo tipo .... así que también la bendición que emana de tales niños humanos no querrá perderse .... al igual que algunos, que están oprimidos por la monotonía de su vida, y que quisiera formarse esta vida rica de flores y esto es lo que logra tal ser, tratando de intervenir para ayudar en todas partes y ser activo de una manera florida en el verdadera sentido de la palabra. Amad a vuestros semejantes .... y dadles alegría. Pero la mayor alegría de todas es cuando se plantan y cuidan flores de amor, cantando amor y alabanza a su Creador en flores cada vez más bonitas ....

Así que el corazón de todo ser humano también debe estar adornado con flores .... este corazón debe ser un jardín de Dios, donde todas las virtudes sean cuidadas y cuidadosamente guardadas como capullos y flores, para que luego brillen en una radiante belleza para agradar tanto al Creador eterno como también a sus criaturas .... los hijos terrenales que ya se imaginan en la tierra en el paraíso en un ambiente agradable a la vista y al corazón y que siempre se esforzarán por cuidar un jardín tan bien diseñado para que también agrade al Señor, Que en Su amor ha creado todo lo que es bello, para que el alma humana reconozca la gran bondad del Padre y Su eterno cuidado amoroso por todo lo que surge en el universo ....

*Así que todas las flores florecen en la tierra sólo para vuestra alegría .... y cada flor debe convertirse para vosotros en un símbolo .... que os perfeccionéis cada vez más en color, forma y fragancia .... que vosotros os volváis siempre hacia la luz como lo hace cada flor .... los que nunca se deleitan con el olor de las flores nunca son elegidos para cultivar tan gloria, que ha nacido del amor de Dios.*

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Contemplación espiritual .... Difundir la Palabra de Dios en estado puro ....

B.D. 0385 from 22 de abril 1938, taken from Book No. 9

El Espíritu de Dios te llenará de modo que sólo puedas querer lo que es Mi voluntad .... esto es lo que el Señor te dice y atraerá tu corazón cada vez más cerca hacia Él .... todo lo que está subordinado a Él tendrá que cumplir con la ley, según la cual cualquier criatura debe retirarse del ajetreo y bullicio del mundo durante la duración de la existencia en la tierra y volverse hacia la meta eterna. Si puedes hacer esto con un corazón cada vez más ligero, que te entregas completamente solo al Señor y Salvador, entonces aprenderás a comprender las enseñanzas divinas cada vez más ....

Usando toda tu voluntad también te capacitarás penetrar en áreas que presuponen una contemplación espiritual .... Y esta contemplación espiritual es el éxito de un corazón que ama mucho al Señor y buscando la verdad .... En breve se te enseñará en la mayor medida .... Pero a pesar de todo tienes que esforzarte constantemente por la madurez de tu alma, después de todo, el Espíritu de Dios debe llenarla y tu debes sacar fuerzas de tal unificación con el Espíritu divino, que es necesaria a una mayor perfección para ti.

Todavía no podéis evaluar que tarea os queda por hacer, pero las enseñanzas de Dios deben propagarse de boca en boca durante décadas, para luego volver a tomar posesión de lo más íntimo del corazón de la humanidad .... Esta tarea es la base de tu trabajo espiritual .... la difusión de la palabra de Dios en su forma más pura .... Las palabras del amor deben hablar y despertar de nuevo el amor en todas partes, porque donde el Señor Mismo habita a través de Su Palabra, debe cobrar vida y forzar su camino en los corazones de los seres humanos a través de su propia fuerza ....

Los humanos quieren el pan del cielo en todo momento, pero si se les ofrece como antes, fácilmente se niegan a aceptarlo .... pero lo que se les ofrece en una presentación viva .... lo que se les ofrece de una manera sabrosa y aceptable a ellos, lo aceptan con placer y continúan manteniéndolo en sus corazones una vez que haya encontrado aceptación .... ¿No significa esto que el portador de la Palabra de Dios también debe ser guiado por el Señor Mismo? .... de modo que él es sólo la fuerza ejecutiva de una voluntad superior ....

¿Puede entonces ser rechazada la Palabra de Dios si se revela al niño humano con pruebas visibles de intervención sobrenatural? .... ¿No debería desconcertarse el peor de los incrédulos y admitirse a sí mismo que quería negar un poder que ahora no se puede negar? .... ¿Se ha expresado alguna vez el amor del Señor de manera tan visible que transmite de manera tan obvia lo que tiene un efecto tan beneficioso para los humanos? .... Que el amor del Señor se sirve de un ser humano dispuesto a revelar Su obra a través de éste .... Y el Señor está constantemente activo e instruye a todos Sus siervos que son devotos a Él para anunciar Su Palabra, entonces a través de esta Palabra Suya todos han de recuperar a quienes hasta este momento habían caminado por la vida en la tierra con un espíritu enfermo y aún no reconocían el propósito de su existencia terrenal.

Sin esta gracia de Dios, la oscuridad del espíritu sería aún peor, pero así el Señor trata de traer luz a la tierra, y ya hay tantos que caminan en la gracia de la cognición que son de buena voluntad. la voluntad es libre .... Si se vuelve a Dios el Señor, entonces se debe llamar infinitamente rica aquella persona que ha sacrificado su voluntad a la voluntad divina y ahora siente constantemente la efusión de la voluntad divina en su propio corazón. Tendrá suerte en la tierra porque trabaja desde la hora de la cognición, usando todas sus fuerzas para Aquel, a Quien su alma ama .... Para el divino Señor y Salvador, Que también está cerca de este niño terrenal con un amor infinito hasta el final de sus días ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Predicción .... Leyes .... Tarea terrenal .... Enseñanza de Cristo ....

B.D. 0386 from 23 de abril 1938, taken from Book No. 9

En unos meses se cumplirá para vosotros la revelación de que se levantará un espíritu que quiere proclamar contra el Espíritu de Dios, y así pondrá las palabras, tal como dice en la Biblia .... entonces reconoceréis en esto que todo lo viejo será abolido y en el mismo espíritu, es decir, con las mismas palabras, ha de surgir algo nuevo, pero que no es de Dios sino que es dado a los hombres por el adversario para arruinar a éstos. Durante este tiempo, muchos niños terrenales serán atormentados por su conciencia y se preguntarán cómo deben reaccionar ante todo .... Entonces os llega a todos la seria amonestación: No os abandonéis de vuestra fe en el Señor Jesucristo .... Éste solo os mostrará el camino correcto ....

Si aceptáis Sus enseñanzas y estáis listos para profesar Su nombre en voz alta, ningún otro poder podrá dañar tu cabello porque el Señor protege a los que son Suyos .... Sólo la fe verdadera puede daros el poder y la fuerza correcta .... Y esta buscadla allí, de donde viene toda salvación .... por encima del universo .... la salvación de vuestra alma no la encontraréis en las leyes terrenales. Quien se esfuerza solo por lo terrenal, no logrará resolver la tarea más importante. Solo el cumplimiento de la enseñanza de Cristo es la tarea que se os ha dado para el tiempo de vuestra vida.

Si vosotros ahora dirigís vuestra atención más a las leyes mundanas, si tratáis primero de hacer justicia a ellas, entonces el tiempo de gracia que os fue concedido para la madurez del alma pronto pasará en trabajo inútil. Ciertamente cumpliréis vuestra tarea terrenal, pero con qué beneficio .... ¿Dónde se supone que reposará allí la bendición, ya que solo el Padre celestial puede recompensaros .... pero las autoridades no pueden cumplir nada de lo que siempre os prometen? .... si no se os concede la bendición de lo alto .... Y cómo puede el Padre celestial ocuparse de un asunto que no está en absoluto en Su voluntad ....

¿Cómo puede algo tener un efecto positivo para la humanidad si va en contra de los mandamientos dados por Dios .... si se rechaza una enseñanza que se pretende conservar en su pureza por miles de años .... a través de las generaciones? .... Jesucristo vino al mundo para redimir la humanidad, la obra de Redención continua y durar por toda la eternidad .... pero la humanidad quiere invalidar lo que hasta entonces era válido, quiere apartarse de esta enseñanza y quiere enfocarse en los puntos de vista mundanas, formando una nueva enseñanza que ya no corresponde para nada a lo que Cristo dio a la humanidad ....

Cuanta más planificada se construye tal enseñanza, cuanto más sabia se presenta a la gente, menos fundamento tendrá, porque el Señor no quiere que tales poderes se preocupen por mejorar una enseñanza que es mucho más noble que la obra de Dios .... y que esta sea reemplazada por algo mundano que corresponde mejor a las necesidades de la gente. En consecuencia, la nueva enseñanza, que es una obra humana, se desviará completamente de la Palabra verdadera .... y su desarrollo será el mismo que las medidas mundanas .... ella surgirá, será cambiada y supuestamente mejorada, y finalmente colapsará en sí misma ....

Porque eso es lo que sucede con toda enseñanza que no es de Dios, por lo que nunca puede estar bajo la bendición divina. Porque solo la pura enseñanza de Cristo es capaz de mantenerse durante milenios, e incluso si se mencionan supuestos errores, estos solo pueden atribuirse a un entendimiento erróneo y una interpretación incorrecta, pero siempre permanecerá la misma, y tampoco se puede eliminar del mundo a través de tal rediseño. Porque la gente olvida una cosa .... que una obra de Dios no puede ser desechada a voluntad, sino que prevalece a través de todos los tiempos y a través de cada lucha sin cambios y permanece sin cambios para siempre .... porque las obras de Dios no pueden ser mejoradas ....

Si las personas se esfuerzan por esto, caen en un gran error, porque la creencia de que pueden actuar en contra de los mandamientos de Dios es ya un pensamiento completamente equivocado, que solo el adversario puede sugerir a las personas, pero que nunca será ejecutable .... La Palabra de Dios .... la enseñanza de Cristo permanece intocable por toda la eternidad, y la gente nunca podrá intervenir de manera destructiva sin sufrir daño en sus almas. Por tanto, prestad atención a las señales de lo alto, que son inequívocas y os informan acerca de la voluntad del Señor .... Seguid estas para que estéis protegidos de la incredulidad, pero volveos cada vez más a la enseñanza de Cristo ....

amén

Predicción .... Daniel .... Lucha de los seres espirituales de la esfera de luz ....

Quienes se sienten llamados a reformar un orden mundial existente aún serán juzgados antes de su fin .... En ellos se cumplirá la profecía de Daniel en el foso de los leones, que advierte al mundo que no se entrometa en la voluntad de Jehová .... Por lo tanto, una humilde criatura desafiará al Señor y querrá exaltarse por encima del Señor, y eso será para su ruina temporal y para siempre. Porque como cambiará todo en el futuro previsible .... como pasará todo lo que dio testimonio de la grandeza del pasado, pronto también se producirá un cambio en el mundo espiritual, que también tendrá un efecto notable en los niños de la tierra .... porque los seres espirituales está tratando con todas sus fuerzas de tomar el control de los pensamientos de los niños de la tierra ....

Se esfuerzan al máximo para acceder a ellos a fin de aprovechar el poco tiempo en el que se les permite obrar en las almas de los humanos de todas las maneras imaginables. Ha de ser una gran cosecha, que el Señor quiere realizar, y aunque el mundo tiene cautivas a innumerables almas con sus encantos, el deseo por los bienes espirituales se hará cada vez más activos en ellas, porque bajo la influencia de los buenos seres espirituales se logra un visible ennoblecimiento de los hijos humanos.

Porque intervienen fuerzas que se han abierto paso desde la esfera de la luz a los humanos y que son infinitamente capaces de hacer dóciles las almas y que nunca cesan en la lucha para ganar almas para Cristo. De esta manera, sin embargo, también se ofrecerá resistencia a los poderes hostiles .... se les arrebatará a todo lo que solo tenga la más mínima voluntad de andar por el camino correcto .... Y para dirigir la voluntad humana hacia la Divinidad, innumerables seres se esfuerzan en un incansable labor espiritual .... y su recompensa no será pequeña, porque cada alma es de un valor incalculable para el Padre celestial, ya que es una parte de la Divinidad eterna y por eso es tan incansable la lucha por estas almas.

Si el adversario ahora prepara un plan para arruinar la gente en masas y si se tiene como objetivo una remodelación planificada de las leyes divinas para llevar a cabo este plan, entonces todos los que luchan por esto inevitablemente caerán bajo el juico de Dios .... porque sus acciones son despreciables porque no es solo la ruina de la propia alma, sino que también se esfuerzan por arrastra a miles y miles por el camino equivocado y excluye completamente una acción según la voluntad divina ....

Porque todo está sujeto al eterno Creador, y así Él también sabrá procesar en su momento a todos aquellos que están sujetos al poder hostil y pretenden influir completamente erróneamente en el espíritu humano, para que Dios en Su gracia tiene que considerar medios extraordinarios para la gente .... que primero debe darla una imagen clara del verdadero destino del hombre a través de evidencias de un tipo raro .... Pero el amor del Señor nunca termina, y siempre encuentra las almas que se vuelven hacia el Señor, o aún no han encontrado el entendimiento correcto en sus corazones, pero que están dispuestos a someterse a un ser superior .... A éstos el Señor los cuida con amor hasta que Le hayan encontrado .... Él no permitirá que sufran daño, porque Su amor y Su bondad dura para siempre ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Predicción .... Daniel .... Lucha de los seres espirituales de la esfera de luz ....

B.D. 0387 from 24 de abril 1938, taken from Book No. 9

Quienes se sienten llamados a reformar un orden mundial existente aún serán juzgados antes de su fin .... En ellos se cumplirá la profecía de Daniel en el foso de los leones, que advierte al mundo que no se entrometa en la voluntad de Jehová .... Por lo tanto, una humilde criatura desafiará al Señor y querrá exaltarse por encima del Señor, y eso será para su ruina temporal y para siempre. Porque como cambiará todo en el futuro previsible .... como pasará todo lo que dio testimonio de la grandeza del pasado, pronto también se producirá un cambio en el mundo espiritual, que también tendrá un efecto notable en los niños de la tierra .... porque los seres espirituales está tratando con todas sus fuerzas de tomar el control de los pensamientos de los niños de la tierra ....

Se esfuerzan al máximo para acceder a ellos a fin de aprovechar el poco tiempo en el que se les permite obrar en las almas de los humanos de todas las maneras imaginables. Ha de ser una gran cosecha, que el Señor quiere realizar, y aunque el mundo tiene cautivas a innumerables almas con sus encantos, el deseo por los bienes espirituales se hará cada vez más activos en ellas, porque bajo la influencia de los buenos seres espirituales se logra un visible ennoblecimiento de los hijos humanos.

Porque intervienen fuerzas que se han abierto paso desde la esfera de la luz a los humanos y que son infinitamente capaces de hacer dóciles las almas y que nunca cesan en la lucha para ganar almas para Cristo. De esta manera, sin embargo, también se ofrecerá resistencia a los poderes hostiles .... se les arrebatará a todo lo que solo tenga la más mínima voluntad de andar por el camino correcto .... Y para dirigir la voluntad humana hacia la Divinidad, innumerables seres se esfuerzan en un incansable labor espiritual .... y su recompensa no será pequeña, porque cada alma es de un valor incalculable para el Padre celestial, ya que es una parte de la Divinidad eterna y por eso es tan incansable la lucha por estas almas.

Si el adversario ahora prepara un plan para arruinar la gente en masas y si se tiene como objetivo una remodelación planificada de las leyes divinas para llevar a cabo este plan, entonces todos los que luchan por esto inevitablemente caerán bajo el juico de Dios .... porque sus acciones son despreciables porque no es solo la ruina de la propia alma, sino que también se esfuerzan por arrastra a miles y miles por el camino equivocado y excluye completamente una acción según la voluntad divina ....

Porque todo está sujeto al eterno Creador, y así Él también sabrá procesar en su momento a todos aquellos que están sujetos al poder hostil y pretenden influir completamente erróneamente en el espíritu humano, para que Dios en Su gracia tiene que considerar medios extraordinarios para la gente .... que primero debe darla una imagen clara del verdadero destino del hombre a través de evidencias de un tipo raro .... Pero el amor del Señor nunca termina, y siempre encuentra las almas que se vuelven hacia el Señor, o aún no han encontrado el entendimiento correcto en sus corazones, pero que están dispuestos a someterse a un ser superior .... A éstos el Señor los cuida con amor hasta que Le hayan encontrado .... Él no permitirá que sufran daño, porque Su amor y Su bondad dura para siempre ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La consciencia

B.D. 0388 from 25 de abril 1938, taken from Book No. 9

La consciencia es un indicador seguro del el camino hacia la Vida eterna. Quien oye sus advertencias y enseñanzas, no habrá de temer andar por caminos equivocados. Y si una criatura anda desorientada, es con certeza porque no ha escuchado lo que el Padre le insinúa mediante la voz del corazón. Esta sordera hace que la voz de la consciencia se vuelva cada vez más débil, hasta que finalmente todas las advertencias en el interior del hombre quedan ahogadas. Culpa suya es que después le resulte tan difícil cumplir los mandamientos de Dios, pues su propia indiferencia ante la voz interior hace que se desvíe del buen camino. El hombre a todo atendió menos a los avisos surgidos de su interior, de su corazón, porque la llamada del mundo le resultó más atractiva.

Cuando una advertencia es rechazada por el corazón del hombre, eso no tiene excusa. Pues quien no cumple lo que la voz interior le prescribe tendrá que andar en una oscuridad completa.

Dios dio al hombre el entendimiento para que se sirviera de él, si así lo quería. Para que pudiera controlarse a sí mismo, Dios le dotó con la voz de su consciencia. Si le hace caso, comprenderá cuál es la finalidad de su vida. E inmediatamente le guiará el entendimiento. Entonces ya no necesitará otra clase de indicadores. Por supuesto mientras que no se oponga a esta voz interior y la respete siempre.

El Señor os creó de una manera tal que permite que os forméis vosotros mismos. Cada criatura comprende lo que este acompañante constante le dice. Así que después no tendrá la excusa de decir que no le llegaron indicaciones.

Esta voz interior está siempre alerta y siempre avisa previamente al hombre ante cualquier peligro. Si un peligro es inminente, la voz se vuelve tan intensa que se apoderará de todo el cuerpo un gran desasosiego, desasosiego que no dejará al hombre en paz hasta que no haga caso a la voz. Pues todo lo bueno dentro del hombre busca la unión con las buenas fuerzas espirituales de la mente, y éstas, por su parte, procuran ser acompañadas por el corazón humano, para que la mente pueda luego impulsar a la voluntad a entrar en acción.

Todos podéis pensar. Y podéis notar en el corazón lo que es justo y lo que no lo es. ¿No sentís el impulso que os incita a hacer el bien? Si continuamente os llegan avisos, ¿cómo no daréis las gracias al Padre celestial que mediante la voz de la consciencia comunica su Voluntad incluso a cada niño, pese a que sólo unos cuantos le reconocen? Dios habla con cada uno de vosotros, por lo que el trabajo de la Divinidad para formar a los hombres comienza ya desde que empiezan a pensar. La voz de la consciencia no reprime la libre voluntad, pues podéis hacerle caso o ignorarla. Pero si la ignoráis, se perderán los impulsos más sutiles que os unen con lo espiritual, y vuestra lucha en la Tierra resultará mucho más dura para vosotros. Quien se inclina ante el Salvador lleno de amor, oirá sus palabras en la voz de su consciencia y cumplirá con alegría su Voluntad. Así, la voz de la consciencia se transforma para él en verdadero fundamento de sus pensamientos y experiencias espirituales. Porque el espíritu y el corazón de quien obedece esta voz, tendrán cada vez más Luz. Nunca le faltará fuerza para continuar su camino hacia el pórtico de la eterna bienaventuranza, pues actúa enteramente en el marco de lo que le señala la voz interior, la voz del Señor.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Mi guía y protector, el espíritu de vigilancia. Relación entre el alumno y el profesor

B.D. 0389 from 26 de abril 1938, taken from Book No. 9

Percibe las Palabras de tu Señor.

La continuación de tu vida está controlada. Siempre cuando tu corazón lo desea, se realizará un intercambio puramente espiritual. Percibirás Enseñanzas divinas, y la Gracia del Señor te facilitará la plena comprensión de lo que anotas. Pues no son pocos los que están preparados para darte, los que quieren participar en tu trabajo espiritual. Cada vez más reconocen la tarea que te está encomendada. Con un afán diligente están deseosos de transmitirte bienes espirituales mediante la conexión íntima.

En el grupo de doctrinadores y mensajeros encargados por Dios se encuentra uno que parece del todo a tu naturaleza y que te tiene mucho afecto. Cada vez de nuevo se dedica a ti, con toda entrega, observando tu trabajo y animándote en tus aspiraciones. Su tarea más importante en el Más Allá está dedicada a aquellos que, voluntarios, consagran sus actividades al Señor; pues se esfuerza continuamente por fomentarlos. Todas las Enseñanzas espirituales que ahora te llegan, él las examina minuciosamente; de modo que mientras él te atienda a ti y tu labor, estarás bien protegida.

Los diversos seres que te rodean están igualmente preocupados por ti, porque cada uno desea surtir efecto mediante tu ayuda... para que mediante un ser terrenal solícito puedan aplicar sus actividades amorosas a las almas ignorantes confiadas a ellos.

Las condiciones espirituales en que se encuentra la humanidad precisan urgentemente del apoyo por seres espirituales amorosos - sólo que estos pocas veces están escuchados por los humanos; y menos aún encuentran ayuda directa por seres humanos solícitos.

Una vez que un alma se haya unido tan intensivamente con el Más Allá que se ha hecho capaz y dispuesta para recibir Enseñanzas espirituales, entonces hay muchos seres espirituales que quisieran servirse de esta disposición... Todos quieren comunicarse, y por eso siempre se mantienen cerca de ti. Pero tu espíritu de vigilancia –tu guía y protector– debe agraciarte conforme a tus fuerzas. Pues, tu voluntad es buena, pero tus fuerzas son todavía insuficientes.

El Amor del Señor hace que continuamente te llegue su Palabra, de modo que serás instruida y te harás receptiva para Enseñanzas y Sabidurías divinas que dentro de poco te llegarán más fácilmente - eso siempre que te entregues a tu tarea con amor y, lleno de confianza, a tu protector espiritual. Este se ha encargado de presentarte todas las Enseñanzas del Salvador, y su preocupación por ti es continua. Gracias a su amor inmenso al Salvador, también su actividad amorosa es sumamente animada y abarca a todas las almas que subordinan su voluntad incondicionalmente al Señor. Siendo así, puede surtir efecto sobre los corazones y avivar en ellos el amor al Salvador divino, hasta que el protector y el protegido se complementen en este amor. Así la comunicación de todo lo espiritual resulta cada vez más fácil, el ser terrenal aprende fácilmente lo que le está comunicado desde Más Allá, y en su profundo amor al Salvador se dedica más y más abnegadamente a su tarea. Porque hasta qué punto las Enseñanzas divinas encuentren acogida en el corazón humano, esto siempre depende del grado de amor.

De modo que si el realizador de la transmisión de lo espiritual aplica su obra de amor a un ser humano amoroso y dispuesto, el amor de este al Salvador arderá cada vez más vivamente, con lo que en tal amor ardiente todas las Sabidurías y Enseñanzas divinas siempre serán recibidas y acogidas en el corazón. En este plan el ser humano de la Tierra debe formar y desarrollarse, ¡porque el alumno debe hacerse parecido a su maestro!

El único deber que un profesor pone a su alumno debe ser resuelto a la satisfacción del Maestro divino, por lo que, incansablemente, te atiende la fuerza espiritual que te fue otorgada como guía y protector - la que desempeña su misión con gran alegría...

El ser que continuamente te rodea, que conduce tus pensamientos y que te aprecia mucho es el servidor más querido del Señor, es Juan...

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Requisito previo para el grado de madurez .... Espíritu de investigación .... ¿Sueño? .... Preocupación del Padre ....

B.D. 0390 from 27 de abril 1938, taken from Book No. 9

En esta hora solemne, el Espíritu de Dios se encarna en tu caparazón corporal y te revela todo lo que estás destinado a recibir hoy. Ciertamente crees y es pensado sabiamente de tu parte que permanezcas en la voluntad de Dios .... Pero para experimentar todo lo espiritual, para poder penetrar completamente en la creación de Dios, se requiere un grado de madurez por lo que debes esforzarte cada día para participar cuanto antes de esta gran gracia, para poder ser iniciado por el Señor en las maravillas del reino celestial.

Así que hoy se te dará una explicación de cómo puedes adquirir este grado de madurez .... y todo lo que sea necesario para satisfacer las demandas del Señor y Salvador, Que reparte inconmensurablemente a los que Le anhelan .... No te debe faltar Su fuerza, así que sigue nuestra instrucción y acude con confianza a Él en busca de Su ayuda todos los días .... para que Él fortalezca tu fe, tu fuerza de amor, tu humildad y, por último, pero no menos importante, implórale por Su gracia porque sin esta tu lucha es demasiado difícil.

Alcanzar este grado de madurez solo es posible de forma limitada para el espíritu de investigación .... no está luchando en su corazón, sino que solo trabaja intelectualmente y sólo puede tener éxito si también tiene un corazón, que busca al Padre en el corazón y no en el universo. Pero dejar de lado todo el querer reconocer intelectualmente y solo luchar en lo profundo del corazón por la posesión del verdadero amor del Padre .... y la fe profundamente humilde que surge de eso y esforzarse por hacer todo de un amor sincero, lo que agrada al Padre celestial .... que te lleve a este estado en el que la luz se te encenderá y brillara tan intensamente que sentirás y reconocerás el Espíritu de Dios en tu corazón.

Es mucho mejor para el Señor si os ponéis bajo Su protección, para que ahora pueda obrar en vosotros según su voluntad, en vez de tratar de adquirir conocimientos rígidos, investigando en áreas lejos de vosotros, pero con los cuales no podéis agradar al Padre divino, ni vosotros mismos os lleváis a un estado de madurez espiritual .... Mucho más con mucho menos esfuerzo conseguiréis si sois conscientes de vuestra impotencia .... Porque el Padre que está en los cielos cuida de todo aquel que se siente pobre de espíritu .... A éstos ofrece Sus dones sin medida .... y la abundancia de estos dones asegura un conocimiento espiritual en un alto grado.

El Señor también te concederá una gracia para tus esfuerzos en la tierra, pero debe estar en tu voluntad aceptarla .... En tu sueño. Él quiere dejar que tus ojos se desvíen hacia ese país y allí te asignará una tarea que tú puedes o no ser capaz de cumplirla .... Envié una oración sencilla al Señor pidiendo iluminación, para que puedas encontrar la fuerza para elegir y desear lo que es correcto .... Tu corazón puede vacilar en tu preocupación por el bienestar de tus semejantes, pero no pienses en preocupaciones terrenales .... siempre deja que las preocupaciones por la eternidad sean lo primero .... En tal cuidado, en la protección del Padre, dejas atrás los tuyos ....

Pero encuentras el trabajo de tu alma una actividad tan benéfica que te hace profundamente feliz que todas las demás preocupaciones terrenales son pequeñas comparadas con la riqueza espiritual que cosechas cuando estás caminando por el camino correcto. Deja que te sea suficiente: El Padre cuida de todos aquellos que Le encomiendan Sus verdaderos hijos .... ¿Cómo, pues, te dejará poner en problemas si te esfuerzas a servirle a Él .... y sólo a Él? Él te abrazará con todo Sus brazas de amor y será un bálsamo para tu corazón en las penas del mundo, pero debes amarlo primero a Él y voluntariamente renunciar a todo lo demás por Él, porque lo vuelves a recibir diez vece y cien veces más de Su mano, lo que has sacrificado por amor a Él ....

Así que pide y lucha sin cesar, para que recibas la mayor bendición y puedas echar un vistazo a las cosas infinitamente bellas y a las bienaventuranzas preparadas para vosotros por el Padre celestial .... Sólo Él es capaz de daros las cosas más gloriosas, si solo Lo amáis solo a Él y sois capaces de separaros voluntariamente de lo más querido en la tierra, y entonces el Espíritu de Dios os llenará y os guiará, y entonces alcanzaréis el grado más alto de madurez, que os permitirá ver la gloria de Dios ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Aislamiento del mundo .... ¿Monasterio? ....

B.D. 0391 from 29 de abril 1938, taken from Book No. 9

Echad todas vuestras preocupaciones sobre el Señor .... Mirad, so vosotros solo seguís a Mí, sabré quitaros todos vuestros sufrimientos, y en los días de edificación interior os fluirán una y otra vez las fuerzas que tengo preparadas para vosotros en todo momento, y en esto reconoceréis lo cerca que está el Padre a vosotros si tan solo Le pedís .... porque quiero daros todo lo que deseáis. Ahora mira, hija Mía .... El sufrimiento de mundo es la consecuencia del pecado del mundo .... Si os esforzáis por la recompensa de Dios, estáis mucho menos expuestos a todo el sufrimiento en la tierra .... entonces solo tenéis que soportar lo que voluntariamente asumís por el bien de vuestro prójimo para aliviar su sufrimiento, y así bendigo doblemente este sufrimiento.

Y si ahora vivís en la creencia de que entraréis en la gloria de Dios sin haber alcanzado la madurez final de vuestra alma .... si estáis esforzándoos por la perfección del alma pero queréis evitar todo sufrimiento en la tierra, difícilmente podréis entrar en ese estado que os eleva a seres semejantes a Dios. Quien participa en la obra de Redención de Jesucristo, quien lleva la cruz que le es impuesta .... quien sacrifica todos sus sufrimientos al divino Salvador sin murmurar ni quejarse, se mueve incesantemente en la gracia de Dios al respecto, y su partida de este mundo será gloriosa.

Por eso no os mandé la tarea de apartaros del mundo, que probablemente amenaza por todas partes, sino que debéis estar dispuestos de aceptar la cruz del mundo y fortaleceros por sus peligros, superarlos y dar ejemplo al prójimo como vencedor del mundo .... debéis intentar de ganaros la bondad del Señor y Su misericordia, que os equipará con la fuerza y gracia necesaria, para que podáis afrontar todas las exigencias del mundo y al mismo tiempo ser capaz todavía de libraros de los grilletes del adversario. Porque así como concedo Mi gracia a todos, donde a cada hijo se le permite sacar de la fuente de gracia de Mi amor sin medida, allí también se os da el poder de resistir al mundo ....

Mira hija Mía, hay tantas fuerzas diferentes obrando en la naturaleza .... el Señor se sirve de todas estas para dar a la gente la oportunidad de madurar. El propósito de estas fuerzas naturales es de despertar y formar los conceptos del bien y del mal en las personas .... Y así también se permiten los peligros del mundo para tomar una dirección final .... ya sea para el bien o para el mal. Este desprendimiento del alma de las cadenas de las tinieblas debe ser buscado y llevado a cabo por la libre voluntad.

Sin embargo, para este propósito, el mal también debe poder tener un efecto, porque si un alma no conoce el mal, entonces, sin lucha de ella, el estado de perfección se calificaría mucho menos como uno logrado a través de la lucha constante .... Hay posibilidad suficiente en cada situación de la vida para luchar contra el mal, pero el poder de las tinieblas ciertamente prevalecerá en el ajetreo y bullicio del mundo .... tratará de acercarse al niño humano desde todos los lados, y el mérito de tal alma será mucho mayor ....

El amor de los niños terrenales por Mí, Su Creador y Salvador, es ciertamente un buen testimonio para todos los que quieren servirme, pero sin este amor permanecer en reclusión solo sería escapar de un entorno especialmente creado para la humanidad con el propósito del perfeccionamiento que entonces permanecería sin bendición para la persona .... porque las piedras de toque y las estaciones de tentación no serían superadas sino pasadas de alto ....

Y cultivar el amor por el divino Salvador en medio del ajetreo del mundo es muy delicioso .... Renunciar a los goces y deseos terrenales por este amor ya da luz en la tierra a un niño agradable a Dios, que el Padre también cuida con esmero, y amorosamente y paternalmente lo guía alrededor de todas las acantilados de la vida. Pensadlo vosotros, hombres en la tierra, que vosotros os habéis elegido este estado de encarnación en la tierra .... que estuvisteis dispuestos a tomar sobre vosotros todo lo difícil en la tierra para alcanzar el grado de filiación de Dios, que os debe formar en seres semejantes a Dios ....

Si os retiráis del destino que os ha sido destinado, entonces es por vuestra propia voluntad, ciertamente también con la buena voluntad de servirme, y no es para ser condenado .... pero al hacerlo os priváis de la oportunidad de escalar un peldaño de la perfección, ya que habéis renunciado conscientemente a tal posibilidad. El ser humano madura y se desarrolla cuanto más voluntariamente acepta el sufrimiento del mundo .... a través de eso se convierte en portador de la cruz y camina voluntariamente por el camino angosto, que no está limitado y fácilmente puede ser cambiado de nuevo con el camino ancho .... el de las alegrías y placeres terrenales .... a diferencia del camino angosto, que hace que cruzar al camino ancho sea imposible, y así es como se puede decir que el primero es mucho más meritorio para vuestra alma que anhela por liberación y luz.

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Refutar las dudas acerca de la escritura .... Fe .... Señales ....

B.D. 0392 from 1 de mayo 1938, taken from Book No. 9

He aquí, hijo Mío, la recepción regular por sí sola ya te da la fuerza que necesitas, y así cada recepción es seguida por los esfuerzos que pides. Porque Yo siempre concedo gracia a un hijo dispuesto y lo apoyo, mientras su corazón está Conmigo con anhelo .... Quien se vuelve a Mí tiene una fuerza extraordinaria, y sentirás esta fuerza en esa conexión espiritual, donde tu corazón se separa del mundo para ofrecerse a Mí ....

Una actividad terrenal regulada como la tuya siempre permite suponer que tu espíritu puede formarse fácilmente y así se vuelve receptivo .... es decir, entendido en el sentido de la gente que una especie de conocimiento intelectual, o como la gente lo cree, que una especie de imaginación se ha penetrado en tu vida espiritual .... pero si estos incrédulos o negadores sólo querían considerar una vez lo difícil que es, que tal manifestación se produzca naturalmente y cuánto pensar y reflexionar sería necesario para ello .... cómo uno luego el contenido desmembrado no podría resistir a un examen serio ....

Quisieran considerar cómo estos escritos tuyos pueden ser desmentidos o no reconocidos por falta de conocimiento o también por el sentimiento de “saberlo todo mejor” .... pero como nadie nunca puede hacer un juicio exhaustivo al respecto porque no está al tanto del contenido. Ciertamente puede decir que no, pero solo porque no quiere aceptar .... pero no puede refutar seriamente lo que has escrito, y nunca puede justificar completamente su negativa. Una pequeña pista bastaría para silenciar a todos estos incrédulos, pero ¿cómo debería proceder entonces con ellos el curso de desarrollo de su promoción espiritual? ....

Cuantas veces ya se ha dado un prueba a los seres humanos de que los seres del más allá se comunican regularmente con los habitantes de la tierra. Quienquiera que crea será iluminado, porque sólo sobre esta base fue posible mantener tal conexión .... La fe .... la fe profunda es un requisito previo, y solo a través de esta es posible lograr un progreso espiritual .... Para este mundo debe ser suficiente para vosotros, solo ser capaz de compartir las conexiones de tal conexión en ciertos intervalos de tiempo ....

Ahora se os ofrecerá en intervalos de tiempo cada vez más cortos, y pronto os daréis cuenta de que estos mensajes extraordinarios ahora son ventajosos para vosotros. vosotros os dejáis implantar una cosmovisión que tiene poco o ningún valor para la eternidad .... no veis el paso del tiempo .... No dura mucho y os quedáis atascados con una pregunta sin resolver .... Vosotros os preguntaréis: ¿Por qué tal lucha sólo en este corto tiempo en la tierra .... Y vosotros mismos os podéis responder a eso .... Ni remotamente os veis lo que a Mí Me gustaría ver en vosotros .... como Mis hijos .... cómo queréis participar ahora de lo que el Padre os ha preparado? ....

Y en consecuencia, no aceptar las Palabras del Padre divino o rechazarlas conscientemente es solo una carencia de capacidad espiritual .... Cuantos reconocen al divino Creador por lo que les rodea, cuantos se ha dado cuenta cuál es su relación con el Padre celestial .... y cuántos aún no tienen la debida confianza en Mí .... éstos Me entristecen .... Creen que pueden caminar sin Mí y pasan tantos años inútilmente en la tierra .... ¡Oh, qué locura! .... ¡sin prestar atención a la mano del Creador y, sin embargo, queriendo sondear lo que se esconde detrás de toda creación! ....

Y si no seguís este camino de la fe, ¿cómo entonces queréis ser capaces de captar las ultimas explicaciones? .... Éstas solo deben ser tomadas en vuestras corazones sobre la base de la fe, de lo contrario, todos los esfuerzos son en vano. Las palabras mueren como sonidos vacíos en los oídos de aquellos que no pueden creer. ¡Qué lejos están del verdadero conocimiento y qué lejos del verdadero amor! .... Porque una vez que este amor por el Salvador se apodera de su corazón, de repente comprenden, y lo que entonces la fe produce en frutos, lo reconoceréis un día en aquellos a quienes amo ....

Permaneced fieles a Mí .... sed verdaderos apósteles de Mí enseñanza, dad siempre que se os pida y así la gracia fluirá incesantemente hacia vosotros, así como Yo bendigo a cada uno que no sólo Me ama a Mí, sino que también incluye en este amor a todos sus compañeros hermanos en esta tierra .... que da donde tiene que dar porque su corazón le empuja .... pero no por egoísmo .... porque esto no lleva ninguna bendición consigo. Y así cada uno sentirá en su corazón cuál es su oficio .... y también sentirá cómo debe andar en la tierra para poder completar esta vida al agrado de Dios ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Investigación .... Error .... Amor .... Verdad .... Constructor ....

B.D. 0393 from 2 de mayo 1938, taken from Book No. 9

Siempre hago el bien a los que Me aman .... así que tened cuidado que no tengáis que pasar hambre ni un día y permaneced en Mi amor. La humanidad se busca un camino del que cree que lo llevará al reconocimiento de la Deidad y por eso se extravía fácilmente, porque este camino quiere ser encontrado en el corazón, pero no a través de la investigación o queriendo sondear intelectualmente .... Y así raras veces una persona obtiene el resultado correcto .... probablemente llegan a ciertas verdades, pero el espíritu de aquel que solo investiga no se iluminara del todo. A los que permanecen en Mí amor, a ellos Yo Mismo seré el maestro y entonces les es seguro el pleno conocimiento de las verdades divinas. Así que Yo en todo momento pongo la primera piedra fundamental para ti y solo espero tu plena voluntad para que tú construyas en ella ....

Si el espíritu de Dios se agita en ti que anhelas recibir, que lleves en tu corazón lo que has recibido .... que cada día dejas fluir en ti algo nuevo que levante tu espíritu .... entonces la construcción probablemente será promovida, y esa ya no podrá ser derribada por el poder terrenal. Después de todo cada construcción tiene su constructor, y donde este constructor es tu Salvador, la obra también debe tener éxito y permanecer existiendo para toda la eternidad. Nada puede ser destruido para lo que Yo Mismo he dado Mi bendición y lo que ha surgido de Mi voluntad ....

Que te sean señaladas las Palabras del Señor: Cualquiera que construye y obra para la eternidad no tendrá que temer que su obra se deshaga .... El resultado más glorioso que se puede lograr en la tierra .... un resultado incomparablemente valioso .... es ser colaborador del Señor y poder ayudar a innumerables almas a ganar el reino de Dios. Bendiciones en la tierra y bienaventuranza celestial serán un día la recompensa para tal obra .... En lugar de una actividad que será inútil para la eternidad, se ha sido sustituido por tu actividad actual, y por tiempos interminables los hijos del mundo escucharán las Palabras que el Señor Mismo les habla, a través de un niño devoto a Él.

Es una gracia inefable para la tierra que el Señor Se preocupe por Sus ovejitas y quiera comunicarles Su cercanía y Su disponibilidad para acoger a estas ovejitas en Su rebaño. Escuchad Su llamado .... y seguidlo .... Prestad atención a Sus siervos y no dejéis pasar por alto todas las admoniciones que el Señor os transmite a través de éstos, entonces también aprenderéis a reconocer el Ser de la Deidad y seguid el recto camino ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Vida mundial .... Fe .... Amor de Dios ....

B.D. 0394 from 2 de mayo 1938, taken from Book No. 9

Todo llega como el Señor lo decreta .... Mientras el ser humano permanezca inactiva, su alma no podrá desarrollarse. No puede librarse de sus ataduras y sigue siendo lo que era al principio de su encarnación en la tierra .... un ser que no ha sentido los beneficios de la luz en sí mismo .... En sí misma la vida del mundo es de poco valor y, sin embargo, es vista como lo principal en la vida y una lucha por la vida de este mundo impide que el alma pueda pasar por la escuela espiritual.

Y así nunca podrá hablar de un progreso a menos que este se exprese de tal manera que se vuelva cada vez más ligero en el alma .... Entonces el brillo del mundo se desvanece ante esta luz y el ser humano ha vencido tan pronto como se haya librado de las ataduras del mundo .... y se ha ganado una fe inquebrantable y ahora puede producir una transformación de todo el ser. Una y otra vez las fuerzas del mal intentarán provocar una apostasía .... pero el ser humano debe mantenerse fuerte en la fe y pedir ayuda al Señor, entonces el alma será redimida por el gran amor del Salvador, que se expresa donde el niño terrenal no se aparta de la Palabra de Dios y donde con toda sencillez de corazón se confiesa como hijo al Padre ....

El amor del Señor es in conmensurable .... llega a extensiones infinitas .... abraza a innumerables seres .... y hace felices a los que son profundamente devotos al Salvador .... Así que el amor del divino Padre corteja incesantemente a Sus hijos en la tierra .... y ningún humano comprenderá esto mientras esté todavía en la tierra, cómo la gracia de Dios se adquiere a través del amor y cómo esto luego vuelve a poner a los humanos en el camino correcto .... como también de este amor se desarrolla una sumisión a la voluntad de Dios y cuán curativas son las Palabras del Señor, que el hijo dispuesto puede aceptar luego .... Todo esto debe dar una fuerza al humano, que le permita ir más lejos y con seguridad el camino hacia la patria eterna ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Advertencia para ayudar a los que yerran espiritualmente ....

B.D. 0395 from 3 de mayo 1938, taken from Book No. 9

Tened piedad de cada ser que encontréis caminando en las tinieblas, porque será una bendición para vosotros si lo ayudáis a encontrar el camino de la luz .... Su errar ya es doloroso aquí en la tierra y aún más en el más allá. No tendréis un trabajo fácil con ellos, pero el padre en el cielo Se alegra de cada alma que Le lleváis. En este ambiente moran niños de la tierra que también necesitan luz .... el caminar en la tierra era fácil para ellos, por lo que no creían tan firmemente para de esta creencia encontrar y recorrer el verdadero camino.

El mundo les dio lo suficiente en todo momento, y esto fue poco propicio para su espíritu. El Señor manda a todos los que quieren servirle que sean activos con tales personas. Tu fuerza creativa es fuerte y estará bajo la bendición de Dios, tanto espiritual como físicamente .... Nunca te conformes con lograr solo lo necesario, sino haz un esfuerzo constante para llegar a la cima, porque solo el esfuerzo constante te llevará hacia arriba y holgazanear o cansarse es siempre un paso atrás.

Siempre podréis dominar lo que se os exige .... Pero espiritualmente tenéis que luchar vosotros mismos para recibir una luz cada vez más brillante y poder dejar que irradie a vuestros semejantes. Dad siempre a los demás siempre que podáis .... Esto se bendice a sí mismo y pronto podréis gobernar donde habéis servido. Esto hay que entenderlo bien cuando consideráis la fuerza de voluntad de hierro, que es propia de vosotros mismos y la que podéis usar para lograr lo que os propongáis. Un corto tiempo de esclavitud tuviste que venir sobre vosotros, pero su duración está en vuestras manos ....

Cuanto más luchéis con vosotros mismos, más fácil caerán las molestas cadenas y seréis libres. Por lo tanto, sin embargo, tened piedad también de aquellos que no reconocen las cadenas de libertad en las que aún languidecen sus almas. He aquí, estas almas os lo agradecen profundamente un día, pero la lucha por estas almas no es fácil .... se necesita paciencia y amor para señalarles su estado .... pero Dios proporciona a cada hijo con fuerza, que todos estáis invitados a usar. Por lo tanto cread y sed activos. Es preocupación del Padre celestial que vayáis por el buen camino si os encomendáis íntimamente a Él ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Sentido de la belleza natural y propósito de esto para los seres humanos ....

B.D. 0396 from 3 de mayo 1938, taken from Book No. 9

A veces sois dominados por seres que estáis atrayendo a través de pensamientos que tratan sobre el origen del universo. Estos son los seres a los que se les otorga el poder sobre todo lo que os rodea en la naturaleza en la tierra. Algunos de estos también ponen en parte el sentimiento en vuestro corazón para que se hinche y se estimule tan pronto como la naturaleza que os rodea sea particularmente atractiva .... Probablemente todos vosotros conocéis el sentimiento de felicidad que se apodera de vosotros, y esto en cualquier estación del año, pero especialmente cuando todo se crea de nuevo y es verde y floreciente.

Los seres que son responsables de todo esto están conectados por un buen espíritu con los niños de la tierra .... Ellos solo se esfuerzan por hablarles a los humanos acerca de la Deidad eterna, y así cada hojita, cada flor, cada brizna de hierba.. todo lo que agrada al corazón del hombre en la naturaleza, solo es una señal visible que indica al Creador divino, a Quien todos los seres espirituales creativos están sujetos. Donde estos milagros ya emanan una fuerza tan feliz en vuestra vida emocional, allí todo humano pensante debe acercarse a la Eternidad, si no lo hace, como el estado lamentablemente se ha apoderado de los hombres, que consideran todos estos milagros como algo común y les prestan poca atención.

Éstos difícilmente lograrán, que se les explique la Verdad eterna a través de los milagros de la creación .... Los señales evidentes con los que el Creador obra no provocarán ninguna impresión y los corazones endurecidos de los hombres están en problemas .... porque les faltan los primeros conceptos básicos, que solo hacen posible una comprensión profunda. Así que el Padre celestial pone el sentido de la belleza en vuestros corazones .... cuanto más cuidéis a este, aprendiendo a mirar todo espiritualmente lo que os rodea, más fácil os será comprender que el sentido de la belleza también desencadena un sentido de felicidad en vosotros ....

Pero a la inversa, difícilmente se os podrá ofrecer algo si no podéis obtener nada extraordinario de tal actividad aparente de los seres espirituales .... Cuando camináis ciegamente por esta bella vida terrenal y no sois capaces de reconocer las miles de maravillas que os rodean todos los días .... Los seres espirituales que dejan surgir todo alrededor de vosotros están bien dispuestos hacia vosotros .... su objetivo es .... igual que a todos los seres más desarrollados, también la lucha por las almas en las tinieblas, y utilizan todos los medios a su alcance, para que el hombre sea estimulado a pensar y que a través del juego de la naturaleza se le impone una pregunta: .... ¿En qué relación se encuentra el hombre cono todo lo que le rodea? ....

Una vez que se haya planteado esta pregunta, comienza un reconocimiento lento, que es apoyado vivamente por estos seres espirituales, porque ellos también se preocupan de corazón por esos hombres y, por lo tanto, se esfuerzan constantemente por tener un efecto esclarecedor y feliz en estos hombres, con el fin de despertar en ellos un vínculo con Dios, del cual se encenderá entonces la luz de la cognición y ahora la existencia terrenal en tal estado iluminado podrá ser aprovechada para la eternidad .... Es la voluntad del Señor que el surgimiento de la naturaleza sea para vosotros en cada año un estimulante para pensar, para que reflexionéis por qué y para qué propósito se está poniendo ante los ojos de los humanos el esplendor de la tierra, y cuál es definitivamente la tarea del ser humano en medio de este entorno ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Malos pensamientos - Reconocimiento consciente de Dios

B.D. 0397 from 4 de mayo 1938, taken from Book No. 9

«¡Apartaos de mí, malos pensamientos!». Cuando te atormenten pensamientos que te desequilibran interiormente, tienes que rechazarlos dando un suspiro hondo, e inmediatamente te sentirás liberada de ellos y podrás de nuevo volverte hacia el Señor. Aún no eres consciente que la permanencia de semejantes pensamientos te entrega al poder del enemigo, y por eso tienes que hacer todo lo posible para quitártelos de encima. Los medios de los que se sirve el enemigo para poderos seducir son tan arteros que para hacerles frente no os bastará rezar ni luchar. Sólo os liberará una palabra o una acción amorosa, por pequeña que sea, porque el amor es el arma más potente contra todo lo malo.

Y ahora escúchanos con mucha atención: un ser creado por Dios es imperecedero. Como el Espíritu de Dios quiere dominarlo y que sea de pura Luz, el ser debe alcanzar ante todo la perfección debida. Pero toda criatura disfruta de idéntica libertad, es decir, puede organizarse como quiera. Si sabe aprovechar bien esta libertad y se orienta voluntariamente hacia las alturas, entonces le llegará desde allí el máximo apoyo para que pueda volverse semejante a Dios. La Divinidad, que domina el vasto universo en su totalidad, se sirve de una infinita diversidad de medios para hacer que el conocimiento y la sed por lo divino despierten en el hombre. Pues ya existe una actividad inconsciente del ser antes de su encarnación en la Tierra cuando el alma, en cierto sentido, se encuentra en condiciones de poder admitir una envoltura corporal. Entonces comienza la lucha consciente contra las potencias enemigas. Cuanto más penetrado esté el hombre de la fe que la Fuerza divina actúa en él, tanto más fácil le resultará luchar contra los que desean corromperle. Para alcanzar un máximo grado de madurez en la Tierra, debe servirse de la Gracia divina que estará continuamente a su disposición tan sólo con desearlo. Para que la Gracia pueda tener efecto en el alma humana, esta tiene antes que haberla querido. El hombre es totalmente libre de aceptar lo que la suprema Divinidad le ofrece para apoyarle en su lucha en la Tierra, o de rechazarlo sin hacer uso de ello, ¡lo que sería una insensatez porque ni una sola criatura humana es capaz de alcanzar por sus propios medios el grado de madurez y perfección necesario para que la eterna Divinidad pueda morar en su interior! De modo que habréis de luchar. Si queréis alcanzar la eterna bienaventuranza y uniros con el Espíritu divino del Padre, entonces tenéis que rogar para que la Gracia de Dios, que os llega sin medida, sea provechosa para vosotros.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Una fe firme es una necesidad para estar cerca del Señor ....

B.D. 0398 from 4 de mayo 1938, taken from Book No. 9

Mi querido hijo, ¿por qué tienes miedo y dudas .... mira, tantas gracias te serán concedidas que tu corazón, pero, sin embargo, tu fe aún no es lo suficientemente firme .... está oscuro en tu corazón, porque das espacio a los pensamientos de duda?. Pon todas tus preocupaciones llenas de confianza en el corazón de tu Señor y Salvador, y en adelante irás por la vida consolado y tranquilo. Una sola Palabra y tu corazón late de alegría .... porque aún no reconoces el poder del amor divino .... Aún no sabes cómo el fuego del amor puede consumirte una vez que sientes la cercanía del Señor .... Adquiere esta felicidad sin límites haciéndote digno de ella ....

Y eso requiere ante todo un fe sólida como una roca, porque sin esta no puedes conectarte profundamente con tu Salvador .... solo lo que experimentas desde la fe más profunda te hace digno de la mayor felicidad. El amor del divino Salvador quiere atraer hacia Sí a todo niño humano, el amor también quiere dejarle echar un vistazo cuando su corazón late tan ardientemente por el Salvador, que en este amor el Señor quisiera dar al niño terrenal el cumplimiento de todos sus anhelos. Pero, ¿dónde hay un ser humano tan profundamente creyente que ama al Señor y Salvador por encima de todo? ....

Se ofenden por las dudas más pequeñas y una y otra vez tienen que luchar de nuevo por la gracia de poder morar en la presencia del Señor .... Y así os promovéis demasiado poco cuando cedéis a tales dudas interiores y así os hacéis indignos del amor paternal. Aquel, Que os ha preparado un reino para siempre, siempre está cerca de vosotros, pero solo cuando le entregáis vuestro corazón voluntariamente .... cuando anheláis con profundo amor que Él Se mude a tu corazón, solo entonces Él puede establecer su residencia allí y bendecir este vuestro corazón ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

El Salvador está presente en el Amor

B.D. 0399 from 5 de mayo 1938, taken from Book No. 9

«Los Míos verán la Magnificencia de Dios y a ellos les llegará toda la bendición del Cielo. Respetaos y amaos los unos a los otros, porque sólo mediante el amor conseguiréis ser hijos míos».

Tendréis muchas ocasiones de practicar este amor en todas las situaciones de la vida. Cada cual habrá de acumular méritos mediante actos de amor. Precisamente por ello el Señor hace que durante vuestra vida en la Tierra se os acerquen tantos necesitados, y mira qué actitud tenéis con ellos. Y mediante la voz de la consciencia se os advierte una y otra vez desde las alturas. Si le hacéis caso y aprovecháis la ocasión que se os presenta, entonces en seguida vuestra alma madurará en este amor. Así reconoceréis una y otra vez que el amor es el único camino hacia el Padre. Teniendo presente la estancia del Señor en la Tierra, con la que quiso ganarse a todos los hombres mediante el amor, debéis procurar seguir únicamente los impulsos de vuestro corazón, el cual siempre os aconsejará que actuéis con amor. La regla de esta vida será proceder siempre como Cristo en la Tierra.

Si le seguís, a Él y a su Palabra, entonces alcanzaréis con facilidad el destino previsto para incontables seres de todo el universo. El amor os introducirá en la Gracia del Señor, porque en todas partes donde prevalezca el amor, el Señor mismo se encontrará entre vosotros. Si estáis cerca de Él, la Gracia del divino Salvador se derramará en vosotros, y vuestra lucha en la Tierra cada vez será más fácil. ¡Que lo tengan en cuenta todos los que están agobiados por su carga en la Tierra! Si se dedican cada vez más a los actos de amor, entonces el Señor hará que les llegue una gran fuerza, una fuerza que ellos reconocerán en su interior. Ya no les parecerán insoportables las preocupaciones diarias y en adelante considerarán la vida más llevadera. Pues el eterno Creador quiere manifestarse a sí mismo en todas estas aflicciones terrenales.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Retiro de la iglesía madre

B.D. 0400 from 5 de mayo 1938, taken from Book No. 9

La mayor necedad en la vida se comete, si los hombres se retiran de su iglesia, a la que pertenecen. No son condiciones muy favorables en la que actualmente se eneuentran los clérigos. Ellos hacen todo lo posible, para que la iglesía conserve a sus ovejitas, y sin embargo, se apartan una tras la otra y frecuentemente no encuentran ya más el camino de vuelta. Es inigualablemente difícil entonces influenciar en tales renegados, (en sus almas), pero que es el oficio, y ha de ser el de cada sacerdote.

Ahora pone el Señor el don de ensenanza en la mano de siervos elegidos por El; no para expulsar o desalojar a los clérigos de sus puestos, sino para ayudarlos, a los que se encuentran fuera de la iglesía, y lleguen también a la bendición de la Palabra de Dios. ¿ Pero quien oye y acepta la Palabra?

Para los que voluntariamente se han separado de la iglesia es indeciblemente difícil someterse a los preceptos de Dios. No es que ese no tuvíera la posibilidad de ir a por el buen camino. Si su corazón le prescribe aquello que le es agradable al Señor y signe él esa voz, pronto alcanza ese nivel que le puede conducir más arriba, pero generalmente eso no quieren los hombres que se separan de su iglesía madre, pues no quieren oír por lo general nada de cosas espirituales. Niegan todo y están por lo tanto en una situación en la que amenaza un extremo peligro, entregándose ellos mismos a fuerzas malignas, puesto que han perdido toda clase de apoyo moral que era la iglesía para ellos todovía y están más bien inclinados a ser incrédulos por completo, toda la orientación de su pensamiento, va sólo dirigida al presente, negando la continuación de la vida después de la muerte, y eso es por lo general el motivo del sapararse de su religión tenida hasta ahora. Dejad que estos hombres caígan una vez en apuros grandes, entonces no saben que hacer ... buscan a su Dios, y no saben donde Le deben buscar. El clero ya no podrá mantener nunca más la antigua disciplina, a ellos se les ha perdido la fuerza que facilita su oficio en el anunciamiento de la Palabra de Dios, pues a ellos mismos también les falta muchas veces la fe profunda. Ya no pueden representar con celo santo, lo que enseñan, y así aclara una cosa la otra.

La Palabra de Dios tiene que hacerse víva en el predicador. Quien habla al pueblo, tiene que estar penetrado de verdadero amor al Salvador, entonces cada palabra penetrará también en los corazones humanos, y cada vez más intimamente se unirá la sociedad en la tierra que está dispuesta a servir y seguir al Salvador.

Pero quien abandona la iglesia madre renuncia a la Gracia divina, si él voluntariamente no penetra con el corazón en la Doctrina divina. Para este tiempo de hoy es esa u lucha en el corazón de un valor sumamente grande, si no queréis perecer. Allí donde se reune una parroquía para oir la Palabra de Dios, allí está el suelo preparado y entonces, sí está activo el amor, y pronto estará el hijo de la tierra preparado para notar las benediciones de la Palabra de Dios, siendo así capaz de penetrar más y más profundamente en la Doctrina divina, y se le dará la justa comprensión para la Palabra de Dios, y así está puesto el fundamento de la fe en una parroquía así, y si esa parroquía está subordinada a un pastor fiel que sirve al Señor, entonces las Palabras del Señor se arraígan pronto en los corazones de los fieles, y estos serán bien conducídos por el camino hacia arriba. Por eso sed fieles a vuestra iglesia madre, y no la dejéis, pues cada una de ellas os puede dar el fundamento sobre el que vosotros mismos podéis evolucíonar hacia lo alto, si no solamente oís con los oídos, sino con los corazones, lo que el Padre celestial deja que os llegue por sus siervos. Sabed así, que el Señor mismo os habla a través de ellos. Sabed que todo el que sierve al Señor, está destinado a anunciar la Palabra para que una vez haya una gran cosecha, y estimad a todos lo obreros en la viña del Senor, quien anuncia su Palabra está por El encargado, y tiene Su Fuerza. Oídle, y la bendición de la Palabra de Dios os sobrevendrá.

Amén

Traducido por Pilar Coors

Decisión .... Amor en la tierra o sacrificio ....

B.D. 0401 from 6 de mayo 1938, taken from Book No. 9

Lis Míos ha de ser consolados en todo momento .... Así te lo he anunciado y te guiaré con seguridad a través de todas las pruebas de la vida. Los que respetan Mi Palabra van bajo Mi protección, y el Padre nunca permite que les suceda un sufrimiento en sus almas. Y es por eso que siempre permanece en el amor por Mí, entonces todo sucede por sí mismo, porque siempre hay una sola fuerza que finalmente gobierna el universo .... Mi voluntad .... y donde Yo amo, quiero que todos los que Me anhelan sean protegidos. ¿Qué otro valor tendría la vida, aparte de que Yo estoy complacido con Mis hijos? .... todo existe y surge solo para ellos, y una vez que se haya reconocido el verdadero propósito de la vida en que el alma se vuelve amorosamente hacia Mí, entonces no permitiré que esta alma se pierda nunca más ....

La voluntad del hijo hacia el Padre es decisiva .... entonces toda la fuerza fluirá a través de vosotros para permanecer fiel a esta voluntad .... Entones tampoco dejaré que esta alma dirigida hacia Mí sea ocupada por las fuerzas oscuras .... lo que aún se le impone en los días nublados solo sirve para el desarrollo más fuerte del amor y para despertar un ardiente deseo por el Padre divino, y lo que se te impone en adelante, acéptalo siempre con paciencia en este conocimiento. Todavía no eres consciente del amor, de lo contrario podrías satisfacer el anhelo de tu corazón .... Todo trabajo del alma necesita su tiempo .... Depende de ti levantarse en el amor más ardiente mientras aún estás en la tierra o sacrificar tu vida terrenal al Señor para disfrutar de una felicidad indescriptible en el más allá ....

En cualquier caso, tu amor no se detendrá, pero te volverías incapaz para la vida terrenal con el amor que todo lo consume en tu corazón .... Esa es la tarea que te queda por resolver por ti mismo .... Te miro con infinito amor, hijo Mío, y sin embargo tengo que dejar esta decisión a ti mismo Cualquier felicidad terrenal que se le pueda conceder al niño humano es siempre un obstáculo en el camino hacia Mí .... Yo Mismo soy el Amor y la Vida, el que permanece en Mí y Yo en él tiene la vida eterna .... Si ahora quieres entrar en Mi reino, el amor por Mí te tiene que dominar y debes renunciar voluntariamente a todo lo demás ....

El mundo es duro en sus privaciones y penalidades .... Alcanzar la vida eterna sin resistencia no sería meritorio, y muchos tropiezan ante tal resistencia. A ti, hijo Mío, deben proteger Mis ángeles quienes dirigen tu espíritu siempre hacia Mí .... Pero ellos no deben influir en tu voluntad, y por lo tanto depende solamente de ti ganarte la corona celestial .... Quien vive en Mi amor también cumplirá Mi voluntad, así que primero trata de establecerte en este amor ....

Un corazón puro en la fe más plena y una naturaleza paciente, siempre amable, aseguran Mi amor por ti, y este a su vez te atrae inevitablemente. Así que tu caminar en la tierra es bendito si todo se basa en el amor por Mí .... Contemplar la gloria de Dios para vosotros la más alta y la más incomprensible felicidad que os espera en el más allá. Para participar de esta felicidad, debéis aprovechar cada minuto de la vida y obedecer siempre Mi mandamiento del amor, porque sólo el amor verdadero os allana el camino hacia la bienaventuranza eterna ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Peligros del mundo .... Esplendor engañoso ....

B.D. 0402 from 6 de mayo 1938, taken from Book No. 9

Debéis ganar fuerza del poder que fluye hacia vosotros de la Palabra de Dios y así el Señor te informa que nadie se esfuerza por llevar una vida que agrada a Dios, que continuamente dirige sus pensamientos a lo mundano, porque el alma jamás puede encontrar a su Creador, donde hay mucho más interés en la vida temporal. En tal pobreza espiritual la chispa del reconocimiento de Dios no se esconde realmente. El hombre trata de la tierra lo que es concebiblemente posible, pero ningún pensamiento anhelo, por débil que sea, se dirige al Creador eterno .... Cualquiera que conozca los peligros del mundo ciertamente no preverá un buen final ....

Y así se pasa un día a día tras otro y no trae un ascenso para el alma humana .... una larga vida transcurrió, sin juicio hacia lo divino y pobre en divina gracia y edificación espiritual, porque donde el corazón no lo pide, allí no tiene para vivir, y así perder la ayuda y la asistencia infinita. Pero el mundo con su esplendor engañoso deslumbra tal pobre corazón y cuanto más una persona lo anhela, más abundantemente será su realización, porque el mundo paga su tributo quien solo lo anhela.

De modo que la mayoría no conoce su propósito en la vida, porque el velo de la ignorancia está permanentemente delante de sus ojos espirituales, y lo que tal alma ahora consigue o no logra para la eternidad es indescriptiblemente triste. A veces, el pensamiento a Dios se les impone, pero entonces es siempre un levantamiento mecánico en la religión que se les ha enseñado .... Pero su ser interior sabe poco al respecto y no buscan anudar una profunda conexión interior con el Padre celestial de ningún modo, porque toda compulsión es desagradable para ellos, y el pleno reconocimiento todavía está muy lejos de ellos ....

Y así tal alma evita ansiosamente la oportunidad que le podría darle explicación, pero prefiere aferrarse convulsivamente a una enseñanza muerta en vez de dar vida a esta enseñanza con un corazón cálido y llevarse a un estado en el que el espíritu domina al cuerpo y la abundancia de la gracia divina les facilitaría el camino hacia arriba. Pensad profundamente en estas pobres almas en la oración íntima, para que la luz del conocimiento se encienda para ellos mientras estén todavía en la tierra y no tengan que luchar indeciblemente en el mundo del más allá ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Poder divino .... Energía .... el querer lo correcto ....

B.D. 0403 from 7 de mayo 1938, taken from Book No. 9

Siga nuestras explicaciones: La tierra con la atmosfera que la rodea anima a incontables seres solo con el propósito de que puedan cuidar de su desarrollo posterior y concentrarse cada vez más en absorber una fuerza dentro de sí mismos, que luego se considera como un punto de culminación y desde el cual se puede continuar luchando por lograr una mutabilidad. Solo averiguad esto por vosotros mismos.

Se le da al humano para que adquiera una energía extraordinaria, solo necesita querer y luego puede poner su voluntad en acción por medio de esta. Si ahora estará de acuerdo .... puede decidirse conscientemente interiormente a qué objetivo debe aplicarse esta voluntad, entonces al mismo tiempo recibe la capacidad de prepararse para la eternidad, porque entonces compagina su voluntad con la tarea asignada a él y luego ya no puede de otra manera que cumplir con esta, la tarea suya.

Para esta vida terrenal ahora a todos los humanos está asignada la misma tarea, que consiste en el ennoblecimiento de su alma, para liberarla de su poder anterior y prepararla para la recepción del Espíritu divino. Cuanto más pronto se lleva a cabo esta transformación, más eficazmente influirá en esta persona la fuerza de la divinidad que todo lo genera .... Así que depende de cada uno participar en esta fuerza mediante una voluntad dirigida. La influencia maligna de la tierra se debilitará en la misma medida .... El alma se aparta, por así decirlo, de la esfera del mundo que la mantiene encadenada .... Se une en esferas superiores con seres espirituales que le son beneficiosos y que la promueven espiritualmente y así se arrebata de las manos del poder de las tinieblas ....

Entonces el querer correcto ha logrado una transformación, que se integra completamente en el orden de Dios .... Cada actividad que se lleva a cabo en esta etapa ahora tiene como objetivo promover el alma, y queda la posibilidad de que el alma continúe desarrollándose de tal manera que cumpla completamente su determinación y cumpla la tarea en la tierra .... Se ha limpiado de escoria .... ha tomado una envuelta, que puede albergar lo más supremo y lo más santo .... el Espíritu de Dios ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

“Oh, venid todos a Mí ....” Preocupación del Señor por no ser necesitado

B.D. 0404 from 7 de mayo 1938, taken from Book No. 9

Echad todas vuestras preocupaciones al Señor ....y si las preocupaciones se refieren al bien espiritual, no deberíais quedar en problemas por mucho tiempo. Una cosa que necesitáis sobre todo es que no consideráis ningún preocupación demasiado pequeña o demasiado grande para encomendarla al Señor .... Si siempre tenéis cuidado en confiaros al Padre celestial, entonces Su amor también está siempre preocupado por vosotros .... porque de lo contrario tendríais que desesperaros sin Su ayuda, el Señor pronto os lo quitará después de vuestra oración .... a través de esta oración también aumentaréis vuestra fuerza para soportar lo que está cargado sobre vosotros, y es por eso que sólo os será útil dirigiros al amor y la misericordia divinos en toda tribulación.

“Oh, venid a Mí todos los que estáis trabajados y cargados .... Yo os refrescaré ....” Todo consuelo y todo amor residen en estas Palabras del Salvador y no debéis demoraros ni un segundo, donde la ayuda de Dios se os ofrece con tanto amor. La mayor preocupación del Señor consiste en que no Lo necesitáis en vuestro camino de la vida, que vosotros .... confiando en vuestra fuerza, creáis poder prescindir de Su ayuda .... entonces vuestro progreso espiritual solo avanzará muy lentamente, porque el hombre por sí mismo solo puede hacer muy poco, pero con la ayuda del Padre divino puede hacer infinitamente mucho. Así que dirigidos a Él en cada problema del alma y del cuerpo; Él no dejará que vuestra oración sea desatendida y solo ganaréis por ahora y para siempre.

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Desventaja del desarrollo cultural .... Sabios del mundo .... Fuerzas de la naturaleza .... Organizaciones benéficas ....

B.D. 0405 from 8 de mayo 1938, taken from Book No. 9

La mayor bendición para ti surge de tal vínculo y, por lo tanto, siempre comience tu obra del día siempre con una oración sincera. El Salvador de todos los mundos ahora camina nuevamente por el valle de la tierra. Su misión es enseñar al mundo la fe verdadera. Pero poco ha cambiado en este tiempo. Es un comienzo extremadamente difícil poner la creencia en un más allá en el corazón de los hombres que niegan todo lo sobrenatural de una manera verdaderamente indignante .... El desarrollo cultural de hoy tiene la gran desventaja de que produce los sabios del mundo en exceso y, por lo tanto, de este lado se lucha contra todo lo que podría indicar a una vida fuera de la tierra.

Y así el progreso en el ámbito terrenal siempre es una desventaja para todo lo espiritual .... El esfuerzo y las prisas animadas que llenan a la gente día tras día no les deja poco o ningún tiempo para el desarrollo del espíritu .... para el trabajo en su alma. No prestan atención a lo rápido que pasa su tiempo, simplemente siguen sin relación y difícilmente que de vez en cuando un pensamiento se dirige al infinito .... Y esa es la base más malsana en la que puede prosperar una construcción espiritual. No es solo la actividad que consume demasiado tiempo lo que impide que el hombre lo haga, sino más bien el conocimiento espiritual que ese hombre cree tener y contra cual es mucho más difícil luchar.

Abrir un campo de conocimiento frente a alguien que no se cree tan sabio es mucho más fácil .... Pero querer transmitir conocimiento espiritual a alguien que está bien versado en todos los conocimientos es mucho más desesperado. Todo el ser de esta persona depende únicamente de su actividad terrenal .... Un pensamiento de algo superior, de una existencia de cualquier otra forma después de su muerte corporal es algo para él, que solo le causa una leve sonrisa de conocimiento superior y, sin embargo, tal hombre terrenal lleno de sabiduría no sabe nada .... Su actividad espiritual, que es beneficiosa para el alma, muestra lagunas sobre lagunas ....

Por lo tanto, el Señor se ha ocupado y ha seleccionado Sus siervos, para precisamente poder enfrentarse a ellos con pruebas extraordinarias de Su fuerza y Su voluntad. Por cierto, será una lucha desesperada por estas almas, que a menudo no quieren tomarse la molestia de examinar seriamente una evidencia aparente de la obra divina .... Pero al mismo tiempo, las fuerzas de la naturaleza también les traerán la iluminación, de modo que apartan su actividad de pensamiento de lo terrenal e intentan de entrar en el infinito ....

Pero qué lucha de los seres espirituales y de los sirvientes en la tierra tiene que emprender en torno a estos niños terrenales arrogantes .... El universo con todo su esplendor, todas las apariencias alrededor y por encima de uno mismo, no son suficientes para despertar un pequeño destello de luz en ellos .... Y las instituciones caritativas por las que se lucha en el mundo también los privan todavía de la última oportunidad de cultivar un campo de amor para sí mismos, donde trabajando en el amor se les abriría la fuente de la gracia divina y luego podrían dar alimento al espíritu dentro de sí mismos a través del amor ....

Es por eso que existe una brecha cada vez mayor entre los niños de la tierra y de los seres espirituales activos alrededor de ellos, porque el amor se practica muy poco y sin amor el espíritu permanece en la oscuridad y el desarrollo del alma solo se deja lograr con dificultad.

Porque la suposición de que un niño terrenal alcanza un estado espiritual perfecto a través de una vida aparentemente civilizada en la tierra, es errónea .... El alma debe ser redimido desde adentro, y esto solo puede lograrse mediante el amor, y solo donde este está activo, todavía es posible desterrar la existente oscuridad del espíritu, y la luz del reconocimiento brillará para estas personas si solo tratan de cultivar el amor .... Entonces la gracia del Señor también les encontrará con amor y seguramente les dejará encontrar el camino que llevará hacia arriba, hacia el reino celestial ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Palabra de Padre ....

B.D. 0406 from 8 de mayo 1938, taken from Book No. 9

Escucha la voz que te habla .... Siempre nacen personas que tienen el impulso interior de someterse a la Divinidad en todo lo que hacen .... para estos la vida es solo un peldaño en la escalera que lleva a la perfección. Asó que no os preocupéis ni dudéis, vosotros, que queréis lograr el nivel más alto de felicidad en la vida eterna .... Vuestro corazón os guiará, escucharéis la voz divina que os llama: “Seguidme ....”, y el sufrimiento en la tierra ha sido vencido para aquellos que solo se acuerdan del Señor.

Se os concede un momento de alegría que supera mil veces el sufrimiento en la tierra. Si el mundo fue para vosotros una renuncia, entonces ahora aprenderéis a conocer la felicidad en toda su plenitud, porque el amor de Dios no conoce límites, y aún podéis aumentar esta felicidad celestial a alturas inconmensurables, si vosotros en el amor habéis llegado a ser uno con el Señor y Salvador .... Por lo que la lucha en la tierra es necesaria hasta la última hora .... Escuchad, pues, la llamada de amonestación que el Señor envía a los Suyos: Seréis considerados por Mi amor, pero también haceos dignos de este amor.

Los que guardan Mis mandamientos y Me siguen, permanecerán en Mi amor para siempre .... No sentirán el peso de la tierra como agobiante si están completamente absortos en Mi voluntad .... Los últimos serán los primeros, y así también todo el que Me sirva voluntariamente, gobernará sobre innumerables seres en el universo .... Porque Mi fuerza pasa a Mis hijos que se entregan a Mí en amor. Considerad la tierra como una escuela que dirijo Yo Mismo .... y en la que trato de enseñar Mi sabiduría a todos los alumnos y darles conocimiento de la obra de la Deidad .... Y mirad a estos niños, que diferente aceptan lo que se les ofrece .... cómo en parte escuchan atentamente Mis Palabras, pero en parte también escuchan con desagrado y quisieran evadir Mis enseñanzas.

Y así solo una pequeña parte utilizará lo que Mi amor les ofrece .... Pero esta pequeña fracción de Mis hijos terrenales está tan dispuesta que Mi amor más pleno está destinado a ellos y la corriente de Mi corazón resplandeciente se desborda en los corazones de ellos .... y aún vendrán tiempos de prueba para ellos, pero siempre sabrán levantarse en Mi gracia y seguirme fiel y devotamente .... Y así nunca abandonaré un corazón que está tan ansioso por la madurez interior .... lo bendigo y hago pleno uno uso de él hasta que un día lo llevaré al reino de Mi Padre ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La importancia del saber

B.D. 0407 from 9 de mayo 1938, taken from Book No. 9

Te decimos para tu tranquilidad: mientras que sólo busques la verdad dentro de tu corazón, no habrá hombres ni seres espirituales que consigan transmitirte opiniones erróneas. Si tú misma no admites tener en cuenta mentalmente ninguna falsedad, tampoco habrá poder alguno que pueda transmitírtela. Tu lucha por la Verdad es bendita porque eliminas con tu propia voluntad cada una de las fuerzas que quieren conseguir que te confundas. Sólo habría peligro si tu lucha disminuyera y permanecieses indiferente ante los malos influjos. Por eso es muy importante que reces, pues la oración siempre te protegerá y te sensibilizará a lo bueno y lo noble. La Bondad del Señor hace que continuamente recibas enseñanzas. Procura sobre todo alcanzar madurez espiritual, porque cuando la doctrina del Señor se vea en aprietos, necesitarás tener una sabiduría que te permita responder a cada cuestión. En este mundo o en el otro, siempre costará un gran trabajo que las palabras de Dios encuentren aceptación y sean valoradas con prontitud. Los detalles no tienen mucha importancia, pero lo que sí importa sobre todo es saber que la vida continuará. Y también importa saber que es necesario trabajar continuamente para modelar el alma, y que cada ser tiene que estar constantemente activo. Este conocimiento os empujará a hacer todo lo posible para conseguir un mayor perfeccionamiento durante vuestra vida terrenal, porque solamente en ésta se os da la oportunidad para tanto. Vuestra vida posterior consistirá sobre todo en desarrollar una plena actividad en el ámbito del amor, estado sumamente bienaventurado para vosotros.

Si por el contrario no lo hacéis en la Tierra, aún tendréis que luchar penosamente en el Más Allá para poder llegar a las alturas finalmente. Mientras que en la Tierra tenéis la Gracia de Dios y oportunidades más que suficientes para evitar semejante lucha.

Ahora tu espíritu de la guarda y de control te habla de la ocupación continua de los seres que te rodean: «La misión de estos seres consiste sobre todo en transmitirte el verdadero entendimiento, necesario para que puedas asimilar nuestras enseñanzas. Ellos cuidan de ti y vigilan tus pensamientos. Pronto el entendimiento que poseen también te será transmitido, y este te liberará cada vez más del peso de la Tierra. Aunque así estés bien cuidada, tu vida continuará siendo una lucha, por supuesto victoriosa».

Sólo a pocos se les ha confiado una tarea como ésta, porque la fuerza y la voluntad de los hombres es muy distinta. Por eso el Señor mismo elige a los Suyos.

Quien le acepta en su corazón, entra bajo su custodia y experimenta en abundancia su Amor y su Bondad. Aunque de todos modos, al hombre le ha sido dada una fuerza motriz en el corazón, una fuerza que le invita a que se perfeccione, una fuerza que se despierta en él cuando, con amor, comienza a hacer el bien a su prójimo.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Actividad de una amiga

B.D. 0408 from 9 de mayo 1938, taken from Book No. 9

Cada vez más, esperamos la hora que nos permite entrar en contacto contigo. Nos resultaría fácil comunicarnos con tu espíritu, pero su envoltura material es todavía un estorbo demasiado grande; sólo tus propias aspiraciones nos facilitan la comunicación, porque donde hay una fuerte voluntad, nuestra fuerza aumenta. Pero las palabras puramente divinas sólo te las puede comunicar un Espíritu divino. En tales ocasiones no hacemos sino participar, sin que nosotros mismos te hablemos, porque esas conexiones con el Más Allá están dedicadas a la enseñanza celestial y no debemos emplear tus fuerzas y tu tiempo en comunicaciones nuestras.

Aun así estamos siempre contigo y apartamos de ti todo lo que pudiera estorbar tus aspiraciones. Hay a tu alrededor incontables individuos de otras regiones que procuran desorientarte. Pero la defensa es tan fuerte que nada has de temer. Para nosotros es un privilegio excepcional podernos comunicar contigo; tu amiga te recomienda que no dejes de ninguna manera que te aparten de tu trabajo, tan altamente bendecido. Ella, en el Más Allá, también realiza el suyo con gran celo para poder recibirte un día en condiciones dignas. Le fue concedida la tarea de contribuir a la perfección de los seres, llamándoles la atención sobre lo que estás haciendo. Por eso ya los hay incontables, que están continuamente a tu alrededor y que te encomiendan la salvación de su alma. Son felices porque se les consiente permanecer en tu esfera, pudiendo recibir continuamente avisos y enseñanzas, pues aprenden gracias a las aspiraciones de tu alma y a tu actividad, lo que les posibilita encontrar el entendimiento más fácilmente. ¡Hay tantos ignorantes que todavía andan errantes en tu cercanía! A ellos dedica tu amiga todos sus cuidados; a conseguir que tales almas comprendan que su estado tiene remedio y que, no rechazando la ayuda ofrecida, se volverán muy bienaventuradas.

La actividad amorosa, que permaneció inactiva en la Tierra, se anima en el Más Allá y hay muchos que la practican con celo vehemente. Aunque, con frecuencia, no les resulta nada sencillo porque también en el espacio, al igual que en la Tierra, existen muchas almas tercas y obstinadas que rechazan desdeñosamente cualquier clase de enseñanza. Y las almas iniciadas han de tener una gran paciencia, porque deben intentar una y otra vez influenciar a las errantes.

En tu esfera se encuentra un oyente sumamente fiel; todos tus escritos están a su alcance y es feliz de que le haya sido concedida la Gracia de recibir tantos conocimientos. Es Voluntad del Señor que todos los tuyos y los demás que se apiñan alrededor de ti puedan disfrutar de las enseñanzas que recibes. Porque la Voluntad del Señor es que cada cual consiga lo que pide. Todo aquel que se siente atraído por este círculo, seguro que no quedará hambriento sino que tendrá tanto alimento espiritual que podrá fortalecerse y madurar. Tu trabajo ha desencadenado una gran actividad espiritual en todos ellos, cosa que siempre te agradecerán, pues tu voluntad de llegar a Dios señala a muchos el verdadero camino.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Alusión sobre terremotos y catástrofes

B.D. 0409 from 10 de mayo 1938, taken from Book No. 9

Sólo falta poco y el Señor abastecerá a los suyos con una gran fuerza y les otorgará el poder de actuar en su Nombre. A la vez, a aquellos cuyos corazones palpitan llenos de amor para Él, los colmará de sabiduría en medida inimaginable. Habrá miles para convertirlos, y para dar a estos una vislumbre de la Lumbrera de Dios, Él debe hacer que haya señales extraordinarios, porque la ofuscación entre los seres humanos es demasiado grande.

En una noche de horrores muchos incurrirán en la creencia que los elementos naturales hayan determinado el fin de su existencia. Ahí hay todavía la posibilidad de causar en tales almas un reconocimiento, porque únicamente lo que sucede fuera de la Tierra –donde los hombres no tienen influencia– puede acarrear un cambio hacia lo bueno.

Las actividades de los elementos harán que los hombres reconocerán que cada ser está sometido a Poderes superiores - un reconocimiento al que deben preceder horas de aflicción y tormentos extremos, con lo que incluso esto no es sino una Obra de Misericordia del divino Salvador.

Tal como los poderes de la naturaleza mediante su actividad en el aire actúan purificándolo, en el mismo sentido también un gran terremoto en la Tierra sólo surtirá su gran efecto favorable sobre la humanidad; porque todo deterioro terrenal puede ser reparado, pero no la descomposición del alma. Lo que de bienes materiales quede destruido, miles y miles de manos procurarán reconstruirlo. Pero la reconstrucción del alma no se emprenderá tan rápidamente.

Sólo una minoría de la humanidad se aconsejará mejor, y a esta las actividades de la naturaleza y sus desastres redundarán en una gran bendición. De modo que la Voz férrea del Señor sonará por todas partes... y sabio es aquel que la hará caso y se esforzará por cumplir con su Voluntad.

El valle de la Tierra para vosotros tan encantador puede convertirse en un valle del horror - si pasáis por alto de la gran Gracia que significa el poder morar en él y sólo procuráis a satisfacer vuestros deseos sensuales.

¿Adónde podrá llevaros una vida regalada, haciendo caso omiso de la verdadera actividad que os está asignada - una actividad que consiste en la formación diligente de vuestra alma? Aunque la Tolerancia y Paciencia de Dios perduren eternamente, si no tenéis la voluntad correspondiente no alcanzaréis vuestra meta ni en eternidades.

De modo que Dios os comunica encarecidamente su Voluntad... El que tiene oídos que oiga... porque el Señor advierte a cada uno que no se deje envolver en tinieblas eternas, sino que disfrute de la Luz divina. Los que queréis servirme, ¡estad preparados para esta época!, porque entonces tendréis que ejercer vuestro cargo, anunciando por todas partes la Palabra de Dios que para incontables seres humanos en una fase conflictiva será un consuelo edificante, y la que entonces también será respetada y cumplida.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Nueva formación de seres

B.D. 0410 from 11 de mayo 1938, taken from Book No. 9

Vuestro mayor anhelo debiera ser el de uniros con la Divinidad que todo lo abarca con su Amor, para que también vosotros, que sois parte de esta eterna Divinidad, tengáis un día un poder absoluto e ilimitado y para que podáis integraros en el ejército de los espíritus creadores.

El sabio plan de Dios está orientado hacia la continua formación de nuevos seres que, siempre por propia voluntad, ejecuten la Voluntad del Señor, y que puedan ayudar en todo el infinito de manera sabia y justa al progreso de incontables seres menos desarrollados, creando cada vez para ellos el entorno conveniente. De esta manera actúan unidos con la Divinidad, eternamente dentro de una sola Voluntad, que es la divina.

La misma entrega al Orden divino ya significa una unión con la eterna Divinidad, porque así todo sucede conforme a la Voluntad de Dios, y todo ello sólo para el progreso de todas las entidades que han surgido de Él.

Cada átomo del universo tiene un valor eterno. Las medidas aplicadas para la completa disolución de los átomos son también, parcialmente, realizaciones de seres espirituales que están al servicio de Dios y que actúan dentro de su Voluntad, para permitir que esta misma Voluntad penetre en las partículas más ínfimas de la Creación y las conduzca a su objetivo. Incluso lo que los hombres hacen para disolver o transformar la materia es, en cierto sentido, una intervención de la Voluntad divina que libera las entidades cautivas en la materia y que luego, bajo otra forma, les da nuevamente la posibilidad de continuar su camino predeterminado de desarrollo.

Es de extrema importancia sacar en toda ocasión de las normas de la naturaleza, que está en continuo cambio, las ventajas específicas más indicadas para el fomento y desarrollo de cada ser. Al darse cuenta de ello, el hombre no podrá sino reconocer siempre el plan divino y sumamente sabio en cada transmutación de las formas, sea en el suelo o en el aire.

Por todas partes se produce una transformación lenta pero continua que siempre tiene por objeto dar a cada ser una forma nueva que le permita continuar su desarrollo. Nada puede perdurar apegado a la Tierra. Las formas son de diferente duración, según la de los espíritus vitales que envuelven. Cuando estos espíritus vitales están suficientemente maduros para poder cumplir en otra envoltura su tarea conforme a su finalidad, entonces y sólo entonces es cuando la Voluntad divina interviene y les da una forma nueva. Y así sucesivamente hasta que alcancen la madurez necesaria para su próximo estado de existencia. Este ritmo continuo entre formación y perecimiento es una característica de la naturaleza. Lo mismo pasa con el estado del hombre: Dios lo ha impuesto a su alma siguiendo esa misma ley. Al igual que en los estados anteriores, tampoco en éste el alma podrá abandonar su envoltura antes de alcanzar la necesaria madurez prefijada para ello. Pero contrariamente a todos los estados anteriores que el alma tuvo que soportar de manera pasiva antes de su encarnación como hombre, la vida terrenal solo puede tener un valor de realización si el grado de madurez se anhela conscientemente. De modo que es de la mayor importancia entrar en contacto consciente con el Creador divino, para que la lucha que duró milenios no resulte vana, y para que ahora el hombre lleve a cabo su última tarea con pleno conocimiento y libre voluntad. Que el hombre consagre esta voluntad suya propia a la Divinidad y la subordine enteramente a la Voluntad divina. Sólo esto favorece que el espíritu pueda realizar sus aspiraciones de unirse con el Espíritu divino del Padre. Pues la sabiduría y el Amor de Dios ya han preparado para cada cual una tarea que le espera en la eternidad.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Actividad en el más allá .... Participación en las instrucciones .... Valor de estas ....

B.D. 0411 from 11 de mayo 1938, taken from Book No. 9

No se te quedará oculto que incluso en el más allá una fuerza de voluntad por muy pequeña que sea, es capaz de desarrollarse espiritualmente promocionalmente. Una actividad reglada al servicio de los seres todavía ignorantes es una educación constante del espíritu .... Las almas afines también se unen allí, como en la tierra, y mayoritariamente ejercen su actividad en comunidad, porque un estímulo muto es una necesidad para estas almas a una actividad extrema.

Es cierto que el libre albedrío es el único factor decisivo aquí también, por lo que nadie puede encontrarse en una posición forzada .... todo lo que se hace en el más allá depende completamente del libre albedrío de cada uno .... cada alma tiene un oficio, una posición donde cumple sus deberes y siempre se esfuerza por lograr “más” de lo que se le exige. Siempre que esta alma ya haya alcanzado la gracia de la iluminación, que se haya dado cuenta del trabajo que le espera en el más allá .... y que sólo puede alcanzar un estado superior a través de tal actividad en el amor por el otro. Entonces nada es demasiado difícil o demasiado laborioso para tal alma .... Ella permanece activa y activa sin descanso para la gran obra en la eternidad, para salvar a las almas perdidas o ignorantes de la necesidad y angustia.

Una vez que se ha establecido una conexión como la actual tuya .... entonces los espíritus que se preocupan por las criaturas inferiores traen consigo una capacidad extraordinaria para llevar a cabo esta obra de Redención .... Tales seres que disfrutan de esta lección junto contigo, pueden probablemente cuidarse de una multitud de almas necesitadas de ayuda e impartirles amorosamente las enseñanzas y la sabiduría, y sus fuerzas nunca disminuirán porque se les permite sacar constantemente de esta fuente de gracia, que os abre un espacio para vosotros en la tierra como para los seres en el más allá, que es inagotable, porque la sabiduría de Dios nunca puede llegar a su fin, así como todo es de Dios no puede ser perfeccionado para siempre ....

El mayor don de un ser humano en la tierra es la instrucción personal de lo más altos mensajeros de Dios u el amor del Señor Mismo .... A quien se le conceda esto no puede considerarse lo suficientemente afortunado porque su fuerza terrenal no basta ni mucho menos para absorber tales enseñanzas y sabidurías, si el poder de Dios no se expresara tan visiblemente y Le consideraría al niño el don de absorber y poner por escrito los pensamientos de los seres espirituales.

Es una obra del cielo .... es una señal evidente del amor sobremanera grande del Señor por Sus hijos en la tierra .... es aún más un hacerse sentir por el corazón amoroso dirigido hacia Él, para que oiga la voz del Señor y sea bendecida con la gracia. La escuela de la vida está construida sobre la sabiduría divina .... aquel, para quien esta escuela ahora le trae o le ha traído el éxito deseado será alimentado de ahora en adelante con más enseñanzas directamente del cielo, y su Maestro será el Salvador Mismo, Que vuelve a bendecir la tierra a través de tal amor y quiere salvarla de la destrucción, si los seres humanos sólo aceptan lo que se les ofrece con tanto amor desde arriba.

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Ciclo de las cosas .... Ritmo .... Triple efecto del sol ....

B.D. 0412 from 12 de mayo 1938, taken from Book No. 9

Una de características especiales del día es el efecto cambiante y extenso .... pero extremadamente regulado, de las fuerzas naturales tanto en los seres humanos como en el mundo animal .... Un ciclo de todas las cosas predeterminadas está establecido como base por la voluntad divina .... como resultado, todo ser está sujeto a los mismos acontecimientos y todo se regula por si solo .... lo que sería de gran consuelo para los hombres si solo le hubieran prestado un poco de atención .... Así como todo en el universo está sujeto a un cierto ritmo, todos los acontecimientos en la vida están inspirados en el mismo ritmo, por lo que ya se puede ver en esto una regla inequívoca de la Deidad eterna.

Aunque realizáis todas vuestras acciones por vuestra propia voluntad, siempre se puede reconocer una cierta regularidad .... y siempre se repite lo mismo a ciertos intervalos, muy obviamente y a veces también oculto, pero claramente visible para la persona que piensa al respecto. Ya sea en pequeña o en gran escala .... todo se basa en el orden divino, por lo tanto, es evidente que la Deidad eterna sabe acerca del acontecimiento mundial más pequeño y cada acontecimiento nuevamente es necesario para el desarrollo del todo ....

Si el ser humano fuera a mirar toda la vida en la naturaleza en este sentido, entonces no podría dejar de tomar nota de la Deidad que guía y gobierna todo sabiamente .... porque ningún gobernante terrenal, sin importar cuán sabio sea, puede influir en los acontecimientos naturales .... esto incumbe únicamente al Gobernante del universo, Quien desde tiempos inmemoriales ha dado Sus leyes a la naturaleza y todo lo que se crea en ella .... El efecto del sol es diferente tres veces al día .... por la mañana, al mediodía y por la tarde .... Siempre con diferentes poderes, el sol obra en los seres vivos cada vez de una manera diferente ....

Por la mañana despierta todo lo que está dormido, por así decirlo .... levanta hojas y capullos, hierbas y tallos y les da fuerza para pasar por la etapa diaria de desarrollo .... para crecer y prosperar .... Al mediodía la fuerza del sol se ha aumentado tanto que tiene un efecto vivificante en todas las criaturas, con tal de que todavía estén creciendo. Entonces impulsa a todo al más alto nivel de actividad y, a su vez, promueve el desarrollo de todos los seres vivos en la tierra .... Pero hacia la tarde su resplandor ya es extremadamente suave .... tocando todo benéficamente y de luminosidad y calidez moderadas. Y, sin embargo, este lento declive en su actividad también está sabiamente adaptado para que la transición del calor del día al fresco de la noche no se deje sentir tan repentinamente por todo lo que vive en la tierra.

Asimismo, el hombre debe moverse en un ciclo de todas las cosas ordenadas de acuerdo con la sabiduría y la voluntad de Dios, y estas repeticiones regulares de acontecimientos son indicadores del gobierno de la Deidad eterna, y una indicación que el hombre es un eslabón inserto en la cadena que pasa por toda la eternidad, forjada por el Mismo Maestro divino.

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Palabras paternales de consuelo .... Amonestación a la fe firme ....

B.D. 0413 from 12 de mayo 1938, taken from Book No. 9

El aliento de Dios sopla a tu alrededor, hija Mía, cuando te vuelves hacia Mí en oración sincera. Trata de dejarte siempre a merced de la gracia celestial y pronto se desvanecerá el temor de tu corazón porque debes saber quien confía en Mí adquiere una medida inagotable de amor .... Yo no te dejaré solo en ningún problema del cuerpo o del alma .... porque un corazón que confía en Mí es fuerte en su fe. Pero lo eternamente más supremo es la fe .... Si puedes llamar tuya una fe profunda e inquebrantable, entonces tú mismo eres mucho más alto que el hombre de la tierra nacido más supremo. Porque los que creen en Mí son Mis hijos, y los que son Mis hijos ya no son de este mundo ....

Recibe y comprende .... quiero que adquieras esta fe profunda, quiero también que Me expreses todas tus preocupaciones llenas de confianza .... y quiero quitarte tus preocupaciones como un padre aparta todo lo mal de sus hijos. Cuanto más confíes, tanto más lejos estará todo lo malo para ti .... Tu alma es todavía tímida y sin embargo ya se encuentra en una abundancia de gracia ....

Por lo tanto, tu esfuerzo debe consistir en abstenerte de cualquier timidez, confiar siempre en tu Salvador y ponerte en un estado en el que tú, profundamente creyente y con un corazón alegre te entregues al Padre celestial, porque Su cuidado es tu bien .... y si el alma está bien cuidada, entonces las necesidades del cuerpo que todavía os oprimen no se sienten y además son de poca importancia .... lo que solo reconoceréis cuando vosotros mismos hayáis salido del caparazón corporal.

El Señor advierte a todos contra una fe demasiado superficial .... pronto sentiréis la fuerza de una fe profunda en vosotros mismos .... seréis liberados de cualquier presión y toda pesadez terrenal si sólo creéis, porque la confianza que el Padre Que está en el cielo no os deja sin ayuda, también os hará soportar todo lo difícil con mucha más facilidad, y así os acercáis cada vez más a patria eterna. Porque una fe correcta es la base para la acción correcta, y a través de eso encontraréis seguramente el camino hacia el Padre celestial ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Amor .... Palabra de Dios .... Campo .... Semilla .... Protección de Dios ....

B.D. 0414 from 13 de mayo 1938, taken from Book No. 9

Amaos los unos a los otros .... Este es el mandamiento más supremo porque incluye todo lo que Dios el Señor exige de vosotros .... Si cumplís este mandamiento, entonces tampoco estaréis sin amor a Dios .... y siempre anheláis más y más el poder y la gracia que fluye hacia vosotros a través del amor a Dios y al prójimo. Si sois, pues, escogidos para cumplir una misión con vuestro prójimo, eso por sí solo ya es una gracia inefable del Señor, porque se os ha dado un campo de amor, que no debáis cansaros de cultivar.

Recibir la semilla a través de la Palabra de Dios, que te es transmitido a diario, es nuevamente una prueba de la gracia del amor divino, y si ahora estás celosamente activo en la difusión de esta Palabra y Le pides sinceramente a Dios por Su bendición, la semilla brotará en los corazones de las personas y ahora también las guiara por el camino de la salvación .... Toda salvación viene de la Palabra de Dios .... si las puertas del corazón están lo suficientemente abiertas y dejan entrar todas las bendiciones que el Señor Mismo ha puesto en Su Palabra. La comprensión plena sólo os llegará cuando os esforzáis por poner en práctica la Palabra de Dios; nada puede tener igual poder que poner en practica la Palabra de Dios ....

“Yo soy la Palabra, la Verdad y la Vida”, dice el Señor .... así que cada uno ha aceptado al Señor Mismo al aceptar la palabra de Dios .... camina en la verdad y vivirá para siempre ....Y si el verdadero amor siempre se conecta con la Palabra, entonces a través de eso resulta por sí solo que estáis en plena posesión de toda fuerza de vida espiritual .... que entonces no necesitáis tener miedo de nada y ningún acontecimiento, por amenazante que sea, os puede golpear, porque el Señor gobierna con Su amor en vosotros y alrededor de vosotros, y guarda y protege a los Suyos .... los que llevan Su Palabra en el corazón y viven en el amor .... porque estos son Sus verdaderos hijos, a quienes el Padre protegerá de todo mal del cuerpo y del alma ....

La actividad espiritual activa .... la búsqueda de las verdades divinas .... el andar del espíritu en regiones fuera de la tierra .... todo esto ya es una prueba de la compañía constante de Dios .... Su amor está firmemente anclado en estos niños que perseveran en Su palabra y en el amor y les hace caminar seguros por el camino correcto que lleva al Padre celestial y a través de Él a la vida eterna ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Actividad de los demonios

B.D. 0415 from 13 de mayo 1938, taken from Book No. 9

Los demonios contaminan el ambiente. Continuamente procuran conseguir dominar las almas encarnadas en la Tierra. Con todos los medios a su disposición, procuran transmitir a las criaturas de la Tierra todos los malos instintos y vicios a los que ellos mismos están apegados. Para que las criaturas puedan resistirlos hace falta que tengan una gran abnegación y conozcan su tarea espiritual. Pero todo esto tiene también algo bueno: los seres conscientes de su tarea se unen mucho más fuertemente a su Señor y Salvador. Frecuentemente ocurre que criaturas que haraganeaban en la pereza espiritual, se vuelven finalmente hombres muy devotos que se educan a sí mismos, hombres que, esforzándose, también sabrán superar esas tentaciones si siempre inclinan su corazón al Padre celestial. A todos ellos los llama el Señor: ¡estad alertas y rezad para no caer en la tentación, y no olvidéis nunca prepararos para la lucha! Vivid en la fe y en el amor, y ¡habréis ganado la batalla para superaros a vosotros mismos y venceréis al adversario que os quiere corromper! Un pequeño gesto de amor hacia vuestro prójimo, siempre es un arma con la cual os protegéis a vosotros mismos contra todos los ataques del enemigo. Por eso nunca estaréis desamparados mientras el amor se haga sentir en vuestro interior. Ante esta arma se quiebra la fuerza del maligno y acaban todas las malas influencias, mientras que en vosotros mismos se desarrolla una fuerza cada vez mayor, una fuerza con la que podréis silenciar todas las insinuaciones de los demonios.

Ante cada peligro, ante cada apuro, no hay más que un sólo recurso: hacer que en vuestro corazón viva el amor. Así se apartarán de vosotros los demonios, y vosotros mismos prosperaréis. Allá donde deis amor en la Tierra, la vida se os volverá más llevadera. ¡Rogad por ello!

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Estado de receptividad .... Subordinación de la voluntad ....

B.D. 0416 from 14 de mayo 1938, taken from Book No. 9

Él que gobierna todo en el universo también sabrá como guiar las criaturas más pequeñas. Pero los hijos de Dios que se entregan completamente a Su voluntad, Él los lleva, por así decirlo, de Su mano .... Entonces nunca hay que temer de andar mal, porque la fuerza del Padre celestial es más fuerte que la débil voluntad del niño, y de esta fuerza animada, el niño se deja guiar voluntariamente y así siempre se acerca a la meta. A medida que la fe se debilita, aumenta el peligro de desviarse, pero donde ha tenido lugar una subordinación a la voluntad de Dios, también existe la base para una fe firme, y sólo la separación por libre albedrío total tendría como consecuencia una disminución de la fuerza de la fe.

Sin embargo, esto sólo sería posible con una contra-operación consciente a los mandamientos de Dios .... Y tal es un caso extremadamente raro una vez que un niño en la tierra está en posesión de la gracia divina y también está impregnado por el amor hacia Dios .... Por eso tú, hija Mía, no necesitas preocuparte, el Señor te protege y te envía siempre avisos y también pruebas de Su gracia paternal, que tienen como fin llevarte cada vez más hacia arriba. En vista de la disponibilidad con la que desempeñas siempre tu tarea espiritual, el Señor te insta especialmente a que te pongas en un estado que acabe con tus miedos y dudas, en un estado de completa receptividad para todo, lo que está destinado para ti ....

Siempre debes pensar que el Señor te ha tomado bajo Su cuidado amoroso y que ahora no puedes hacer nada más que cumplir su voluntad .... Pero también debes aceptar cada evento en la vida, cada sufrimiento y malestar, cada alegría, cada felicidad siempre como un don del Salvador, Que sólo te forma constantemente para transformarte en lo que te hace digno de Su amor .... que se supone que debe eliminar todo lo que te conecta con la tierra para transformarte en un niño del cielo .... Si puedes alcanzar este estado, pronto ya no podrás sentir ningún sufrimiento .... Entonces estarás conectado en amor con tu Creador y ya no sientes la presión y la pesadez de la tierra.

Esta completa subordinación a la voluntad divina también descarta por completo una apostasía, porque la voluntad de llegar al Padre será siempre un muro de protección contra posibles tentaciones que pueden venir del exterior. Librarse a si mismo completamente del miedo .... entonces tratar de superar la falta de confianza en Dios al más alto grado .... tus esfuerzos serios deben estar dirigidos hacia esto .... esto hará que tu camino en la vida sea mucho más fácil y te hará cada vez más capaz para tu tarea terrenal. Porque la bendición de Dios está sobre ti en todo momento.

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Grano - Cosecha - Segador .... Placeres mundanos ....

B.D. 0417 from 14 de mayo 1938, taken from Book No. 9

Acepta los dones tal como te los ofrecen y haz un esfuerzo por interesarte íntimamente en ellos, y siempre serás bendecido. Porque el grano no siempre está listo para la cosecha .... primero tiene que llegar el momento adecuado. Pero si el tiempo aún no ha llegado, entonces debe dejarse en manos del Señor cómo lleva el fruto a la madurez. Asimismo, tu espíritu debe absorber lo que le es ofrecido por el Padre celestial .... hasta que haya llegado el tiempo de la madurez, debes dejarte enteramente al Señor, para que deje madurar en ti el fruto espiritual.

Entonces, solo cuando se haya acercado el tiempo de la cosecha, cuando se necesitan muchos segadores, entonces resultará cuán diverso ha brotado la semilla que el Señor mismo ha sembrado. Prestad atención al tiempo venidero, todo lo que se dirige a la tierra con todos sus placeres no puede desarrollarse a la madurez espiritual .... Los frutos que ahora se están produciendo son resultados transitorios y sin valor de su caminar por la tierra .... serán desechados como mala hierba en la gran cosecha, y de los frutos adecuado solo habrá muy pocos.

Y en ese tiempo se hará evidente .... El ser humano con sus costumbre no puede renunciar fácilmente a lo que le ha mantenido cautivo durante años y lo que le ha atraído hasta ahora. Él pisotea la buena semilla que ha sido sembrada, porque no reconoce su valor .... y así ya ha dejado todo para poder contar alguna vez con una buena cosecha, porque entregó el fundamento ....

(interrupción)

Traducido por Hans-Dieter Heise

Precioso valle de la tierra .... Aparato de relojería ....

B.D. 0418 from 15 de mayo 1938, taken from Book No. 9

Gánate el derecho a la gracia de Dios, y te será concedido inconmensurablemente. Escucha las Palabras del Señor: Para vosotros los humanos, el valle de la vida es una parte plena de la creación eterna de Dios, resplandeciente en una belleza maravillosa .... Donde los hijos de la tierra se esfuerzan por encontrar la llave de todo lo bello, la tierra se abrirá para ellos .... se revelará hasta el más mínimo detalle y a través de eso proclamará el honor del Altísimo, Su poder y Su gloria.

En ciertas circunstancias, la tierra será como un reloj diseñado por Dios de una manera sumamente fina, cuyo movimiento es impulsado inexorablemente como por un fino tren de engranajes. De la misma manera, la tierra también se mantiene en movimiento por los engranajes eternamente entrelazados, que son el orden divino eternamente inmutable .... y cada criatura aporta su parte colaborando según su tarea en la obra de creación del Señor. Innumerables polvos de semilla contienen la abundancia de la luz .... cada grano de arena contiene un átomo del universo .... pero los sabios del mundo no ven nada de eso .... sólo captan lo puramente terrenal lo que deberían reconocer como un milagro de la creación divina. Han calculado y sondeado sabiamente todo surgimiento en la naturaleza.

Todo lo que da testimonio del poder milagroso del espíritu divino es, según sus conceptos una fuerza legal de la naturaleza, un surgir de sí mismo, basada en las condiciones de vida de los seres vivos individuales. Allí donde comienza la obra de la Divinidad, allí se detienen .... ciertamente concluyen que hay una Divinidad, pero solo expresándose en estas fuerzas naturales .... pero no como un Ser Que interviene en toda vida y experiencia hasta el más mínimo detalle y ha fijado una tarea para los seres que habitan en la tierra ....

Todo lo que la tierra ofrece a vuestros ojos solo puede ser captado en su más profunda sabiduría y milagroso esplendor con la más profunda fe en un Dios eterno .... sin esta os falta la llave que os da acceso a este país de las maravillas .... y lo que vuestro ojos ven es solo el caparazón que todavía esconde la obra secreta del Señor .... intentad a mirar con ojos espirituales y romperéis el caparazón .... miraréis hacia un país que os revelará muchas más obras milagrosas .... pronto podréis reconocer la tierra como lo que el divino Creador creó en exceso de Su amor .... como un aparato de relojería de la más fina construcción .... que en su regularidad, es una instalación tan significativa para millones de seres humanos, la cual revela el contacto directo del divino Maestro hacia Sus criaturas .... y por lo tanto se debe a este Señor y Maestro, agradecimiento – alabanza y honor hasta toda la eternidad .... amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Referencia a la actividad docente .... Sabios – Ignorantes ....

B.D. 0419 from 15 de mayo 1938, taken from Book No. 9

Cualquiera que sea fiel al Señor cumple con su deber .... Si se te ha encomendado la tarea de ser un verdadero guerrero de Cristo, entonces cada Palabra que pronuncies es Su honor es la correcta .... y en esta tarea encontrarás el cumplimiento de la vida terrenal. Así que una palabra por Cristo siempre es mejor que un acto sin la bendición del Señor, porque esto será juzgado de acuerdo al espíritu que lo gobierna .... pero nunca se te dirá lo que debes hacer para la gloria de Dios, sino tu corazón debe guiarte y siempre encontrará la forma adecuada para defender el Señor. Por lo tanto, note solamente que el amor al Señor te guía, entonces tu voluntad cumplirá siempre lo que tu corazón anhela.

Es una tradición que la sabiduría no puede formarse aún más sabia de lo que es .... así que la Palabra de Dios sólo encontrará aceptación allí donde el ser humano está buscando .... pero no donde ya cree que tiene el conocimiento (cognición) .... allí sus discursos solo serán seguidos por un encogimiento de hombros, pero donde el niño terrenal ha estado ocupado con las mismas preguntas, comenzará el proceso que solo es deseado por el Señor y también por los seres espirituales .... que comienza una actividad viva de pensar acerca de problemas que de otro modo se descartarían fácilmente.

Y así, los sabios no encuentran tan fácilmente la clave de la verdad, pero los ignorantes están felices de aceptar una referencia al Creador divino .... y ya se ha ganado mucho cuando un niño terrenal se entrega a estos pensamientos .... Cómo se puede lograr esta actividad de pensamiento a menudo no permanece oculto para ti .... a menudo es el más leve indicio de la vida después de la muerte lo que hace pensar la gente .... Y si un verdadero buscador de Dios comienza a sentir el sentido de la eternidad, entonces no sea difícil para él obtener el conocimiento .... A todos se les ofrece la gracia de permanecer en el Señor en la medida más rica, pero innumerables personas no prestan atención a esta gracia .... allí poner una pequeña advertencia al hombre es solo saludable y útil ....

El mundo inventa sus propias enseñanzas a medida que las necesita y como se adaptan a los deseos terrenales .... Pero estas probablemente difícilmente se reconciliarán con la enseñanza divina .... ellos juzgan donde les falta todo conocimiento y también todo entendimiento .... a menudo adoptan los puntos de vista de los demás como propios sin tener ellos mismos los poderes de juico adecuados. Y en tal caso, ellos a su vez quieren tener un efecto instructivo en otros .... Prevenir esto es loable y agradable al Señor, y donde el amor por el divino Señor y Salvador forma la base de este esfuerzo, las palabras no caen en tierra estéril, sino que comienzan a germinar por completo en silencio y son apoyados por eventos personales, pensados una y otra vez y finalmente son tomados en serio .... para que tu esfuerzo sea recompensado ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

El presente y el pasado - Redención

B.D. 0420 from 16 de mayo 1938, taken from Book No. 9

El pasado se disuelve por sí mismo. Siempre es el presente lo que cuenta.

La intención de hacer que el hombre comprenda estas palabras, tropieza frecuentemente con muchas dificultades. Pero este problema forma parte de una de las más importantes leyes de la Creación: el Señor nunca condena ni castiga con una eterna perdición a nadie que por fin ha dejado atrás su vida de pecador y que ahora, en el presente, ha aceptado el verdadero conocimiento. Tal vez resulte difícil de entender, porque el hombre siempre ha de ser responsable de sus actos; de modo que el día que tenga que justificarse, también será responsable de su pasado. Pero según la Sabiduría y el Amor de Dios, se deja al buen criterio de cada criatura la decisión de esforzarse en hacer todo lo posible para ser librada del castigo y, finalmente, convertirse y permitir que su ser más íntimo se deje guiar al verdadero camino. Entonces el Señor y Salvador perdonará con Amor cualquier pecado del pasado. Por ello el Señor cargó con la aflicción y el pecado de la humanidad; para salvarla de esas deudas, Él padeció el suplicio de la cruz. Porque la aflicción del hombre aumentaría inimaginablemente si un día tuviera que empezar él solo a eliminar toda esa carga de deudas. La Bondad y la Misericordia de Dios son inmensas; cuando los corazones se inclinan con amor hacia el Padre, Él libera al mundo de su carga de deudas. Porque una vez que el amor al Señor se enciende en el hombre, entonces él mismo aborrecerá su errónea vida pasada. Su gran contrición y la voluntad de transformarse en un servidor devoto del Señor borrarán toda su deuda. De esta manera es como siempre se disolverá el pasado si es sustituido por un presente que corresponda a la verdadera finalidad del hombre por la cual le fue concedida su encarnación en la Tierra. Y el Señor le dará su Bendición porque el Cielo se alegra más por un pecador arrepentido que vuelve a la casa del Padre que por noventa y nueve justos.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Éxito de los investigadores .... y voz interior .... Enlace .... Predicciones ....

B.D. 0421 from 16 de mayo 1938, taken from Book No. 9

Reconoce el Espíritu divino .... En conexión con el amor divino que todo lo abarca, absorbiendo las verdades espirituales adquieres un tesoro espiritual que supera todo conocimiento humano .... La profunda intervención de la Divinidad en la vida terrenal no se deja reconocer con el entendimiento terrenal .... Solo quien escucha y reflexiona en su corazón llegará allá donde se esconde la verdad.

Hijo Mío, ponte en lugar de una persona que investiga seriamente y anhela es esclarecimiento, que, en todo su amor a la verdad, no encuentra la comprensión correcta para el simple sonido de la voz del corazón .... se le ofreció un exceso de enseñanzas, y su esfuerzo se dedicó a la investigación completa de estas .... La forma más infantil, la súplica urgente y de corazón, eso es lo que les falta a todos estos buscadores de la verdad. Años de trabajo no pueden traerles el éxito que la devoción más sincera al salvador trae al niño terrenal en poco tiempo .... ¡Oh, qué investigadores de sabiduría! .... Incluso si vuestros sentidos y esfuerzos son buenos .... que fácil podríais lograr todo esto, y qué desvíos tomáis pata lograr el objetivo ....

El amor es siempre la única condición para la actividad espiritual. Retiraos de la vida terrenal y desead participar en la vida espiritual .... y se os abrirán las puertas y miraréis hacia un área que os puede satisfacer mucho más que la ciencia vacía, que sólo se basa en el conocimiento intelectual y se explica de una manera intelectual. De modo que la madurez espiritual comienza a desarrollarse en vosotros mucho más antes de lo que puede suceder a través de fuerzas sabias y fuerzas capacitadas .... El Señor entrega las cosas donde la fe es profunda, y solo esta fe interior también os asegura la comprensión de Sus enseñanzas ....

Para el número de aquellos que no están familiarizados con esta área, que se adhieren estrictamente a los limites terrenales y aún no han podido sentir nada en sus corazones de una regla extraordinaria de la Deidad, también llegará un día que les revelará la verdad .... un día, en que todo lo normal se muestra cambiado .... un día donde su actividad de pensar se detiene y solo mirarán y no podrán entender .... y entonces el espíritu humano tendrá que ocuparse con estos problemas y de repente empieza un maravilloso compartir en los corazones de éstos ....

El que busca será considerado y encontrará .... El investigador reconocerá, y todo esto por amor .... Y a los que aman, el Señor se acerca y los guía por el camino más sabio. Caen bajo Su hechizo, del que no pueden liberarse, porque entonces tienen que amar cuando el amor del Señor los abraza .... Palabras de poder y efecto incomparables brotarán de la boca de quien, que se deja guiar por el amor del Señor sin vacilar .... y entonces tal persona debe actuar exactamente como el Señor le manda .... ¿Por qué entonces querréis dudar, vosotros que entonces reconoceréis el poder del amor en vosotros mismos ....?

Esa es la tarea más noble del hombre, ser un vínculo entre el cielo y la tierra .... No tener propia voluntad excepta la que anhela la voluntad. estos son los dedos del Señor .... Transmiten la Palabra que el Señor Mismo da a los hijos de la tierra .... Ellos son los asistentes espirituales para el edificio de la eternidad .... La vida en la tierra sin representantes divinos de la voluntad suprema sería mucha más difícil de vivir ....

El Señor ha escogido con prudencia a los mediadores entre el cielo y la tierra para hablar por medio de ellos a los Suyos. Quien se dirige directamente al Padre celestial en toda intimidad, éste también tiene la tarea de impartir al prójimo amado la gracia extraordinaria que ha recibido. Pero es precisamente esta tarea la que tan pocas veces se reconoce .... La voluntad del Señor debe intervenir allí visiblemente, y esto sucederá en poco tiempo. Se expresarán fuerzas que son inexplicables para la gente, pero traerán iluminación al buscador espiritual.

Aquellos que Me sirven verdaderamente no oirán nada más que Mi propia voz, ningún poder en la tierra podrá ahogar Mi voz .... Y como este tiempo está muy cerca os exhorto de nuevo de estar atentos a todo lo que viene de arriba .... y no cejéis en vuestras luchas y oraciones .... porque eso os dará la fuerza para manteneros fieles a Mí y reconocer cada acontecimiento como Mi voluntad.

Los que son devotos al Señor son verdaderamente pocos en número .... pero donde trabajan en Mi nombre, lograrán grandes cosas y esparcirán una luz que brillará a lo largo y a lo ancho. Serán fortalecidos si lo necesitan, porque quien luche por Mi reino será fuerte contra el enemigo .... El poder fluirá hacia él una y otra vez .... hasta que el mal sea vencido y haya vencido lo bueno. Y los que os envió, debéis escucharlos, y lo sentiréis en vuestro corazón quienes son los Míos. Porque donde Mi poder se conecta con la tierra, allí el niño terrenal logra cosas extraordinarias a través de Mí .... y esto tened lo presente si queréis entrar en Mi reino ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Conexión desde la Tierra con el Más Allá

B.D. 0422 from 17 de mayo 1938, taken from Book No. 9

Ahora escucha: el Señor siempre tuvo previsto establecer una conexión entre el Cielo y la Tierra. Pero por el propio bien de la misma humanidad, el mundo de los espíritus del Más Allá en manera alguna se debe manifestar a cualquiera que se le antoje, pues eso estaría fuera del Orden divino. Tal conexión sólo puede ser permitida cuando un hombre espiritualmente ya maduro se dirige al Más Allá con las intenciones más puras. El hombre carece todavía de seriedad y madurez, y le falta aún la voluntad de servir. Un verdadero ejército de seres espirituales se encuentra alrededor de la Tierra, todos ellos con deseos de manifestarse a las criaturas. Pero cuando contactan con la Tierra, inmediatamente se presentan espíritus impuros que quieren intervenir para satisfacer sus inclinaciones viciosas. Y estos precisamente son los responsables de que tales contactos se rompan en seguida, una decepción para los seres con buenos principios que, finalmente, no pueden comunicarse. La fuerza de estos buenos espíritus sólo puede producir efectos con el consentimiento de los humanos. Y si una voluntad realmente buena viene al encuentro de estos buenos espíritus, entonces pronto se establecerá un buen contacto. Cuanto más se concentra la criatura en lo puramente espiritual, tanto más perfectas resultarán las comunicaciones que recibe de estos seres espirituales. Por lo que sólo a la criatura de Dios le incumbe establecer contacto desde la Tierra con el Más Allá, contacto que, por supuesto, será sumamente beneficioso para ella misma. Que el hombre tenga presente que en cada atmósfera espiritual se manifiesta una fuerza de Dios, y que, sabiéndolo plenamente, piense que sólo mediante esta fuerza se puede realizar una conexión. Entonces entenderá que quienes buscan dicha conexión, tanto en la Tierra como en el Más Allá, tienen que estar penetrados de Dios. Porque un ateo nunca podrá servirse de la ayuda del Ser supremo. Únicamente será coronado por el éxito lo que se emprende encomendándose a Dios. Cuando los móviles sean otros y cuando actúen fuerzas ateas, habrá una incubadora de errores y engaños intencionados, y, como consecuencia, el rechazo a toda fe en una posible conexión entre la Tierra y el Más Allá.

Esforzaos en llegar al verdadero conocimiento. Un ser madurado de esta manera dispone de una plenitud extraordinaria de fuerzas, porque puede abastecerse de ellas continuamente a través del contacto con los buenos seres espirituales, consentido por el Amor de Dios.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

(el brezal delantero) ....

B.D. 0423 from 18 de mayo 1938, taken from Book No. 9

He aquí, hijo Mío, el camino está señalado para ti y cada movimiento de tu corazón te muestra este camino. Lo que empiezas te lo he ordenado con prudencia, ya que quieres servirme. Ahora, sin embargo, algunas horas te parecerán como si estuvieras separando de Mí y estarías solo .... Yo tengo Mi plan para cada uno de esos sentimientos, porque sólo a través del esfuerzo y lucha constantes tu voluntad será fortalecida para llegar a Mí .... Así también Yo te traje aquí y registro este día como particularmente bendito para ti .... Lo que absorbes en tu corazón debe enseñarte el amor .... Solo habrá unos pocos que permanezcan completamente en Mí, pero estos pocos debe unirse y ser iluminados por Mi sol de gracia.

El bienestar físico es tan irrelevante si solo podéis saciar vuestro sed y hambre espiritual. Y en la vecindad de uno de Mis servidores en la tierra madurarás y siempre podrás elevarte a regiones más altas, porque estáis destinados a defender Mi Palabra, y de nuevo es Mi amor el que os une y os guía. Así que trata, hija Mía, de aceptar cada palabra que recibes como si fuera dicha para ti .... Mira, tu espíritu está dispuesto, pero aún no captas toda la profundidad de Mi amor. Cada Palabra solo te llegará después de una voluntad firme y una lucha constante .... Pero una vez que tu corazón albergue un profundo amor por Mí, entonces oirás lo que quiero transmitirte .... Y entonces temblarás de felicidad, un sentimiento de dicha indecible te llenará y sólo querrás escuchar Mis Palabras.

Pero ahora un sentimiento indomable e inhibidor yace frente a la puerta de tu corazón .... que todavía tiene su razón en una fe insuficientemente fuerte .... Mira, si puedes fortalecer esta, también perderás todas las inhibiciones, la palabras se abrirán camino en tu corazón y fácilmente las absorbes con la claridad del espíritu y el corazón jubilando .... Oh, trata de ganarte esta fe, déjate guiar e instruir por todo lo que te envío .... No es nada sin intención, así que deja todo miedo. También quiero hacerte feliz hoy y darte el alimento espiritual que debe fortalecerte y acercar tu corazoncito a Mí.

Deshazte de cualquier duda, pon todo confiadamente en manos de tu Salvador, Quien te protege y te guía von seguridad por todos los caminos. Solo gana la confianza correcta .... lo que mis lenguas hablan solo está destinado a los oídos correctos, y estas Mis Palabras también deben penetrar donde sea necesario .... También tengo considerar a los mejores luchadores para Mí y Mis enseñanzas, porque vosotros, los humanos, teméis y dudáis, incluso si sois de buena voluntad .... Pero Yo conozco vuestras necesidades, y si Me invocáis, estaré con vosotros y os daré lo que pidáis.

A ti, hija Mía, quiero considerarte abundantemente y sin cesar .... simplemente involúcrate en todo lo que dejo que suceda a tu alrededor, y pronto estarás en un nivel que aún hoy te parece inalcanzable. Cuando el día llegue a su fin y te encomiendes a tu Padre celestial, se te considerará un rayo de iluminación .... entonces mira arriba hacia Aquel Que desea la salvación de alma tuya y de todos vosotros desde el más pleno y amoroso corazón del Padre. Porque Su ojo vela por todos vosotros que sois Sus hijos, y donde vuestro corazón pida misericordia, os será concedida inconmensurablemente. Por eso, cuidaos unos a otros y maduraréis en vosotros mismos .... siempre reconoceréis cada vez más la grandeza divina y verdaderamente podréis ser llamados hijos de Dios ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Palabras del Padre .... Amor .... Apariencia .... Participación de los del más allá

B.D. 0424 from 18 de mayo 1938, taken from Book No. 9

Mira hija Mía, en poco tiempo Me verás en la luz .... la apariencia te cegará y te cegará por un momento, pero enciende una llama en tu corazón que nunca se apagará. Así quiero acercarme a Mis hijos, cuyas corazones Me anhelan. He aquí, el reconocimiento es solamente tan difícil para ti porque todo tu anhelo aún no se puede encontrar en la imagen de tu Salvador .... Durante el tiempo de tu existencia terrenal, aún estarás cautivo por una ansiedad indefinida. Todavía no puedes captar la verdadera naturaleza del amor .... todo está todavía sin resolver dentro de ti, y si el amor aún no ha sido reconocido lo que realmente es, el corazón tampoco podrá liberarse de la pesadez de la tierra.

Mi voluntad no permitirá nunca que el amor se encienda violentamente .... tiene que mudarse tranquilamente al corazón y, sin embargo, anclarse muy firmemente en este .... Tiene un poder sobremanera grande que saca del amor divino .... Anhelar y cumplir es uno, porque Dios da constantemente donde se anhela su cercanía. Hija Mía, tus ojos deben ver lo que te hará feliz eternamente .... Tu corazón hambriento de verdad debe ser saturado a través de la luz espiritual .... Se le debe ofrecer mucho alimento, y el cuerpo y el alma deben ser refrescados ....

¿Qué todavía debe anhelar el hombre, si una vez haya disfrutado la benevolencia del Salvador? .... Lo que entonces sentía en vuestras corazones os elevará por encima de todas las cosas terrenales .... Y este momento os permitirá reconocer el amor tan grande del Padre por Sus hijos .... y una vez que esto se haya hecho comprensible para vosotros, entonces ya no hay más preocupaciones .... ni de la fe ni del amor ....Entonces todo será una prueba de la gracia concedida eternamente para vosotros ....

Todos aquellos que te desean lo mejor en el más allá esperan este acto de gracia con alegría, saben que has sido aceptado en el círculo elegido de aquellos que sirven a Dios en la tierra .... desean cuidarte constantemente y para su actividad esperan una fuerza de apoyo en ti, si tú, bendecido por el amor de Dios, te dedicas a tu oficio .... Todos quieren ayudara que tu trabajo espiritual progrese y tenga un efecto exitoso en todos los que te escuchan. Poseer el corazón del Salvador .... y ser bendecidos por Su amor es el regalo más precioso que el Padre puede dar a Sus hijos, porque en posesión de este amor toda vida en el valle de la tierra les parecerá maravillosamente hermosa. Su propio espíritu se desplegara y luchará siempre por la unificación con el Espíritu Padre, porque todo se une en el amor divino.

El trabajo adicional será fácil para ti si solo el amor vive en tu corazón. Así que prepara tu corazón para que pueda recibir a Aquel, Que quiere ofrecerte una felicidad inefable y quiere recibirte .... Que quiere llevarte a Su corazón divino y enseñarte el amor .... el sol eterno entonces nacerá en ti y te llenará por completo con su suave luz, su calor y su brillante resplandor y sólo entonces te darás cuenta de que el mayor milagro es el amor .... Por eso, hija Mía, presta atención cuando el Ser divino Se acerque a ti y recíbelo con profunda humildad y en santa fe, y ofrécele tu corazón de buena gana y sin restricciones, pero entonces te llenarás de un poder de amor ardiente y tu fe se fortalecerá ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Formación de la Juventud .... Intervención de Dios ....

B.D. 0425 from 20 de mayo 1938, taken from Book No. 9

Se te encomendará una tarea, cuya solución requiere una gran fuerza de voluntad y, por lo tanto, esta debe fortalecerse un y otra vez a través de nuestras enseñanzas. Por eso hoy el Salvador te ha asignado una enseñanza que se relaciona con el desarrollo interna de todas las medidas políticas, que tienen el único propósito fortalecer el poder, pero privar al pueblo de toda su libertad. Estas son las medidas que se utilizan para controlar por completa a los jóvenes.

Especialmente en estos tiempos en lo que la persona joven debería reflexionar sobre su vida interior .... donde debería empezar a mirar la naturaleza en un sentido divino .... Donde más bien debería aprender a mirar todo lo maravilloso del mundo con ojos espirituales .... Es precisamente en este momento cuando se le atraen por ejercicios mecánicos que dejen que todo lo espiritual en él se sofoca o marchite .... Se le impone una cosmovisión, cuyo propósito es eliminar todo de su vida de pensamientos que se refiere al futuro, lo que podría tener un efecto beneficioso en ennoblecer su alma ....

Se parte de la idea de formar una línea de pensamiento completamente nueva .... de ese modo solo se logra un aplanamiento de todo pensamiento espiritual .... El hilo de pensamiento de esta juventud solo se moverá en aquellas tareas que probablemente estén de acuerdo con las demandas aspiradas a la juventud .... pero nunca podrán lograr la madurez del alma. Porque la juventud no sabe nada del alma y ve tal explicación como una fábula que una persona del tiempo presente no puede prestar atención. Entonces, la tarea que se le está dando a esta juventud hoy en día totalmente fallida en el sentido espiritual ....

Todo aquello por lo que se lucha es sólo un desarrollo para la vida terrenal, pero no de la menor influencia benéfica sobre la constitución espiritual del joven. El pensamiento que aún existe se remodela sin consideración .... Los líderes juveniles a cargo miran con satisfacción su obra que consiste en una educación completamente terrenal del alma joven, pero que bloquea el camino a la búsqueda libre de la verdad y le priva de toda oportunidad, para encontrar o luchar por una nutrición beneficiosa para el espíritu. ¿cómo se debe guiar a estos jóvenes .... cómo debe realizarse el trabajo en ellos que les abre una línea de pensamiento diferente? ....

Dependiendo del tiempo, estas personas echan raíces en un suelo que no es apropiado para poder desarrollar el espíritu adecuadamente. Al contrario, harán todo lo posible para borrar cualquier enseñanza que da testimonio de Dios y de la venida del Hijo de Dios en la tierra con el propósito de la Redención de la humanidad. Tratarán de presentar esta enseñanza Suya, que debería ser lo más sagrado para todos, como completamente inventado, y este es el peor momento para los jóvenes, a lo que se debería enfrentar con toda fuerza y voluntad. Y el Señor, por tanto, también aplicará la palanca allí ....

También traerá juicio a aquellos que están a la altura de tal formación de la juventud .... ¿Dónde debería revelarse el amor de Dios más vívidamente que entre aquellos que han sido confiados al amor divino y a quienes el enemigo ahora está tratando de arrebatar...? El Señor no los deja ir tan fácilmente .... Él sabrá proteger la mente joven .... Él también pondrá la pregunta en el corazón: ¿Cuál es el propósito de la existencia humana en la tierra? .... Y con la ayuda del Señor, esta pregunta no se descartará a la ligera. Pero esta pregunta será respondida en la mente, y el exterminio planeado de toda experiencia espiritual sufrirá un fuerte impacto a través de la voluntad del Señor.

Y luego observad .... vosotros, los incrédulos, como el impulso de reconocer a un ser superior se harán más notorio en la juventud .... observad, cómo la resistencia se hará cada vez más notoria y finalmente exigirá libertad para toda la vida interior .... Porque Dios no abandona a quienes Le recuerdan y cuidará especialmente a los jóvenes para que no sufran daños en su alma. Por eso aguardad del tiempo, que ya no es lejano y os liberará del amordazamiento del espíritu .... Porque todo esto sucede en la voluntad del Señor, Quien reunirá a Sus hijos a Su alrededor para darles conocimiento de su destino real para que puedan perseguirlo y así escapar del hechizo del mundo ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Los sabios de la antigüedad ....

B.D. 0426 from 21 de mayo 1938, taken from Book No. 9

Los más grandes sabios del mundo albergaron en la antigüedad y, sin embargo, las leyes de la creación eran para ellos en un libro con siete sellos .... cerrado, como la escritura secreta que estimuló a la posterioridad a pensar con diligencia y, sin embargo, no pudo ser descifrada. Tan variado como era su conocimiento, el problema eterno de Dios, era irresoluble para ellos .... Un velo desconcertante cubría todo lo que llegaba hasta lo místico .... Incluso el sabio Sócrates concluyó erróneamente que había innegables fuerzas de la naturaleza que, sin embargo, obraron por sí mismos, sin la influencia de ningún poder que las determinara ....

La obra divina como tal y la capacidad de servir conscientemente a esta divinidad era, en opinión de estos sabios, algo completamente no probado y por lo tanto tenía que ser absolutamente negado, porque en ninguna época el impulso de la verdad fue más fuerte que en este tiempo de los sabios. Incluso entonces Dios despertó a personas que en ciertos intervalos de tiempo trajeron un rayo de luz entre los de su propia especie y se expresaron de la siguiente manera: que el mundo con todo lo existe y vive testifica la obra de una deidad y que esta deidad se expresa en toda la vida .... Desde la criatura más pequeña hasta los humanos ....

Los oponentes no podían argumentar contra tal sabiduría cuando solo recibieron un conocimiento demasiado claro de la extraordinaria fuerza inherente a los que predicaban la verdad. esta fuerza siempre se usó donde las personas estaban en peligro de sucumbir a una supremacía total de la materia .... En momentos de profunda ceguera, cuando la noche espiritual envolvió a los hombres espiritual, un rayo de luz siempre volvía a abrirse paso y el Señor encontró a veces su camino en los corazones humanos. Y así también cada época del tiempo ha sentido la cercanía del Señor a la tierra, tanto antes como también después de la gran Obra de Redención de Cristo ....

En todo momento, solo unos pocos permanecen dedicados al Señor y Maestro de tal manera que pueden escuchar la voz del Señor. Sin embargo, estos siempre han sido bendecidos en todo momento. Si la voluntad del niño terrenal muestra tal disposición, que se expresa en la recepción de transmisiones divinas, entonces las verdades de la creación eterna tenían que estar al alcance de los hombres en la tierra en todo momento y, por lo tanto, por lo tanto, la tierra no fue desconsiderada desde la antigüedad .... Fue siempre y eternamente lo mismo .... Los que investigaron en lo más profundo del corazón se les dio la santidad del Espíritu, y la Deidad eterna siempre fue reconocido por ellos, aunque esta verdad no podía ser transmitido como enseñanza, sino que siempre tiene que ser reconocida por la persona misma.

Entonces en cualquier momento, varios seres han alcanzado la madurez espiritual, que ahora enseñan continuamente a los niños de la tierra y les animan a buscar e investigar por su parte en sus corazones la deidad gobernante inmutable y omnisciente .... Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Socavando la enseñanza de Cristo ....

B.D. 0427 from 22 de mayo 1938, taken from Book No. 9

La vista del Señor va muy por delante y los hilos del destino convergen en todas partes hacia la eternidad. Poned el hacha en las raíces de un árbol, e inevitablemente tendréis que cortar todo el árbol .... de la misma manera que un edificio entero se derrumbará si hacéis volar las paredes de los cimientos .... y donde se trabaja constantemente, el edificio de Dios, cual es la enseñanza de Jesucristo .... para socavarlo, es ahí donde también toda la humanidad va a perecer, porque la vida eterna se basa solamente en esta enseñanza ....

Lo que el Señor y Maestro explicó una vez claramente a los hombres fue el mandamiento constante de obedecer todas Sus enseñanzas. Durante el tiempo de Su caminar sobre la tierra, innumerables milagros acompañaron y apoyaron Sus enseñanzas y dieron a los incrédulos un conocimiento visible de que la esencia y el poder supremo de Dios Mismo se albergó en el caparazón humano de Jesús y habló a través de este a la gente.

Una obra tan poderosa como las enseñanzas reveladas a los hombres por medio de Jesús nunca podría ser obra de un hombre .... La fuerza divina de Sus palabras junto con el amor más profundo por los hombres, da testimonio que el Señor Mismo habló a los hombres .... Y tal obra, la Palabra de Dios .... que existió desde la eternidad y perdurará para siempre .... ahora deberá ser destruido por la voluntad del hombre .... Pero antes el mundo mismo se descompondrá, antes de que la humanidad logre tal cosa ....

Y donde uno todavía quiere echar una mano para intentar de abordar la obra de destrucción, allí uno mismo se robará del nervio de la vida y se arruinará mental y físicamente. ¿Pues entonces lucháis con vuestras propias manos contra el Señor y no deberíais ser derrotados allí? Como falsos amigos seréis aconsejados por aquellos que se creen autorizados a obrar esclareciendo por esta vida terrenal.

Estos mismos son tan egoístas más allá de toda medida que también buscan su propio beneficio en este esfuerzo .... que ellos mismos presumen dar órdenes en un sentido inequívocamente calculador .... que siguen queriendo egoístamente hacer comprensible a la gente que Dios Mismo ya no se da a reconocer a los seres terrenales, excepto a través de la obra visible de la naturaleza .... Pero que la conexión de Dios con los humanos a través de Jesucristo solo se hizo creíble, para que un pueblo tan impresionado espiritualmente será robado de su propia fuerza de voluntad y que la energía de ese pueblo se debilite por un periodo de tiempo indefinido.

Sin embargo, este punto de vista adoptado hoy en día no permite un poder ilimitado, más bien que el pueblo guardará los mandamientos ante sus ojos, si es creyente .... Y vivirán estrictamente de acuerdo con ellos.

Pero esto entonces sería de gran desventaja para los gobernantes terrenales que quieren dominar todo .... que de ese modo establecería un cierto límite a su poder. Así que tratan de presentar toda la obra divina como una obra deslumbrante terrenal para poder actuar contra ella.

Según el consejo divino, la enseñanza divina debe soportar esta admisión para ser purificada y resurgir con renovada fuerza y afirmarse con más fuerza en tiempos posteriores.

Y así perecerá en cuerpo y alma el que ponga la mano en contra de la Palabra de Dios. Pero esta permanecerá sin cambios hasta toda la eternidad ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Suplemento de la comunicación Nº 410

B.D. 0428 from 23 de mayo 1938, taken from Book No. 9

De modo que el camino por la Tierra no es más que un tránsito a las regiones eternas, y siempre es el mismo hombre quien prepara su situación en esas regiones. Si llegó al fin de su vida terrenal aspirando continuamente a bienes espirituales, entonces su futura vida en el Más Allá no supondrá una pesadilla para él, y no tendrá que temer la hora de la muerte. Dejará la Tierra atrás para cambiarla por esferas celestiales que le encantarán. Pero el regreso interior a Dios tiene que haberse realizado previamente. Si el hombre quiere lograr la madurez espiritual que le garantiza una disolución integral de su envoltura, tiene que haberle precedido la unión con el Ser supremo. De lo contrario, la envoltura humana no se separará tan fácilmente del alma. Pues, pese a que el alma haya dejado su cuerpo físico atrás, todavía no será libre porque el espíritu aún habrá quedado con la envoltura pegada a ella. Por eso el alma no es aún realmente libre, y las mismas ataduras de la Tierra todavía le impiden que pueda alzarse a alturas superiores. Por lo que permanecerá en un estado idéntico al de la Tierra ya que en el Más Allá continuará en la misma ignorancia y obstinación. Frecuentemente el alma ni siquiera es consciente de que ya ha dejado la Tierra atrás. Vuestro espíritu siempre se encontrará en una esfera afín a él. Si todavía estando en la Tierra el alma ya ha alcanzado el estado de madurez, entonces entrará inmediatamente en esferas llenas de luz en cuanto abandone el cuerpo físico. Ya no le hará falta pasar en el Más Allá por un camino de luchas infinitamente largo parecido al de la Tierra pero que no resulta tan fácil como en ella. Por eso no os entreguéis a la ilusión de que en el Más Allá todavía podréis preocuparos por la maduración de vuestra alma, porque os resultará muchísimo más difícil y os costará lágrimas reconocer haber aprovechado tan mal el tiempo de vuestra estancia en la Tierra. Por eso es mejor que la criatura todavía imperfecta piense con temor en el Más Allá y se dedique con ahínco a lograr un máximo grado de perfección estando todavía en la Tierra, que no hacerse la ilusión de que en el Más Allá pueda recuperar lo que desaprovechó en ella.

Toda la miseria y aflicción de la vida en la Tierra carecen de importancia comparadas con la lucha que semejantes almas imperfectas tienen que sostener en el Más Allá. Porque allí no tendréis las mismas posibilidades que aquí en la Tierra. Muy dura será vuestra lucha hasta que todo lo mundano se haya separado de vuestro espíritu y este llegue a la madurez necesaria para poder ser aceptado en un nuevo Reino de Luz. Así es como hay que entender que el estado de hombre es impuesto al alma hasta que la misma alcance el grado de madurez predeterminado para ella.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Amor

B.D. 0429 from 23 de mayo 1938, taken from Book No. 9

Los que me aman disfrutan de mi Misericordia. En tu corazón aún no se ha encendido el fuego cuyo foco soy Yo. Para las criaturas de la Tierra a las que lo Supremo y lo más Santo todavía está oculto porque aún no me han descubierto, el fuego del amor no es todavía sino una chispa diminuta. Tan inconsciente eres de mi Amor y de la intensidad con la cual atraigo a los Míos en mi Corazón, tan inconsciente estás todavía de la Fuerza de mi Amor. El día en que se te manifieste, el Cielo y la Tierra te serán desvelados. Y en tu interior se encenderá un fuego tan intenso que pensarás que te desvaneces. Se apoderarán de ti tales ansias por tu Salvador, que la vida terrenal se te volverá insoportable y tu único deseo será estar en unión conmigo. Entonces se verá si eres capaz de sacrificarte por Mí, si durante tu estancia en la Tierra aceptas ser consciente de mi Amor que se inclina hacia ti, y si por él estás dispuesta a servirme en cuanto llegue la hora. Si tú quieres ayudarme en la Tierra, entonces Yo te daré fuerzas por medio de mi Amor. Pero antes todavía tendrás que reconocer Quien soy Yo; sólo entonces podrás amarme como me aman todos mis hijos.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

La infinitud y la eternidad. La magnitud de la Obra de Creación. Espíritus creadores

B.D. 0430 from 24 de mayo 1938, taken from Book No. 9

Los Cielos alaban el Honor del Eterno.

En el sentido espiritual, el mundo es una Obra de construcción de magnitud y poder inimaginables; pues el Señor ha creado todo en dimensiones en que millones y millones se pierden como una nada...

Frecuentemente los hombres sostienen la opinión de que, en vista de estas dimensiones inconmensurables, la multitud de espíritus creadores existentes sólo actúa limitadamente... con lo que esta infinitud evidentemente no por todas partes está creada con seres y el entorno necesario para ellos, sino que en esta Creación de Dios debe aún haber otro espacio totalmente inanimado que sólo después de muchos milenios debía cumplir con su finalidad, y que entonces también iba a albergar incontables seres.

Los seres humanos de la Tierra no pueden comprender la magnitud enorme de la Obra de Creación, ni tampoco el porqué de cada partícula del universo. Donde actúa la Divinidad, la facultad comprensiva de los hombres es insuficiente para asimilar esta Actividad en todo su alcance.

La Tierra tiene la parte más ínfima de seres y Creaciones de Dios, pero la infinitud contiene incontables de mundos tan pequeños, los que todos surgieron por el Poder y la Voluntad de Dios... Y ni uno solo de ellos tiene que prescindir de la sabia y continua conducción del Creador divino... Por todas partes, cada vez de nuevo, la Divinidad actúa para formar seres dotados con la misma fuerza, el mismo poder, y la misma fuerza de voluntad, a los que entonces incumbe la misma tarea de crear continuamente en el sentido del eterno Creador.

De esta manera, desde eternidades, todo sigue la misma Ley; y así continuará hasta en todas eternidades... El eterno proceso de vivificación de todos los mundos nunca permitirá al Creador divino un descanso en inactividad. Y será cosa de cada ser que se forme a sí mismo de manera que también pueda crear y producir... con lo que volverá a formar una parte de la eterna Divinidad y le será inherente la misma fuerza que se manifiesta en las Obras maravillosas de la Creación divina.

Así los conceptos “infinitud” y “eternidad” os resultarán más comprensibles, porque para alcanzar este estado hace falta infinitamente mucho tiempo. Por otro lado no puede ser que, a causa de un espacio limitado, a la posibilidad del desarrollo de los seres esté puesto un límite.

A todos estos seres la Voz del Señor se comunica incesantemente. Y el que la escucha –como verdadero niño del Padre– estará allí donde se encuentra el Padre, con lo que también podrá causar el mismo efecto como Él, en toda eternidad...

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Aparición del Señor .... Fortalecimiento en el sufrimiento .... Tren suspendido

B.D. 0431 from 24 de mayo 1938, taken from Book No. 9

He aquí, hija Mía, Mi poder gobierna en todas partes .... innumerables seres espirituales están activos en cada segundo y se ponen a Mi servicio para la salvación de las almas de los humanos terrestres, y Mi voluntad está al frente de todos ellos, dirigiendo e interviniendo en todo lo que pasa. Cualquiera que escuche Mi voz es un niño cuidado por Mí, que puede estar seguro de Mi ayuda en cualquier momento. Estás en un momento de agitación interna en la tierra, y este momento requiere muchas fuerzas armadas que Me defiendan, y solo el amor más grande por Mí permite a estos luchadores soportar toda iniquidad que es el destino de Mis seguidores.

Entonces Yo Mismo apareceré, porque necesitan una fuerza extraordinaria, que solo Yo Mismo puedo y quiero darles. No temáis, vosotros que queréis servirme, vuestra suerte ciertamente parecerá difícil para el mundo, pero Yo Mismo os mantengo alejados de dolores y sufrimientos .... Vosotros tenéis a Mí .... y quien Me lleva en su corazón, no siente sufrimiento y no teme la muerte corporal. Él sólo Me anhela a Mí y puede lograr cosas increíbles en este amor .... Ese debe ser Mi consuelo para ti y para tu corazón que anhela el amor .... El tiempo está cerca y tu corazón se alegrará, cuando se cumpla ....

Toda la vida es como un tren suspendido .... Donde en laderas escarpadas y desiguales a menudo no puede pasar ningún pie humano .... allí la gente es transportada sin esfuerzo muy por encima del suelo .... lo que significa que la voluntad del Padre también promueve el espíritu de aquellos que se encomiendan a Él, donde se requiere un alto de manera terrenal .... donde el espíritu está amordazado y difícilmente puede encontrar el camino hacia arriba. Dejad que el Padre celestial se encargue de todas las cosas ....

Su amor de Padre crea para vosotros caminos en todas partes que conducen a Él, con tal de que prestéis atención a estos caminos y no temáis al peligro .... pero el Ser de la Deidad no permanecerá oculto para nadie que sólo Me clame en su corazón .... Le será revelado para su mayor felicidad, y en adelante luchará por el Señor y Salvador, Que ha tomado en Sí Mi sangre .... Y esta lucha será victoriosa, porque Mis luchadores son benditos por Mí ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Reconocimiento en el más allá .... Disfraz de seres de luz .... Auto-reproches

B.D. 0432 from 25 de mayo 1938, taken from Book No. 9

En todo momento debéis pensar en aquellos que hace mucho tiempo abandonaron el valle de la tierra y tuvieron que entrar en el más allá en un estado inmaduro. Realmente se han cargado con un destino difícil, no pueden orientarse en el entorno que les fue concedido .... Se pelean consigo mismos y son infelices hasta tal punto que el amor tiene que ir hacia ellos para redimirlos .... es decir, ayudarlos a encontrar el camino correcto también fuera de su oscuridad de allí .... Donde el alma ahora lucha por la luz allí, será debidamente guiada e evitablemente avanzará.

Pero precisamente el tiempo hasta el reconocimiento es tan indeciblemente difícil para esta alma. Aquí en la tierra Dios le dio gracias sobre gracias, para que se encontrara en la fe en el Señor Jesucristo .... Allí tienen que tratar de lograrlo mucho más por su propia fuerza .... es decir, esforzarse hacia este reconocimiento por su propia voluntad, porque la fuerza primero debe ser suministrada a ellos a través de la actividad amorosa de los seres espirituales superiores o a través del recuerdo amoroso en la oración en la tierra. Hay tanta diferencia entre un ser espiritual perfecto y el alma que se le ha confiado, que de tanta abundancia de luz sería imposible tener una influencia benéfica cuando el alma aún está rodeada de una noche oscura.

Este ciertamente se vería obligado a confesarse a la luz, pero bajo súbita abundancia de luz tendría que pasar y no tendría lugar una completa purificación del alma. Así se ordena al ser de luz que se ponga un disfraz que le facilite el trato con la pobre alma .... Y en esta túnica, que es sólo un poco más ligera que la del alma errante, el espíritu de luz establece3 contacto con él y ahora trata de llevarla a un estado de reconocimiento de su situación .... Se le ofrecen y describen muchas posibilidades que son útiles para mejorar su situación. El alma, que ya se ha vuelto tan desesperanzada en su oscuridad se aferra a todo con el más profundo deseo de liberarse de la situación presente, y así comienza la lucha por la luz ....

La condición de tales almas desnudas, abandonadas a sus propios recursos, es a menudo lamentable, y atormentadas piensan en los reproches de sus vidas fallidas. Y se hace una obra de amor sumamente grande a estos seres cuando se les da un poco de ayuda, que la gente puede hacer tan extremadamente fácil y abundantemente, cuando piensan en la oración de estas almas sin luz, que luchan, que en la tierra, probablemente por su propia culpa, rechazaron todas las gracias que se les ofrecían y ahora aceptan sumamente agradecidos cada pequeña ayuda que haga más llevadera su situación.

Si queréis adquirir un grado extraordinario de gratitud, acudid en ayuda de estas almas. Languidecen en la oscuridad y no pueden liberarse sin ella .... y tampoco serán admitidos nunca en los círculos de luz, hasta que ellos mismos tengan la firme voluntad de escabullirse de la oscuridad con todas sus fuerzas y luchar por las regiones de luz .... Y para poder reunir esta voluntad de sí mismo, debéis ayudar a estos pobres seres y pensar en ellos en la oración con preocupación constante, para que también allí penetre la luz y sean redimidos innumerables seres por el poder del amor ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Cercanía de Dios .... Bienes terrenales .... Renuncia y sacrificio ....

B.D. 0433 from 25 de mayo 1938, taken from Book No. 9

Sacrificad al Señor todo lo que es querido y valioso para vosotros y podréis intercambiar cosas mucho más hermosas y recibirlas de Su mano. Pero los que se complacen en las cosas terrenas y no quieren renunciar a nada, también están aferrados a la materia como con cadenas .... viven día tras día, pero su corazón nunca encontrará la dulce paz que sólo se concede a los hijos terrenales quienes voluntariamente se separan de todo lo que es terrenal ....

Hacerse digno de la cercanía de Dios es un bien tan inapreciable que todos los bienes terrenales se desmoronan frente a este. Cegados por lo aparentes bienes de la tierra, a las personas les cuesta desprenderse de ellos, sino que siempre se esfuerzan por aumentar estos bienes y no ven que la muerte espiritual va de la mano con estos .... que son conducidos por un largo y oscuro túnel, que muchas veces no quiere terminar durante su tiempo en la tierra ....

Renuncian descuidadamente al sol, la radiante y brillante luz del día, como una obra de ilusión que , sin embargo, trae la noche oscura a su espíritu .... y por lo tanto la muerte espiritual si la persona aún no llega al conocimiento (cognición) espiritual y sacrifica todo esto para ganarse la luz del divino sol de gracia para eso. Los más altos honres del cielo se otorgan a aquel que nunca ha buscado honores en la tierra .... y el mayor gozo del cielo será una parte de aquellos que voluntariamente renuncian en la tierra debido a la voluntad del Señor ....

Así que el Señor devuelve mil veces lo que se sacrifica amorosamente por Él, y Él considera a cada uno según sus obras en la tierra .... pero cada uno tendrá que recordar que no prefiere los bienes de la tierra a los de la eternidad .... Porque los bienes terrenales solo os gana la buena vida del cuerpo y os proporcionan placeres puramente físicos .... solo os da respecto frente a las personas .... pero para la eternidad es completamente inútil, es más bien un obstáculo, porque hará que vuestro camino hacia arriba sea más difícil .... pero un corazón que da todo y no se complace en las posesiones terrenales y sólo reconoce al Señor como una posesión deseable, será considerado en toda abundancia en la eternidad y aumentará sus posesiones espirituales y sabiamente cuidará para todas las necesidades del alma, y porque dio, recibirá sin medida lo que le preparará la más alta felicidad ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Voluntad – Fe – Conocimiento ....

B.D. 0434 from 26 de mayo 1938, taken from Book No. 9

Sólo los seres de luz más perfectos podrán penetrar en las profundidades más profundas de la sabiduría divina, pero a la humanidad se le concederá una gracia extraordinaria si se le da el conocimiento de las cosas que de otro modo permanecen ocultas al mundo, y esto está permitido con el fin de que todos aquellos hijos humanos se dejen encontrar en una fe cada vez más profunda, a quienes la sabiduría de Dios les concede echar un vistazo al infinito. La fe en su fuerza es capaz de todo .... Los que están dispuestos a creer serán ayudados para que su fe débil alcance la fuerza de un muro, y sólo la mente incrédula rehusará aceptar todo lo que el Señor ofrece amorosamente a los que son Suyos.

Mirad la naturaleza, cómo todo se desarrolla y vuelve a desaparecer en un proceso regular según la voluntad del Creador .... y cuantas personas pasan de largo a eso ignorándolo .... Todas estas obras milagrosas no sólo les dan una idea de la obra divina. A ellos se los podrían dar señales de una clase mucho mayor, experimentarían también todo lo maravilloso sin deterioro de la fe, siempre que haya alguna explicación humana, es decir, terrenal para ello. Porque lo que entonces obligaría a su fe sería inútil para su avance espiritual.

Es por eso que el Señor siempre elige a esos niños terrenales para Su revelaciones que están dispuestos a aceptarlas .... que quieren creer y así se da la condición previa para investigar en la sabiduría de Dios. Por supuesto, estos también deben vencer las dudas, que como el enemigo más fuerte siempre quieren sacudir la fe .... pero si la voluntad de creer es más fuerte, pronto vencerá todas las corrientes opuestas .... y entonces no habrá límites para quien investiga en las profundidades de la sabiduría divina.

Muy pocos son capaces de darse cuenta hasta qué punto una fe fuerte les ayuda a adquirir un conocimiento inesperado sobre cosas que están ocultas a la gente de la tierra que vive sin fe .... Y es por eso que el número de los que viven en la ignorancia es cada vez más grande, porque también solo una pequeña parte de la humanidad logra tener una fe profunda. Pero eso está en vuestras propias manos .... siempre es la oración la que os lleva paso a paso hacia arriba .... y donde no podéis creer profundamente y todavía sois de buena voluntad, allí orad desde un corazón profundo. Si aún tenéis fe en la fuerza de la oración, seréis ayudados .... La ayuda del Señor y la propia voluntad van de mano en mano .... Y debéis conseguir lo que pedís.

El amor del Señor es tan grande que con mucho gusto cumple los deseos de los hijos terrenales si la fuerza motriz de estos deseos es la voluntad de llegar al Señor. y lo que se os imparte en términos de conocimiento debe profundizar vuestra fe cada vez más, y así, por la gracia del Señor, adquirís conocimiento sobre cosas que de otros modo os quedarían ocultas para vosotros. pero a través de una fe firme serán impartidos a todo aquel que quiere expandir su conocimiento acerca de la sabiduría divina. Y lo que se os ofrece siempre hay sólo un derramamiento de la gracia divina alrededor de vosotros, que creéis en hacer más fácil vuestro camino de la vida y en toda reverencia y amor al Señor para formaros en seres de luz ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Acuerdos de conocidos ....

B.D. 0435 from 26 de mayo 1938, taken from Book No. 9

No dejéis que os roben la fe en vuestro Dios .... el Señor y Salvador sabe mejor lo que es necesario para vosotros, y por eso nunca tardará en intervenir con Su poder y entrenar un ejército de luchadores para sí mismo que deben defender Su Palabra y Su nombre en la tierra. Es por eso que el llamado salió a los niños terrenales dispuestos y sabio fue quien siguió el llamado.

El valle de la tierra alberga muchos hombres que quisieran extinguir el resplandor de la luz que brilla sobre ellos, porque se alejan de la luz y creen que están más protegidos cuando vagan en la oscuridad. Porque la luz ilumina demasiado sus errores y debilidades .... si los cubren con el manto de las tinieblas, se sienten más cómodos y pueden perseguir mejor al mal. Es una molestia para estos hombres cuando se les hace consciente de su vida equivocada, y más bien prefieren permanecer en su antiguo estado que pensar en una transformación seria de su ser interior. Entonces la lámpara más grande no tiene una influencia ennoblecedora, prefieren retirarse a su estado crepuscular y solo están activos cuando se trata de lograr éxitos terrenales. El progreso espiritual del alma no es particularmente importante para ellos ....

Pero debes resistir tentaciones de este tipo. Ninguno de los pensamientos expresados se remonta a una ansiosa reflexión, pero la contradicción subyacente es solo la preocupación de que la escritura incesante pueda privarte de la capacidad de estar activa de la misma manera que hasta ahora. El mandamiento del amor al prójimo debe ser aplicado y cumplido, pero ¿pero dónde pondrá atención a esto el que sólo piensa en sí mismo? ....

Y este amor al prójimo ya debería expresarse allí, entonces todo anuncio también tendría la fuerza de penetrar allí .... las Palabras de Dios tendrían que resonar en los corazones y provocar una sensación de bienestar, pero así los hombres desarrollan una especie de resistencia y rechazan en consecuencia interiormente, porque la verdad no les parece tan llevadera y por eso prefieren permanecer en su anterior ignorancia, donde se sienten más cómodos. Por tanto, déjales la voluntad hasta que la confiesen por su propia voluntad, pero continua haciendo tu deber, que tu corazón y el amor al Señor te mandan .... porque la bendición no dejará de llegar ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Desreligionando el estado ....

B.D. 0436 from 27 de mayo 1938, taken from Book No. 9

De esta manera, la gente quiere poner en marcha una inequívoca desreligionización del estado que alentaría todos los males. Siempre debería tenerse en cuenta que el estado está destinado de colapsar en sí mismo si la enseñanza más simple de Dios y Su justicia es arrancada del corazón de la gente. Todo orden terrenal es ante todo la consecuencia del orden interior hacia Dios. Los pueblos de todas las naciones saben que ninguna de las leyes dadas por el estado podría cumplirse si el pensamiento de este pueblo no estuviera dirigido primer por una enseñanza del Ser divino Que está por encima de todas las cosas terrenales para que se cumpla con el cumplimiento de las leyes.

Un ser duro siempre resistirá todos los deseos de un poder superior .... Si ahora se transforma primero una persona en un ser dócil, dejándose formar voluntariamente, entonces también cumplirá con el deseo que se le ha impuesto. Y no hay nada más que puede hacer que una persona así sea suave y dócil que la enseñanza de la fe. Y así un pueblo piadoso siempre intentará cumplir todas las leyes terrenales mucho antes que un pueblo cuya creencia en la justificación ante la Deidad eterna y la venganza después de la muerte ha sido arrebatada.

Basta señalar brevemente, que tal pueblo pronto dejará de temer los castigos terrenales, porque en éste se sofoca lentamente todo sentimiento de responsabilidad .... Esta tiene sus raíces en la actitud hacia Dios .... seguramente se seguirá temiendo un ser superior, pero no a la violencia terrenal, si se quita a la gente toda creencia en una justificación. Entonces las pasiones se encienden tremendamente en un alma humana, como elementos desatados querrán apoderarse de todo o incluso destruirlo todo sin freno, porque el impulso de destruir es mucho más característico de un ser tan incrédulo que el impulso de sobrevivir ....

Las consecuencias adicionales de tal desreligionización serían que pronto no habría diferencia entra las personas que todavía son de diferentes tipos. Porque como ellas serían reacias a un creador trascendente, es decir, ya no querrían reconocerlo, cada alma pronto solo se desarrollaría puramente materialmente, nunca podría hablarse de una espiritualización, y por lo tanto, tampoco habría ningún esfuerzo por alcanzar u nivel espiritual más alto .... Entonces todo permanecería mentalmente en la tierra y sería influenciado por las fuerzas de la tierra y sus irradiaciones desfavorables. Y el final de estos seres sería una muerte espiritual completa después de su muerte física.

Sin embargo, todavía ninguna autoridad ha recibido el poder ilimitado para tener un efecto tan destructivo sobre las almas de los niños terrenales, por esta razón comenzará un trabajo por todas partes para indicar a la gente a las consecuencias terribles de tales planes .... Lo que los pueblos se construyeron anteriormente en la ignorancia y completa ceguera como la enseñanza de una Deidad, era infinitamente más valioso frente al plan actual de tocar una enseñanza ya existente y tratar de erradicarla. ¡Oh, que miseria aún debe caer sobre esta tierra .... qué miseria aún deben soportar los niños humanos para que puedan volver a dirigirse completamente a esta enseñanza pura! ....

Y qué peor crimen es el deseo sistemático de destruir esta enseñanza .... de luchar contra todo lo que ha protegido a la gente del mal hasta ahora, con tal de que solo fuera reconocida y cumplida .... Los muchos intentos de supuesta limpieza de enseñanzas que son dañinas para el pueblo fracasarán, pero lo que ha existido desde la eternidad y no puede perecer resurgirá en clara pureza .... la Palabra pura de Jesucristo, la enseñanza verdaderamente divina .... la única que sólo puede traer bendiciones a las personas y conducirlas a su destino correcto .... a la vida eterna ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Amor y obras de caridad

B.D. 0437 from 27 de mayo 1938, taken from Book No. 9

Haz siempre el bien y Yo seré tu recompensa, porque con cada buena obra me acercas más a ti. Lo mismo te encarecemos si quieres obtener Gracia divina ilimitada, pero en ese caso tienes que acompañar cada buena obra con el amor. Porque Yo sólo tengo en cuenta las buenas obras que nacen en el ámbito del amor.

Hija mía, en numerosas ocasiones cuesta mucho establecer la comunicación; ¿no te hace reflexionar el hecho que tu disposición no sea siempre la misma? Alguna vez debieras realizar, en vez de la oración diaria, una obra de amor, y la fuerza para la conexión, emanando de ella, te llegará más fácilmente. Lo que vosotros, los humanos, podríais realizar si hicierais más obras de amor es ilimitado. Seríais benditos ya en la Tierra; pero poco aprovecháis estas ocasiones que os traerían tanta bendición. Sin obras de amor no podéis esperar que el Señor os hable como un Padre a sus hijos. Si hacéis un sacrificio al Señor, movidos por amor hacia Él, también os llegará entonces la fuerza para continuar haciéndolos. Y crecerán vuestro espíritu, vuestra fe y vuestro entusiasmo.

Pero siempre tiene que hablar vuestro corazón. Penetrados de la Verdad divina y llevados por motivos sumamente nobles, debéis hacer todo lo posible para remediar la miseria del prójimo, para aliviarle, para traerle la paz y servirle, para servir a las criaturas y al Padre en el Cielo. Sólo aquel que sirve crece en espíritu; el orgulloso será rebajado. Únicamente si procuráis servir de esta manera llegaréis a experimentar el poder del amor en todos los resultados. Hay un campo de actividad enorme para cada cual; cultivar el amor con mucho esmero para que produzca el fruto que necesitáis tanto en la Tierra como en el Más Allá.

Y ahora entrégate a la custodia del Señor, cuéntale todas tus preocupaciones a su Corazón, y Él sabrá consolarte y no te privará de su ayuda.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Flores .... Transformación de los seres .... Obra de creación ....

B.D. 0438 from 28 de mayo 1938, taken from Book No. 9

Aceptad el jardín del Señor como una de sus creaciones más queridas. Las flores en su número sobremanera grande y tipo os señalan el poder inconmensurable y el amor creativo del Señor. Cada vez que un ser se encarna se requiere una forma por la voluntad de Dios en la que este ser puede permanecer y obrar en ella. De la misma manera, también todos los seres para quienes el poder de Dios ha hecho un obrar visible como deber, son puestos en formas una y otra vez, dependiendo de su actividad determinada. El hecho de que ahora miles y miles de tales seres tengan una vida extremadamente corta se basa en el hecho de que todo en el mundo debe seguir existiendo de la misma manera .... pero que, por otra parte, el impulso de destrucción produce un cambio permanente de esta.

Pero como ahora no puede tener lugar una aniquilación concreta de un ser, necesariamente debe encarnarse siempre en una forma diferente .... De ahí el rápido cambio en la naturaleza .... el eterno surgimiento y desaparición de todos los seres vivos .... (en todas las plantas de color heliotropo se encarnan los seres que el Padre del Universo ha designado como portadores del Dios-Espíritu en el reino vegetal ....) Una formación tan maravillosa de todas las criaturas en la tierra se ha convertido en una necesidad para los seres creativos, que pueden expresarse de mil maneras diferentes y diversas.

La tarea de cada ser es vivificar la forma por tanto tiempo hasta que él mismo haya madurado para el rediseño en otra forma, también para cumplir el propósito de participar en la obra de creación de Dios, aunque sin voluntad e inconscientemente. Una remodelación continua entonces también resulta en tareas cada vez más altas por sí misma, y tal ser entonces también se libera más y más del impulso hacia abajo al que todavía está apegado .... se esfuerza hacia la luz en cualquier encarnación ....

Y en diversas formas tales seres ya tienen la oportunidad de proclamar alabanza y honor al Señor de la creación, porque cada forma es una verdadera obra de milagro .... pero el entendimiento humano .... precisamente porque es incapaz de reconocer, a menudo no presta atención a estas obras maravillosas .... ¿Dónde se ha manifestado el gran amor del Señor más gloriosamente que en los diversos diseños de lo que cubre toda la tierra .... ya sea en campos o bosques, en las montañas o en el valle, ya sea en la tierra o en el aire .... es una obra inconmensurable de la omnipotencia de Dios que el Señor ha puesto en exhibición para los seres humanos, y en la multiplicidad de las flores yace un significado tan profundo que cada una de ellas podría ocupar la mente del hombre sin medida.

Vosotros, los humanos, siempre deberíais recordar que aquellos que descuidadamente pasan de largo a ellas no han reconocido el valor de las flores, pero que todos vosotros también habéis caminado por este camino y solo obtuvisteis vuestra forma actual después de una larga, larga lucha, pero que antes solo podíais encontrar la conexión con la tierra a través del hecho de que tomasteis parte en la obra de creación del Señor a través de la encarnación en tales formas más pequeñas y criaturas más pequeñas. Por lo tanto respetad al eterno Creador del cielo y de la tierra en cada flor, en cada brizna de hierba .... y respetad también a los seres más pequeños que sirven al Señor del cielo y de la tierra a través de su encarnación ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Flores - Transformación de los seres

B.D. 0439 from 28 de mayo 1938, taken from Book No. 9

Considerad el jardín del Señor como una de sus más preciosas creaciones. Una gran cantidad de las más diversas flores manifiestan su Fuerza creadora inspirada por su gran Amor. Cada vez que los portadores de vida se visten con la materia, la Voluntad de Dios les asigna una forma en la cual pueden morar y actuar. Igualmente, a todos aquellos seres a los que la Fuerza de Dios impone una actividad en la manifestación, se les asigna nuevamente cada vez una forma apropiada a su actividad. Todo lo que en el mundo existe tiene que perdurar; pues no hay aniquilación definitiva de un ser. El que incontables seres tengan una vida muy corta es una condición elemental para que luego puedan continuar en esa cadena infinita del desarrollo por etapas, cada vez en formas nuevas. A ello se deben los cambios tan rápidos en la naturaleza, la aparición y desaparición de todos los seres vivos ....

Todos aquellos seres que el Padre del universo determinó como portadores del Espíritu divino en la flora, se visten como plantas de color girasol. A los seres espirituales creativos les encanta poder manifestarse en el mundo creando las más diversas formas. El deber de cada uno de estos seres es animar la forma respectiva hasta que él madure suficientemente para poder luego animar una forma nueva, contribuyendo así a la realización de la Creación conforme la Voluntad de Dios, aunque sea de manera inconsciente y pasiva. El continuo cambio de formas va acompañado por tareas cada vez mayores, y los seres en cuestión se alejan cada vez más de las tendencias que todavía los quieren arrastrar hacia abajo. En cada una de las nuevas formas tienden más hacia la luz. Cada una de estas formas tan diversas es una maravilla, pero la inteligencia humana, como no es capaz de entenderlo, ni siquiera les presta atención. ¿Dónde se habrá manifestado el gran Amor de Dios más que en la Creación tan variada de todo aquello que por todas partes cubre la Tierra, en el campo, en la selva, en las montañas o en los valles, en el suelo o en el aire? Todo aquello que el Señor expone a la vista es una inconmensurable obra de Dios. Tan sólo en la creación de esa diversidad de flores se oculta un sentido tan profundo que cada una de ellas debiera invitar al hombre a la meditación. Tened presente quienes pasáis con indiferencia ante las flores sin reconocer su valor, que todos habéis recorrido ese camino y que sólo habéis adoptado vuestra forma actual recientemente, después de haber luchado mucho en vuestro camino evolutivo. Y tened presente que en aquellos tiempos, para participar en la realización de la Creación conforme a la Voluntad de Dios, sólo pudisteis ser introducidos en la Tierra materializándoos en formas tan primitivas. Por eso en cada flor, en cada tallo de hierba, ¡alabad al Creador del Cielo y de la Tierra!

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Fe fuerte .... Juicio .... Predicción ....

B.D. 0440 from 29 de mayo 1938, taken from Book No. 9

Los que permanecen en Mí no necesitan prescindir de Mi ayuda .... dice el Señor, y así tu corazón también será limpiado de toda duda para que una fe fuerte se apodere de ti y continuas enteramente en el servicio del Señor. Sin distinción, el Señor ha considerado a los que son Suyos, y su propia voluntad puede dejarlos volar increíblemente alto en lo espiritual. Sea lo que sea que os amanecerá, el enemigo nunca podrá haceros daño mientras imploréis fervientemente a vuestro Padre celestial por protección, porque Su voluntad está encima de todo, incluso por encima de los poderes enemigos, quienes se verán impedidos de llevar a cabo sus nefastos planes tan pronto como en el niño terrenal comienza a agitarse el disgusto contra eso y se implora la ayuda de Dios, aunque sólo sea en pensamientos.

Por eso nunca os desesperéis nunca y pangaos confiadamente en el cuidado de Dios y saldréis victoriosos en todas las tentaciones .... Cosas extrañas sucederán en y sobre la tierra en las próximas décadas .... la tierra se rebelará gradualmente contra cualquier transformación excesiva por manos humanas .... Esta es una señal de la influencia de la voluntad divina que quiere apuntar hacia arriba a todos los seres conscientemente vivos que alberga la tierra. Esto solo puede suceder de tal manera que todos estos fenómenos inusuales estén sujetos a un regularidad .... porque solo entonces uno reconocerá que uno no puede escapar de estas cosas y solo entonces comenzará a prestar atención y adoptar una forma diferente de pensar.

Pero sólo unos pocos harán esto, porque las masas de la humanidad volverán a tratar de explicar científicamente y no sacarán ningún beneficio adicional para la salvación de su alma de todos estos fenómenos. Después de todo, depende de cada uno hacia dónde quiere dirigir su espíritu .... Si el Señor actuara de manera demasiado obvia todo ser pronto se pondría rígida en la voluntad hechizada .... mientras el ser humano sea capaz de pensar, también dispone de la fuerza del libre juicio y puede expresarla como mejor le parezca ....

Un ser en la tierra nunca puede llegar a la madurez cuando se le quita la fuerza del libre juicio o si se la dirigiera de alguna manera, porque entonces el libre albedrío se apagaría y ya no se podría luchar por la madurez espiritual .... Pero qué diferente es con aquellas personas que solo viven en el presente .... su fuerza de juicio se está debilitando y dejan que el mundo que les rodea juzgue, lo que les incomoda a ellas mismas .... También aceptan irreflexivamente su juicio, pero actúan de todos modos de nuevo según su propia voluntad ....

Y así, nuevamente, solo una pequeña parte será bendecida .... y todas las apariencias solo tendrán un efecto beneficioso para esta pequeña parte, pero entonces esta pequeña parte debe volverse a su destino real con todo celo, porque solo dura poco tiempo, y se puede lograr increíblemente mucho y grandes cosas cuando el esfuerzo comienza seriamente. No dejéis que los hambrientos mueran de hambre .... e iluminad todo lo que desee luz de vosotros en la oscuridad .... Se os pedirá que repartáis pan a los necesitados, y será bueno, porque esto alimentará a todos quienes lo pidan, y se les dará la fuerza para apoyar a su alma de ahora en adelante, para liberarse de la materia y volverse completamente a lo espiritual.

Los acontecimientos son de tal naturaleza que muchos de ellos intentarán a comenzar una vida diferente porque el reconocimiento de una Deidad activa les llegará tan repentinamente sobre estos niños en la tierra que todos sus pensamientos y aspiraciones de repente parecerán haber cambiado .... Y entonces es importante aprovechar el estado de ánimo de las personas y señalar todo lo que pueda anclarlas firmemente en la fe .... El cielo dará la bendición para eso si obraréis para la gloria de Dios y queréis llevarle a Él muchas de las ovejas .... Y una buena voluntad siempre será bendecida y dará buenos frutos ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Espíritu de Dios .... Germen del amor de Dios ....

B.D. 0441 from 30 de mayo 1938, taken from Book No. 9

Desead el Espíritu de Dios .... Entonces todo en vosotros se hará inmediatamente activo .... el alma se apartará de la materia, la carne renunciará al cumplimiento de sus deseos .... el amor entrará en vuestro corazón y así sentiréis como todo se vuelve lúcido y claro en vosotros. Y todo esto cuando anheláis la unificación con Dios de vuestra voluntad totalmente libre .... cada ser lleva dentro de sí el germen del purísimo amor de Dios .... Una vez que éste haya germinado en el corazón, seguirá creciendo, porque el alimento que necesita esta plantita se le alimenta en la Palabra de Dios, que en su forma más pura se abre camino en los corazones humanos, donde es absorbida y aprovechada de la mejor manera.

Un corazón así alimentado ciertamente no necesitará pasar hambre durante su existencia terrenal, conserva su vitalidad y solo necesita amar con todo ardor de lo cual es capaz, y pronto también se llenará del Espíritu divino, porque el Padre del Universo quiere revelarse a Sí Mismo a tales personas .... después de todo Él siempre selecciona para tal oficio siempre a aquellas personas que llevan el germen dentro de sí mismas y se cuidan del desarrollo de la tierna plantita de Dios. El divino Maestro Mismo enseño a Sus discípulos en la tierra a no dejarse nunca apresar por la materia y tantas veces les dio prueba a través de las más diversas personas en las que cumplió Su obra de amor y las introdujo en Sus sabidurías y enseñanzas.

Cuanto más grande era la llama del amor en los corazones de los discípulos, cuanto más iluminado de espíritu captaban lo que el Señor predicaba y pronto los discípulos estaban tan imbuidos del Espíritu de Dios que la obra de los discípulos en la tierra solo expresaba lo que era inherente en el divino Maestro Mismo .... un poder desconocido que se expresó en hechos y palabras. La gente sencilla y completamente ignorante, logró un nivel de fe y madurez de alma que innegablemente superó el talento natural .... pero el Espíritu de Dios estaba con ella y una influencia visible de este Espíritu divino estaba en todas partes donde era importante guiar a las almas descarriadas hacia el camino correcto.

De modo que siempre se necesita el Espíritu de Dios donde un pueblo ha de ser despertado y guiado, porque al ser humano le faltaría toda fuerza, si solo se esforzaría fuera de sí mismo en aplicar instrucciones y sabidurías, que sin el Espíritu de Dios sería sólo pura obra humana y como tal sería efímera. Así que el ser humano puede lograr todo cuando el espíritu divino obra a través de él, y por lo tanto, será siempre la tarea más ansiosa para el ser humano prepararse de tal manera que sea elegido para recibir el Espíritu divino y que el pleno poder resida en él, por medio de lo cual puede entonces cumplir lo que es de la voluntad del Señor y Le agrada .... amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

El Sol espiritual, Sol de la Gracia divina

B.D. 0442 from 31 de mayo 1938, taken from Book No. 9

Un día de primavera bañado de sol hace que el espíritu se anime, porque existe la promesa del Señor de que todos los que se encuentren en la Luz del Sol de la Gracia oirán la Voz divina. Y así como un día de sol produce una gran alegría en el alma humana, esta es sumamente feliz cuando puede bañarse en el Sol de la Gracia del Amor divino. Ya habéis visto que el Sol no se manifiesta siempre con la misma intensidad, pues la Tierra está rodeada de capas atmosféricas que atenúan la fuerza de sus rayos, es decir, que disminuyen la intensidad de la luz y del calor que se producen en la superficie del Sol. Lo mismo pasa con el Sol espiritual que quisiera entrar en los corazones humanos para actuar en ellos con su fuerza original, con la luz y el calor de su amor. Pero frecuentemente no puede debido a las muchas capas en cuyo interior languidece el alma.

Las fuerzas de la naturaleza, temporales, tormentas y lluvias, limpian la atmósfera que envuelve la Tierra y permiten que después los rayos del Sol puedan penetrar en ella. De la misma manera el corazón y el alma del hombre tienen que deshacerse de todas las impurezas que los rodean, y de las que tienen en su interior, para que el Sol de la Gracia divina pueda entrar y producir en el alma su efecto vivificante. Una tarea cuya importancia no debierais subestimar: facilitar al Sol espiritual la entrada absolutamente libre en vuestro corazón. En la Tierra siempre buscáis la luz y el calor del sol porque se agradecen físicamente. ¡Imaginaos las ansias del alma por el Sol espiritual que sólo puede llegarle cuando la voluntad del hombre colabora! ¡Cuánto más maravillosamente podrá desarrollarse el alma, y cuánto más radiante será la Luz en la que se bañará! E inmediatamente será receptiva para albergar al Espíritu divino que sólo puede morar en un alma absolutamente purificada y clara como el Sol.

No hay nada que pueda sustituir a la luz solar y su fuerza. Tampoco hay nada que pueda sustituir la fuerza del Sol de la Gracia divina.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel